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VPP y la evolución política de Selas

Nuevas armas 
en la "guerra" 
PP-PSOE de 
Ciudad Real
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Las Cortes quieren el gobierno de los hospitales para la región.

La ^'guerra” entre PP y PSOE en Ciudad Real tuvo ayer 
nuevas "armas”, por un lado el delegado de Obras Públi
cas, Juan Antonio Fernández Pacheco, culpó al municipio 
del retraso de las Viviendas de Promoción Pública en los 
terrenos de Renfe, por otro, el concejal de Urbanismo, Ga
briel Miguel, acusó al PSOE de apuntarse logros ajenos.

Pacheco explicó que el retra
so se debe a que el Ayuntamiento 
no remitió los certificados del 
registro de propiedad de las dos 
parcelas cedidas por el munici
pio. Miguel señaló que esta do
cumentación ya se remitió va

rias veces. En esta intervención 
el concejal acuso al grupo local 
socialista de apropiarse de logros 
de Lorenzo Selas al que sólo apo
yaron una legislatura.

(Pág. 3)

Las Cortes de Castilla-La 
Mancha reclaman a Aznar 
las competencias sanitarias

Las dos Propuestas presen
tadas por los tres grupos polí
ticos de las Cortes coincidie
ron en un punto: pedirías trans
ferencias de la Sanidad al Go
bierno de Aznar. Bono pidió^ 
al PP que apoyara este punto 
y el aumento de la financiación. 
PSOE e ICAM lograron que la

Cámara rechazara el nuevo 
modelo de financiación de la 
Sanidad. Las Cortes aproba
ron en el Pleno de ayer una Re
solución por la que solicitan 
de la nación más competencias 
sanitarias.

(Pág. 13)

CIUDAD REAL

La Policía detiene 
a un matrimonio y 
se incauta de 350 
gramos de droga

(Pág.5)

CIUDAD REAL

El presupuesto de 
la Cámara de 
Comercio crecerá 
un 11 por ciento

' . (Pág. 7)

AGRICULTURA

UCAMAN destaca 
el aumento del 
consumo de vino 
de mesa de calidad

(Pág. 24)

Mayor Oreja 
niega que se 
estudie un indulto 
al etarra Soares 
Gamboa

(Pág. 18)

El FMI felicita a 
España, pero 
insiste en pedir 
más reformas

(Pág. 25)

ETA asesina en un bar de 
Irún a un concejal del PP, 
de 64 años, de Rentería

ETA asesinó anoche en 
Irún a José Luis Caso Corines, 
de 64 años, concejal del Par
tido Popular en Rentería.

El crimen se produjo po
cos minutos antes de las once 
de lanoche en el bar "Tranche" 
de Irún, cerca del domicilio 
habitual de la víctima.

En el momento de cerrar 
esta información se descono
cía si José Luis Caso, de 64 
años, se encontraba acompa
ñado por alguna otra persona 
en el interior del bar.

Al cierre de esta informa
ción se estaba esperando la 
presencia del juez de guardia 
y del médico forense para pro
ceder al levantamiento del ca
dáver, que presentaba un he
rida por arma de fuego en la 
cabeza.

La Ertzaina había acordo
nado anoche la zona del aten
tado y procedía a tomar testi
monio a los posibles testigos 
del atentado.

(Pág. 48)
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HORARIO DE TRENES
HORARIO DE AUTOBUSESCADIZ EVILLA - juumCORDOBA - PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID

tinto-Re rife LAÑ2. 
(DB»»

lAN2. 
(3) AVE LANZ. AVE TALGO LANZ TALGO LANZ. LANZ AVE LANZ. 

(2) TALGO H®^ < LANI 
W

TALÓÓ

Ímadrid 7'40 8'25 9,30 9,55 11'30 13,02 13,40 13,55 16'40 18'25 18'30 20'40 21'10 22’15 22'30 22'40 23'50
F CIUDAD REAL 6'47 7'32 8'38 9'02 10'38 11,59 12,47 12,52 15'47 17'32 17,38 19'47 20'09 21’16 21'38 21'47 22'51
| 5JE3TLA\C 6'30 7'15 8'24 8'45 10'24 11,42 12'30 12,35 15'30 17'15 17'24 19'30 19'52 A,^E 21'24 21'30 22'34
| CORDOBA y>í^i£ 7'43 9'43 10,50 XN^K 11,46 4:3^12 A^E 16'43 4I^«E 19'03 20’13 20'43 21'46
| SEVILLA

7'00 9'00 9'40 A^E 16'00 413^E 17'57 JI^IB 20'00 A^K 4l^E
1 HUELVA .>Í^«! 4á^^» 4á^«t xod^e 4»?^K 16,55 4>^E A^W 4)9^» 4«^K
■ MALAGA yoí^C A^B 9'30 4a^E 4)^IB 4>?^E 4s3Íe 17’50 áií^e 19'25
1 CADIZ í>?6t^ jií^« A^^Kí 8'00 ái^ie A^«S aN^k 4l^tE 16'25 4<?^)R ^K. A^K 4I^KI

(7) Sólo circula los(1) No circula del 22 da diciembre al 6 do enero. (6) Precios LANZADERA entro Puorlollano-Cludad Rooi-Madrid, do lunes a viomos.
(2) No circula sábados_________ (3) No circula domingos. (4) Sólo circula sábados y dominflos.____ (6) No circula el 8 de diciembre, el 9 y 10 de abril, ni el 1 de mayo.

lino p^ya me M@uiL@iesn toa Inmobiliarls

Sin entrada, pisos iiave en mano aUDAO REAL C/Mafa CiWtnQ 1 -1° - fett: 25 56 44 
aUD«DREALC/ft*na 10-Telt: 23 05 60

RJERTOUANQ RasGO Son Greflotto, 53. - Telf.: 41 00 78

(2) No circula los sAbados. (4) No circula los ctominaos. (6) No circula: 8 de diciembre, 8 y 10 de abril, ni el 1 de mayo. (7) No circula el 24 ni 31 do diciembre.

17 ADRID-CIU DADF EAL- PUER1rOLLA NO-CORDOBA (MALAGAS SEV LLA / CADIZ
\ HUELVA )

I mto-Renfe ¡22 02 02
LANZ. 

(2)(3)(4)(5)
AVE 
(11(67 AVE LANZ. TALGO TALGO 

(0 LANZ. LANZ. AVE TALGO LANZ. 
(2)

TALGO 
(2) LANZ. AVE LANZ. 

7)
| MADRID 7'05 7'30 9'00 9'15 10'05 12'30 13'15 15'30 16'00 16'05 17'30 18'30 19'30 20'00 22'15

CIUDAD REAL_ 7,56 8'20 9'50 10'06 11'06 13’30 14'06 16'21 16'50 17'06 18'21 19'31 20'21 20'50 23'06
PUERTOLLANO 8,10 8'34 10'04 10'25 11'23 13’46 14'25 16'40 17'04 17'23 18'40 19'48 20'40 21'04 23'25

| CORDOBA A^E 9'18 10'48 a9^« 12'16 14’33 A^E AÍ^E 17'48 18'11 A^E 20'36 A?^ 21'48 A^E

| SEVILLA 4>3^E 10'00 11'30 ^ts 13'19 A^IK 4l?^E 4ikS^e 18'30 19'26 Zk^E A?^)B 22'30
1 HUELVA 4á^e 4X^^ jrS6'’i& 14'30 A^E A^E A^E A^E A?^E AÍ^E A^K AÍ^-E JlíÓc
1 MALAGA A^«! aV« A?^E 14'30 16’55 A>^E A^^K AÍ^E AÍ^E 41?^ 23'00 AÍ^ jií6>&

1 CADIZ jOÍ^

Al Ko Hi
A^E

R riA ArvArr f^\ Nn
14'55 

'Insula rial
A^E 

>9 da didar
A^e 

nbra al 6 di
4SÍ^ 

a anaro. t
AÍ^E

61 Prado
21'05 

a LANZA
AÍ^W

3EFtA an
A^E 

re Madric
4I?^K 

l-Cludad Real-Púa rtollano.

AGUDO: 18,'00
ALBACETE (de lunes a sábados no
festivos): 15,00
ALBALADEJO: 13,00- 17,00
ALMADEN: 11,00-12,15-15,00
- 18,00
ALCAZAR: 09,30- 14,00
ALDEA DEL REY: 13,20
ALMAGRO: *07,00 - *12,30 -13,00
-*14,00 -17,00 -*19,00
ALMODOVAR: 11,00-13,30 -15,00
-19,00
ARGAM. CVA.: 08,30 -11,00 -13,30
-15,00 -16,45 -19,30
AZUAGA: 11,00
BARCELONA (L-S): 21,45
(DOMINGOS): 19,30
CABEZA BUEY: 12,15
CHILLON: 11,00-12.15
CORDOBA: 11,00
DAIMIEL: 07,00 -09,30 -11,00 -14,00
EL CRISTO: 13,00
FUENTE EL FRESNO: *08,00-09,30
-11,00 -14,00 -18,30 -19,00
HERENCIA: 09,30-14,00
HORCAJO: *15,30 (Sábados 14,00)
INFANTES: 13,00-17,00
JAEN (de lunes a viernes no
festivos): 09,30
LOS CORTIJOS: 14,30
LA SOLANA (de lunes a viernes):
13,30 -15,00 18,30

(*) Sábados no

09.20 10.00 13,27
11.16

Mo^d
17.03"

20.48

NIEBLA

NIEVE

TORMENTA

LLUVIA

El tiempo en ia capital
PRESION: 714,2 mm.
ESTADO DEL CIELO: Cubierto.
DIRECCION Y VELOCIDAD
DEL VIENTO: Oeste, 4 Km/h.
MAXIMA: 14,2°
MINIMA: 8,2°
HUMEDAD: 82 %.
EVAPORACION: 0,5 mm.

El pluviómetro
Datos del año hidrológico actual
Septiembre 1997: 34,2 l./m^.
Octubre 1997: 48.1 l/m\

- Noviembre 1997: 109,3 l/m’.
Diciembre 1997: 4,2 Vm^.

Total año hidrológico: 200,2 L/m
Media 1930 - 1990: 426,7 l./año.
Año más lluvioso; 1968-69 con 719,4 Um

Año más seco: 1994-95 con 196,4 L/m‘

''AÑO HIDfíCLOGíCQ desda el 1 de sapttembxa hasta el 31 do agosto del año sigUente.

mq^^STl^ctEcos"” INSTALACIONES ELECTRICAS DE ALTA Y BAJA TENSION 
\^¿^ SIN COMPETENCIA EN PRECIO Y CALIDAD

C/ Los Coches. 15 - Telófono:81 -43-21 -CARRION DE CVA. (Ciudad Real)
Ctra. Carrión, Nave 82 - Teléfonos: 23-27’-37'/23-2T-38 -CIUDAD REAL
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14.11 14.50

17.51 16/40

021.50 2227

10,40 11,35 14,18 15,15
17,40 18,22 19,07 22,16 23,01

Miércoles 
Jueves 
Viernes 
Martes 
Miércoles

03 

04

05 

09

10

25.300

46.865

96.888

81.981

98.007

FARMACIAS
CIUDAD REAL
URGENCIA DIURNA: ADELA
PERIS. Ronda Sta. María, 2.
24 HORAS: ROGELIO BURGOS.
Calatrava, 40.

ALCAZAR DE SAN JUAN
HOY: FORTUNATA ORGANERO.
Pl. Arenal, 20.
MAÑANA: F. JAVIER PERUCHO.

Goya, 18.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: JOSE R.

SAINZ. Pl. Constitución.

DAIMIEL
HOY: NIEVES VILLEGAS.
Fontecha.
MAÑANA: RAMON VILLALON. .

Estación, 7.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ELVIRA

QUESADA. C. Camarenas, 50.

SOCUELLAMOS
HOY Y MAÑANA: JUAN S. ORTA.

San Francisco, 32.

LASOLANA
HOY Y MAÑANA: MIGUEL L. Y

ANA FDEZ. Carrera, 60.

TOMELLOSO
HOY: ANGEL PENADES. V.
Peñasco, 34.
MAÑANA: CRISTINA

GONZALEZ. A. Huertas, 129.

65.272

FACILITADOS POR LA AGENCIA EFE, SUJETOS A COMPROBACION EN LISTA OFICIAL

FHAGLOMERADOS 
ClJCARRIóN, S.A.

LA SOLANA (sábados): 15,00 
MADRID: 07,00-09,30-11,00-14,00 
-16,30 (domingy fiestas) 09,00 -18,00 
MANZANARES: 13,00-14,00-17,00 
MALAGON: *08,00 -09,30 -*11,00 
-*13,00-14,00-* 14,30-*18,3Ó-19,00 
NAVALPINQ: * 15,30 (Sábados 14,00) 
PEDRO MUÑOZ: 09,30 -14,00 
PIEDRABUENA: * 11,00 -* 13,00 ■ 
-15,30 -18,00 -*19,15
PORZUNA: 13,00 (Sábados 14,00) 
-15,30 -19,15
POZOBLANCO: J 1,00
ALDEA DEL REY-CALZADA: 11,15 
GRAN ATULA-CALZADA: 18,15 
GRANATULA-VISO-
ALMURADIEL: 19,15 
PUERTOLLANO: 08,30 -11,00 
-*13,30 -15,00 -19,30 
PUERTOLLANO-V ALDEPENAS: 
07,30 -14,00
SOCUELLAMOS: 14,00 
SACERUELA: 14,45
TOLEDO: *08,00
TOMELLOSO: * 13,00 -14,00 -* 17,00 
TORRENUEVA: *14,00 
VALENCIA: 09,30
VILLARTA: 14,00-*18,30

- VILLARRUBIA: 09,30-*11,00
-14,00 -I9,Q0
VALDEPENAS: *07,00 -*12,30 
-13,00 -17,00 -*19,00

circula.

(1)07.00
08.05
10.18

07.31
08.35
10.45

08.07

09.11

018.21 18.51
20.21 20.50

11.00 1210
19.06 20.14 
21,06 2214

13,00 
21,02 
23,00

HORARIOS TRENES REGIONALES
(1) Clrajla taborctes. No cltcula 27,28-11 y 1-V97.
(2) Circula tabordes. Hasta Llncres de Iuries a Jueves;

. y hasta Jaén los viernes.
(3) No circula los stindos.

CINES
CIUDAD REAL
CINES CASTILLO
Sala 1: 5,30, 8 y 10,45
"SIETE AÑOS EN EL TIBET"
Sala 2: 6, 8,15 y 10,45
"ALIEN: RESURRECCION"
Sala 3; 6,30 y 8,30
"IN & OUT (DENTRO 0
FUERA)"
Sala 3: 10,45
"CONSPIRACION"
MARIA CRISTINA
Sala 1: 5, 7,50 y 10,40
"EL IMPOSTOR"
Sala 2: 4,30, 6,35, 8,40 y 10,40
"HERCULES"
Sala 3: 5, 7,50 y 10,40
"THE GAME"
TOMELLOSO
CINE TORRES
Pases: 8,15 y 10,30
"SIEMPRE HAY UN CAMINO
A LA DERECHA"
LA SOLANA
CINE CERVANTES
Pases: 8 y 9,45
"CARNE TREMULA"

NACIMIENTOS, MATRIMONIOS Y DEFUNCIONES

NACIMIENTOS: Marta González-Linares Polanco, hija.de Mi
guel y de M“ Elena. Sara Carolina Kalantari García, hija de Hassan 
y M® Teresa. Juan Fernández de Cádiz, hijo de Manuel y de Enriqueta. 
Cristina Martín Pérez, hija de Antonio y de M^ Isabel. Juan Vi
cente Rodrigo kodríguez, hijo de Vicente y de Mari Paz. 
DEFUNCIONES: Petra Medina García de la Plaza, de 80 años. 
Claudina Rey Martínez, de 78 años. Feliciano Santos Santos, de 
78 años.

-OBRA CIVIL
-ARIDOS
-MEZCLAS BITUMINOSAS
-HORMIGONES

OFICINAS CENTRALES: Ctra. Nacional 430 RL 311,8 -13500 CIUOAD REAL • Tlnoa: (926) 231001/02 Fax: (926) 2310 33 
CANTERA Y PLANTA DE AGLOMERADOS: Ctra. Nacional 401 RIC 140,200 - 45480 URDA (Toledo) - Tino.: (925) 593021 < 593003
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Según Femández-Pacheco, las familias 
gitanas desalojadas deberían ser las primeras 
en ocupar las VPP libres que Obras Públicas 
ha puesto a disposición del Ayuntameinto ,a

 Tr
ib

un
a

Pacheco dice que desde el 96 pide el registro de propiedad de las parcelas de Renfe

El retraso en la constnicdón de
*

VPP es culpa del Ayuntamiento
El delegado provincial de Obras Públicas, Juan Antonio 
Fernández Pacheco, afirmó ayer en rueda de prensa que el 
Ayuntamiento de Ciudad Real es el "único responsable del 
retraso en el comienzo de la construcción de las Viviendas 
de Promoción Pública -VPP- en las parcelas de Renfe ". El 
delegado salía así al paso de las acusaciones vertidas desde 
la Concejalía de Bienestar Social, que responsabilizaba 
del retraso en la construcción de estas viviendas a la Junta 
de Comunidades.

Conchi SÁNCHEZ

Fernández Pacheco, quien dio 
la rueda de prensa acompañado 
por la delegada provincial de 
Bienestar Social, Isabel Quinta
nilla, señaló que "el problema 
ha sido del Ayuntamiento, al que 
le llevamos pidiendo desde el 15 
de enero del 96, y hasta el 19 de 
noviembre del 97 determinada 
documentación para desarrollar 
la citada construcción, pero, so
bre todo, el registro de la pro
piedad de los terrenos". Según 
el delegado, este documento es 
básico para licitar las obras de 
las dos promociones de vivien
das previstas, una de 75 y otra 
de 45 viviendas.

En concreto, afirmó que el 
registro de la propiedad de las 
dos parcelas cedidas por el Ayun
tamiento en los terrenos de Renfe 
llegaron el pasado miércoles, 
"pero lo más grave -señaló- es 
que los 50 millones de los que 
disponíamos para haber inicia

Gabriel Miguel: "El PSOE local intenta 
apropiarse de logros que le son ajenos''

C. SÁNCHEZ

El concejal de Urbanismo del 
Ayuntamiento de Ciudad Real, 
Gabriel Miguel Mayor salió ayer 
al paso de las duras acusaciones 
vertidas por el Grupo Local 
Socialista contra la gestión del * 
actual equipo de Gobierno.

Así, para Miguel Mayor, 
"estas manifestaciones intentan 
confundir a la opinión pública 
y apropiarse de logros que le son 
ajenos". De este modo, Miguel 
respondió, en primer lugar, al 
calificativo de "cunero" que el 
citado partido dedica a Gil-Or- 
^^ga, pidiendo respeto para una 
persona que, siendo de fuera, 
'dedica sus esfuerzos por el bien 
de los ciudadrealeños, "al igual 
que Nicolás Clavero, el alcalde 

do las obras, hemos tenido que 
desviarlo a otros ayuntamientos 
como Navas de Estena, Anchu
ras o Socuéllamos", localidad en 
la que deberían haber comenza
do el próximo año.

Destacó, además que, de las 
600 viviendas que, desde este 
mes de diciembre y, a lo largo 
del 98 se van a iniciar, "309 son 
en ayuntamientos del PP y 291 
en ayuntamientos del PSOE, 
pues la voluntad de la Conseje
ría de Obras Públicas es cons
truir viviendas mirando la nece
sidad social, más que el signo 
político".

Por otro lado, Juan Antonio 
Femández-Pacheco informó de 
que, por parte del Ayuntamien
to, se les ha preguntado si es 
posible ceder las cinco Vivien
das de Promoción Pública que 
han quedado libres a lo largo este 
año en este departamento, a las 
familias de Padre Ayala, lo que, 
para el delegado de Obras Pú
blicas, significa que "no quie- 

anterior, que es de Navalpino".
Una vez aclarado este pun

to, el concejal de Urbanismo dio 
un repaso a las diferentes Cor
poraciones municipales presen
tes desde el año79, recordando 
que "sólo ha habido un Gobier
no local socialista durante me
dia legislatura", refiriéndose al 
periodo Clavero.

Así, recordó que Lorenzo 
Selas, en el 79, fue sustentado 
por la UCD; en el 83, repitió 
alcaldía, como independiente, 
dentro de una candidatura de 
Coalición Popular; en el 87, el 
mismo volverá a ser alcalde con 
apoyo independiente y, ya en el 
91, encabezando como indepen
dientemente en una candidatu
ra socialista, "con una mayoría 
minoritaria". Con este recuerdo.

Fernández-Pacheco, en primer término, y Quintanilla. T. F

ren destinarías a otra población 
que está en situación de emer
gencia en los últimos meses", 
haciendo referencia a las siete 
familias de etnia gitana que vi
ven en una nave acondicionada, 
tras el temporal de lluvia de hace 
dos semanas. En este sentido, 
Femández-Pacheco señaló que 
"estas familias deberían ser las 
primeras que ocupasen las vi
viendas".

Además, y como también 
aseveró el delegado, el Ayunta
miento debería realizar un plan 
a largo y medio plazo para te- 
solver la situación de Padre 
Ayala, para lo que es imprescin
dible un convenio, como ya se 

quería demostrar que "nos pa
rece poco serio que la Agrupa
ción Socialista se apropie de 
proyectos en los que no han 
participado desde el Gobierno, 
aunque pueda aceptar que lo ha
yan hecho desde la oposición, que 
hicieron, además, de una manera 
grave y feroz". Gabriel Miguel 
afirmó que "dentro de esta desfa
chatez, dentro de poco se les va a 
ocurrir decir que ellos constru
yeron la Puerta de Toledo".

En cuanto a las acusaciones 
de que el Grupo de Gobierno "ha 
perdido el norte", Miguel con
testó que "algunos dirigentes 
socialistas sí que han perdido el 
norte, el sur, el este y el oeste, 
porque si primero estaban en la 
derecha, luego en el centro y 
después en la izquierda", aun

hizo en el 95, con las demás fa
milias" . Así, recordó que a algu
nos propietarios, y dependiendo 
de sus ingresos, se les redujo el 
alquiler entre un 25 y 50% , "e 
incluso más", como señaló el de
legado.

Por su parte, Isabel Quinta
nilla afirmó que "el Ayuntamien
to debería haber creado un alo
jamiento alternativo antes de 
desalojarlos", recordando que 
existe un convenio con el Con
sistorio capitalino según el cual 
la Consejería de este área finan
cia con 100 millones de pesetas 
al Ayuntamiento para atender a 
diferentes colectivos desfavore
cidos. •

que manifestó su respeto a los 
que, cambiando de partido, "evo
lucionan ideológicamente, pero 
entiendo que cuando estaban mi
litando en el PDP, como indepen
dientes o en UCD, eran fieles a 
la ideología y afiliación que 
poseían, y no quisiera pensar que 
eran submarinos del PSOE".

Por otro lado, y preguntado 
sobre la reclamación, por parte 
de la Delegación Provincial de 
Obras Públicas, del registro de 
propiedad de las parcelas de 
Renfe, Gabriel Miguel señaló que 
"ya so les ha enviado varias ve
ces y deben haberlas perdido", 
aunque sí que reconoció que, tras 
una conversación con el delega
do, Juan Antonio Fernández 
Pacheco, envió, para entregar en 
mano, el citado documento.

ASAJA insta al 
MAPA a fijar la 
retirada 
voluntaria de 
tierras en un 50%

La Tribuna

La Asociación Agraria-Jó- 
venes Agricultores (ASAJA) de 
Castilla-La Mancha ha remiti
do sendas cartas al Consejero 
de Agricultura y Medio Am
biente, Alejandro Alonso y a la 
ministra de Agricultura, Loyola 
de Palacio, instándoles a firmar 
un compromiso por escrito para 
que la retirada de tierra, de 
carácter voluntario, se establez
ca en el límite del 50 por cien
to, durante los próximos cinco 
años que se prolongará el Plan 
de Humedales, según una nota 
de prensa de la organización 
agraria.

ASAJA realiza estas mani
festaciones una vez confirma
do que la Comisión Europea se 
ha mostrado favorable a la pró
rroga para el quinquenio (1998- 
2002) del Programado Compen
sación de Rentas en los 
Acuíferos 23 y 24.

ASAJA: el sector 
vitivinícola debe 
anticipar su 
propuesta de 
reformar la OCM

La Tribuna

La Asociación Agraria-Jó- 
venes Agricultores (ASAJA) de 
Castilla-La Mancha considera 
conveniente que el sector 
vitivinícola español elabore, 
antes de que la Comisión Eu
ropea presente sú propuesta, una 
alternativa de reforma de la 
OCM del vino que contemple 
la convivencia de la viticultura 
mediterránea con la del centro 
y Norte de Europa, según una 
nota de prensa de la organiza
ción.

A esta conclusión se llegó, 
tras asistir a una reunión del 
Comité Consultivo de la Unión 
Europea, celebrado en Bruse
las, en la que se anunció las 
intenciones de la Comisión 
Europea de presentar antes de 
la primavera un nuévo docu
mento sobre la reforma del 
sector del vino que, según 
ASAJA de C-LM podría estar 
marcado de tintes excesivamen
te «liberales» con el fin de sol
ventar la fuerte oposición que 
dicha reforma suscitó entre di
versos países comunitarios al 
considerar negativos los plan
teamientos iniciales de la Co
misión (documento de 1994) 
que, en el caso de España, su
ponían el arranque de más de 
300.000 hectáreas de viñedo.



Viernes, 12 de diciembre de 1997 CIDDAD REAL La Tribuna

Los empresarios de repuestos tendrán representación resional

ANCERA de C-LM se 
creara el próximo año

Conchi SÁNCHEZ

El presidente de la Asocia
ción Nacional de Distribuidores, 
de Recambios -ANCERA-, 
Valentín Alonso, anunció ayer 
que el próximo año se creará la 
extensión regional de esta aso
ciación, que podría tener sede en 
Ciudad Real.

Esta fue una de las decisio
nes tomadas en la Junta Direc
tiva de esta organización, cele
brada, por primera vez, en la sede 
provincial de CEOE-Cepyme, 
decisión con la que se pretende 
que se tenga en cuenta al colec
tivo de talleres de reparación de 
vehículos, fabricantes y distri
buidores de recambios, a la hora 
de realizar leyes sobre medio 
ambiente, especialmente en te
mas como aceites usados y 
baterías, como aseguró 
Alonso a los medios de comu
nicación.

En esta Junta Directiva tam
bién, se planteó la creación de una 
Comisión de Defensa de los Re
cambios Independientes, respec
to a la fabricación de ordenado
res de a bordo.

Como explicó Alonso, con 
esta Comisión se pretende evi
tar que los "constructores" de co
ches puedan monopolizar el 
acceso de los talleres que no 
pertenecen a ninguna marca, a 
los ordenadores de a bordo de 
los coches, para someterlos a 
algún arreglo, "lo que actualmen
te no se puede hacer sin su au-

M

Alonso, Nevado y Rivero, durante el "Club de la Distribución". T. F

La Junta Directiva de la Asociación 
Nacional se celebró por primera vez 

en Ciudad Real

torización", como señaló Alonso.
En Ciudad Real también se 

celebró ayer el "Club de la Dis
tribución", un órgano "en el que 
se comentan los problemas del 
sector", como explicó Alonso, 
y que acogió a unos 200 empre
sarios de la provincia.

La decisión de crear 
ANCERA de C-LM y la posibi
lidad de que su sede esté en 
Ciudad Real, fue muy alabada 
por Miguel Angel Rivero, pre

sidente del Colegio Provincial 
de Agentes Comerciales y tam
bién trabajador de este sector, 
además de por el presidente de 
la Asociación Provincial de 
Automoción, José Antonio Gar
cía Nevado.

En la provincia hay entre 
1.500 y 2.000 empresas que 
pertenecen a este sector, lo que 
supone que "unas 10.000 fami
lias viven de este negocio", como 
aseguró Alonso.

Llerena con la Comisión. T.F

Llerena se reunió con la 
Comisión de Medio Ambiente 
del Partido Popular

La Tribuna

A petición de la comisión 
provincial de Medio Ambiente 
del Partido Popular que presi
de Germán Díaz, el miércoles, 
10 de diciembre, el presidente 
de la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana, 
Francisco Llerena, asistió a una 
reunión para dar a conocer la 
posible nueva Ley de Aguas, así 
corno las inversiones en infra
estructuras que se van a come
ter en la provincia, las medidas 
medioambientales en cuanto a 
recuperación de acuíferos y már
genes del río, y control de cali
dad de agua

Referente a infrestructuras, 
Francisco Llerena destacó la co
nexión que se va a realizar en
tre los pantanos de Torre 
Abraham y Gasset para garan
tizar el abastecimiento de agua 
potable en Ciudad Real y su 

comarca, así como la termina
ción de la tercera fase de la obra 
de la depuradora de aguas 
residuales que afectan a los mu
nicipios de Alcázar de San Juan 
y Campo de Criptana.

Recuperación 
medioambiental

Respecto a la recuperación 
medioambiental, el presidente de 
la Confederación del Guadiana 
informó de la importante inver
sión para recuperar toda la flo
ra y fauna de la cuenca del 
Guadiana, exigiendo que para el 
2005 todas la poblaciones me
nores de 5000 habitantes tengan 
una depuradora de aguas 
residuales.

Igualmente, hizo hincapié en 
el aumento de control de las 
aguas debido a los vertidos agrí
colas, industriales y de origen 
urbano.

EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL 

DE CIUDAD REAL

EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL

DE CIUDAD REAL

I NAVIDAD JOVEN

El lunes, 15 de diciembre finaliza el plazo para presentar
solicitudes; AUN ESTAS A TIEMPO
SKI EN SIERRA NEVADA
- Del 26 al 31 de diciembre
* 25.000.- ptas.
Multiactividades en ESPINOSA DE LOS
MONTEROS
- Del 2 al 6 de enero
* 10.000 pesetas.

Más información e inscripciones en:

Diputación Provincial de Ciudad Real
Area de Deportes y Juventud

Ronda de Granada, 2.13.004 Ciudad Real.
Tfno: 256162 o 256154

I FIESTA PROVINCIAL DE LA JUVENTUD

Para empezar las vacaciones de Navidad con una fiesta 
distinta ven a Socuéllamos el día 20 de diciembre: 
Multiactividades:
- Futbolín humano
- Rappel
- Gymcanas deportivas
- Juegos diversos
Paella gigante y
Gran concierto con "Jarabe de Palo"
Saldrán autobuses de las distinas zonas de la provincia

Más información e inscripciones en: 
Diputación Provincial de Ciudad Real 

Area de Deportes y Juventud 
Ronda de Granada, 2.13.004. Ciudad Real 

Tfno: 256162 o 266154

Espinosa 
participa en una 
mesa redonda 
sobre educación 
en Motril

La Tribuna

El concejal de Educación y 
Universidad del Ayuntamiento 
de Ciudad Real, Eduardo Rodrí
guez Espinosa, participará hoy 
en una mesa redonda sobre "La 
educación como servicio públi
co en las grandes ciudades" 
dentro de las jornadas que bajo 
el título genérico de "Política 
educativa y estrategia munici
pal" se celebran en la localidad 
granadina de Motril. Junto con 
Espinosa, participarán en la 
mesa redonda responsables edu
cativos de los Ayuntamientos de 
Málaga, Gerona, Motril, 
Cáceres, Jaén y Chiclana.

Las jornadas, que han co
menzado hoy, pretenden anali
zar los logros y las dificultades 
del sistema educativo a 
nivel municipal a fin de 
mejorar la calidad de la ense
ñanza.
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Jja Policía detuvo a su mujer y se incautó de 190 s, de heroína y 160 de cocaína

Detenido el principal sospechoso de
tráfico de drogas en San Martín

La Tribuna

La Policía Nacional se incau
tó de 190 gramos de heroína y 
160 gramos de cocaína en una 
operación contra el tráfico de 
drogas que se saldó con la de
tención de J. A-T.R., de 28 años, 
presuntamente el principal tra
ficante de estupefacientes del 
barrio San Martín de Porres, y 
a su esposa E.T.H., de 19 años. 
Además, la Policía Nacional se 
incautó de un vehículo BMW, 
un teléfono móvil y diversa 
documentación referente al 
caso. -

' Esta detención y aprehensión 
de estupefacientes es fruto de 
la investigación llevada a cabo 
por el Cuerpo Nacional de Po
licía en Ciudad Real desde hace 
varios meses en torno al tráfico 
de sustancias estupefacientes en 
el barrio de San Martín de Porres 
de la capital. El laborioso tra
bajo desarrollado por los poli
cías, pese a los innumerables 
problemas con que cuentan para 
ello, dio como resultado la in

cautación de droga y la deten
ción del citado matrimonio que • 
ayer fueron puestos a disposición 
judicial.

Según informa la Subdelega
ción del Gobierno, los hechos se 
remontan al pasado día 7 cuan
do en un control policial mon
tando en la localidad de Manza
nares por funcionarios de la 
Comisaria Provincial, se encon
traban esperando el vehículo en 
el que viajaba la pareja.

Ambos, al percatarse de la 
presencia policial, lograron eva
dirse produciéndose una espec
tacular persecución durante la 
cual los detenidos se despren
diendo de la droga que pudo ser 
recuperada.

La investigación posterior, en 
la que hay que resaltar la eficaz 
colaboración de la Policía Lo
cal de Pedro Muñoz, dio como 
resultado la detención del ma
trimonio y la recuperación del 
vehículo que conducía.

Con la droga intervenida se 
podrían haber confeccionado 
más de 45.000 dosis de estupe-

*

La droga aprehendida por la Policía Nacional de Ciudad Real.

1
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facientes, por lo que este servi
cio supone un duro golpe al trá
fico de drogas en la capital.
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La investigación sigue abierta 
y no se descarta que se produz
can nuevas detenciones.

El Ayuntamiento 
salda la deuda 
con sus 
proveedores hasta 
el mes de octubre

LaTribuna

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real ha pagado este mes un to
tal de 58 millones de pesetas a 
sus proveedores habituales, con 
lo que la deuda con éstos está 
saldada hasta el mes de octubre 
de 1997, según informa la con
cejal de Hacienda, Teresa 
Aguirre.

De este modo, señala la res
ponsable de las arcas municipa
les, se está cumpliendo uno de 
los principales compromisos del if 
equipo de gobierno: hacer posi
ble que los proveedores, en gran 
parte pequeños empresarios y 
comerciantes, cobren en el me
nor plazo de tiempo posible. Así, 
la situación ha evolucionado muy 
favorablemente desde que el 
Partido Popular llegó al Gobier
no municipal.

Las cantidades que estaban 
pendientes de pago en 1995 se 
abonaron a finales de 1996, 
mientras que las que quedaron 
por pagar en el 96 se soluciona
ron en julio de este año. En la 
misma línea, el pendiente de pago 
del 97 (parte de las facturas de 
noviembre y diciembre), se pa
gará en el primer trimestre de 
1998.

O

Fernando Campayo y Julio Alberca, ayer, en rueda de prensa. RUEDA

El Comité de Empresa de
5 Renfe ha convocado paros
j parciales para los días 22 y 23

Conchi SÁNCHEZ

El Comité de Empresa de 
Renfe ha convocado paros par
ciales de trenes para los próxi
mos días 22 y 23 de diciembre, 
que abarcarán de 7 a 9 de la 
mañana y de 19 a 21 horas de la 
tarde, apoyados por los sindi
catos UGT y CCOO.

Así lo anunciaron ayer en 
rueda de prensa Julio Alberca, 
secretario general del Sector 
Ferroviario de Ciudad Real en 
comisiones Obreras, y Fernan
do Campayo, secretario provin
cial de Comunicación y Trans
portes, quienes explicaron que

esta convocatoria responde a los, 
"escasos avances obtenidos du
rante los meses en los que se ha 
estado negociando el convenio 
colectivo para el 97 y el 98".

Tanto Álberca como Campa
yo señalaron la "falta de volun
tad" para llegar a acuerdos en 
reducción de jomada, movilidad, 
clasificación de categorías, agen
te único de conducción, etc.

Este paro, que afectará a todso 
los trenes, se producirá, pero a 
lo largo de 24 horas, el próximo 
9 de enero, haciendo un llama- 
mmiento a la Dirección de la 
Empresa para continuar e inten
sificar, la negociación colecti
va, como señalaron.

Reloj Tank Frangaise 
Oro macizo de 18 quilates, 
Nueva colección.
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Recomienda una serie de recetas alternativas con productos de la resión

Planificar las compras navideñas, 
objetivo de la dirección de Consumo

Ana MARTIN

Bajo el lema, "Navidad es 
Calidad", el director general de 
Consumo, Carlos Macia presentó 
ayer la carñpaña ,que desde la 
Consejería de Sanidad se ha 
puesto en marcha en estos días.

El objetivo es trasladar una 
serie de consejos al consumidor, 
que en esta ocasión se centra en 
cuatro bloques.. Consumo, ali
mentación, juguetes y rebajas.

En este sentido, Macia expli
có que se trata de evitar el exce
so de. consumo que se produce 
en estos días, así como que el 
consumidor se planifique y ade
lante las compras.

Respecto a la alimentación , 
la Consumo apuesta por una 
alimentación habitual, la más 
equilibrada posible en función 
de la salud y el bolsillo. Para 
ello, la Dirección de Consumo 
ha elaborado un folleto que re
coge unas recetas con produc
tos de la tierra y que repartirá a 
través de las oficinas de consu
mo de la región. En relación a 
los juguetes, Macia indicó que 
el consumidor elija los juguetes 
que incentiven la imaginación 
del niño, un juguete sencillo y 
educativo. Las rebajas es otro de 
los puntos en los que Consumo 
centra esta campaña en la que 
recomienda gastar sólo loqus- 
to. Por ello, la dirección de 
Consumo aconseja la compra 
reflexiva.

Asimismo, el representante

El Ayuntamiento 
colabora con 
Tragsa en el 
arreglo de varios 
caminos

La Tribuna

El Ayuntamiento de Ciudad 
Real colabora con la empresa 
Tragsa en el arreglo de varios 
caminos que se encuentran en 
su Termino municipal, según 
informa el concejal de Servi
cios Municipales, Juan Ramón 
Barba.

Las obras de arreglo, que 
comenzaron ayer, se realizarán 
en los caminos de Moledores, 
del Arzollar, y de la Posadilla, 
éste último en Valverde. Las 
obras consisten en el arreglo 
del firme, la supresión de ba
ches y el acondicionamiento de 
las cunetas. En total, se arre
glarán cuatro kilómetros de 
caminos.

La colaboración del Ayun
tamiento se concreta en la ' 
aportación de material por 
valor de un millón.

i^

RUEDAEl director general de Consumo, Carlos Macia acompañado de técnicos de la Delegación de Sanidad.

de la administración regional 
recomendó que el consumidor 
preste atención a las indicacio
nes de etiquetado, fecha de ca
ducidad e instrucciones de con
servación del fabricante.

Por otro lado. Consumo ha 
realizado un total de 297 mues
tras de diferentes productos del 
mercado, con el fin de evitar el 
fraude del consumidor y contro

Clausurada con gran éxito la 
muestra "El Quijote Ilustrado"

La Tribuna
En estos días se ha clausu

rado la exposición "El Quijote 
Ilustrado", que con fondos de 
la Calcografía Nacional y orga
nizada por la Obra Social y Cul
tural de Caja Castilla-La Man
cha, se ha podido ver en el 
Museo Municipal López 
Villaseñor de esta capital.

La muestra ha sido visitada 
por más de seis mil personas y 
también por unos 20 centros es
colares que han organizado vi
sitas con alumnos para poder 
contemplaría.

La exposición está compues
ta por 101 grabados, todos ori
ginales, correspondientes al 
siglo XVIII y que sirvieron en 
su día para ilustrar las distintas 
ediciones que del Quijote se 
hicieron en imprentas españo
las. La legislación de imprenta 
producida por los ministros de 
Carlos III y de Carlos IV con

lar la calidad de los mismos. De 
este análisis, sólo se han inicia
do ocho expedientes contra acei
tes, sustancias químicas, turrón 
entre otros.

Tras la analítica los produc
tos que respondían a las normas 
establecidas por consumo, pa
saban a las dependencias de la 
delegación sin hacer ningún uso 
de ellas. Ante esta situación, la

Ha sido patrocinada por CCM.

tribuyó a liberar las trabas que 
pesaban sobre una actividad de
pendiente de Europa hasta me
diados del siglo XVIII. Fabri
cantes de tipos impresores, en
cuadernadores, dibujantes y 

delegación de Sanidad, decidió 
repartir estas muestras a las Her
manas de la Cruz quienes se en
cargarán de repartir entre las per
sonas que lo necesiten. Una 
joven en representación de las 
Hermanas de la Cruz, recogió es
tos productos. Café, fideos, la
tas de conservas, material eléc
trico, juguetes y cremas son al
gunas de estos productos.

grabadores, bajo la protección 
financiera de los editores y con 
la intervención comercial de los 
libreros, encontraron terreno 
abonado para dar impulso sin 
precedentes a la industria y al 
mercado del libro.

Pronto, el gran aprecio con 
que admiraban las naciones cul- 
tás las obras de Miguel de 
Cervantes, pondrá de manifiesto 
que la elección del Quijote por 
quienes estaban empeñados en 
la reivindicación de una litera
tura española de calidad, había 
sido una elección afortunada.

La Caja Castilla-La Mancha 
ha querido así homenajear a 
Miguel de Cervantes en el 450 
aniversario de su nacimiento y 
para eloo nada mejor que una 
exposición didáctica sobre algo 
tan desconocido como son las 
distintas ilustracioñes que se hi
cieron sobre el Quijote y que 
tanto ayudaron a la difusión del 
libro y las ideas del siglo XVIIL

Angel Navarrete 
Barco, nuevo 
presidente de la 
Hermandad de 
San Antón

La Tribuna
La Hermandad de San Antón, 

como es tradicional, celebró el 
pasado día 8, festividad de la 
Inmaculada Concepción, su 
reunión general que tuvo lugar 
en lalglesia.de Santiago y en el 
transcurso de la cual fue nom
brado Angel Navarrete Barco, 
nuevo presidente.

La reunión comenzó con la 
lectura y aprobación del acta 
anterior, así como del estado de 
cuentas, según indicó a este 
diario el secretario de la Her
mandad, Pascual Sánchez Ruiz. 
También, fueron aprobadas las 
fechas y horarios de los cultos 
en honor a San Antón. Así, el 
día 16 de enero, vísperas de la, 
festividad del patrón de los 
animales, tendrá lugar a las siete 
de la tarde la quema de la ho
guera. Al día siguiente, a partir 
de las seis de la tarde en la pla
za de Santiago tendrá lugar la 
bendición de los animales y una 
hora y media después la cele
bración de una solemne función 
religiosa, ocupará la sagrada 
catedra Teodoro Contreras 
Arenas, capellán del Hospital 
Nuestra Señora de Alarcos.

Los días 13,14y 15 de enero 
serán elaboradas las caridades 
de San Antón que se venderán 
los días 16 y 17 en la puerta de 
la Iglesia de Santiago.

La reunión finalizó con un 
recuerdo a los hermanos mayo
res de 1995 y 1996-97, Anto
nio Díaz Moreno y Cándido 
Guerrero que han fallecido el 
pasado año y hace unos días, 
respectivamente.

La Hermandad de San Antón, 
una de las más antiguas de Ciu
dad Real, tiene 117 hermanos, 
número de años que vivió el 
patrón de los animales.

"Con el amor no 
se juega", de 
Alfred Musset, 
hoy en el Teatro 
Quijano

La Tribuna

La compañía Teatro del 
Olivar, dirigida por María Ruiz, 
pondrá hoy en escena en el 
Teatro Municipal Quijano, la 
obra "Con el amor no se juega", 
original del comediógrafo fran
cés Alfred de Musset, dentro de 
la programación cultural del 
Ayuntamiento.

Esta obra es, junto a 
"Lorenzaccio" y "El capricho", 
la más representada de su au
tor, si bien éste, muerto en 1857, 
no llegó a verla representada.

Entre los intérpretes figuran 
Carlos Patiño, Antonio Castró, 
Nieve de Medina y Carmen 
Losa.

El acto tendrá lugar hoy, a 
las 20,30 horas.
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¡a Cámara dará un total de 66 millones para la sociedad impulsora del aeropuerto

El presupuesto de la Cámara de 
Comercio para el 98 crece un 11%

Conchi SÁNCHEZ

El presupuesto con el que la 
Cámara de Comercio financia
rá todas 'sus actividades del 
próximo año es de 290 millones, 
como aprobó la Corporación 
cameral el pasado miércoles, una 
cifra que supone un incremento 
respecto al pasado del 11 por 
ciento respecto al año 97. Así lo 
adelantó ayer en rueda de pren
sa el presidente de la Cámara de 
Comercio, Juan Antonio León 
Triviño quien, acompañado por 
el vicepresidente, Saturnino 
Palomares, calificó esta provi
sión presupuestaria como "aus
tera, aunque expansiva", pues se 
han reducido los gastos corrien
tes y estructurales, "aumentan
do las inversiones". Éstas se 
desglosan en 12,5 millones en 
comercio interior; 5 millones 
para turismo y 100 millones para 
comercio exterior.

Además, la Cámara de Co
mercio dotará con 33 millones 
más el capital social de la So
ciedad Anónima que impulsará 

el aeropuerto de Ciudad Real, por 
lo que, en total, aportará 66 
millones para este proyecto.

Triviño detalló que se ha 
incrementado la partida destina
da a la defensa de los pequeños 
y medianos empresarios, "fren
te a las grandes superficies, lo 
que nos ha llevado a hacer ma
yores gastos en recursos conten- 
cioso-administrativos,. etc".

El presidente de la Corpora
ción Cameral también explicó 
que la situación patrimonial de 
esta entidad ha pasado de 330 
millones en el año 91, a los 654 
millones que conforman el pa
trimonio cameral del 97, "por lo 
que el balance de la gestión ha 
resultado muy positivo", como 
destacó Triviño.

En cuanto a las actividades 
del año, la Cámara ha moviliza
do más de 700 millones de pe
setas, consiguiendo casi 100 
millones de pesetas en subven
ciones para 283 empresas de la 
provincia, a través de los pro
gramas que tiene concertados 
con la Junta.

rt
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León Triviño y Palomares. T. F

Entre las subvenciones para 
el.próximo año, Triviño desta
có que todas las Cámaras de 
Comercio de la región han con
seguido 200 millones de pese
tas, de los que 100 irán directa
mente a la de Ciudad Real, que 
empleará en la promoción exte
rior. Otro de los hechos desta
cados por Triviño fue la amplia 
participación de los comercian

tes en el concurso de escapara
tes, unos 300, como afirmó.

En cuanto a las últimas infor
maciones sobre el futuro aero
puerto, el presidente informó de 
que ya se ha enviado toda la do
cumentación a la Diputación y 
a la Junta, que deberán aprobar 
los estatutos en Pleno, explican
do que, antes de fin de año se 
visite Bruselas para obtener in
formación sobre las posibles sub
venciones al aeropuerto.

Respecto al nacimiento, casi 
simultáneo de dos agrupaciones 
que defienden el comercio local, 
afirmó que "han debido ser dos 
ideas que han coincidido en res
ponder aunas necesidades, pues
to que, mientras que otras ciu
dades, como Puertollano o To
melloso, ya las tienen, aquí en 
Ciudad Real no hay nada". Aña
dió que "puesto que tienen vida 
propia, habrá que respetarías y 
apoyarías", añadiendo, con son
risa, "a las dos, que se están oyen
do por ahí cosas...'’, en alusión 
a las supuestas tensiones entre 
Cámara y Confederación.

Rodríguez 
E^inosa: 
"Comprar una 
vivienda exige 
menos esfuerzo"

La Tribuna

El diputado nacional del 
Partido Popular, Eduardo 
Rodríguez Espinosa, asegura, 
por medio de una nota de5)ren- 
sa, que «la política económica 
y en materia de vi vienda del Go
bierno ha dado como resultado, 
durante el primer semestre de 
1997 una mejora en la accesi
bilidad a la vivienda. El esfuerzo 
monetario sobre la renta sin 
bonificaciones fiscales descen
dió en el segundo trimestre un 
4,2 por ciento, el mejor dato de 
la serie histórica. Las familias 
españolas han tenido que des
tinar, en el último año, menos 
dinero de la renta familiar para 
la adquisión de una vivienda.

La accesibilidad a la vivien
da, medida por los indicadores 
del ratio del precio de la vivienda 
sobre la renta familiar y del 
esfuerzo monetario sobre la 
renta, continuó experimentan
do una notable mejoría a lo lar
go de 1997, según se recoge en 
la Nota de la Coyuntura de la 
Constitución, elaborada por 
Fomento». Esta mejora expe
rimentada en los dos primeros 
trimestres del año se debe, fun
damentalmente, a la caída de los 
tipos de interés.

ANTICIPESE A LA NAVIDAD
Gambas crudas y cocidas 

angostinos crudos y cocidos 
(nacionaies y de importanción) 
Nécoras, Percebes, Langostas, 

Buey de Mar, Cigaias, Carabineros, 
Patas, Bocas, Anguias, Gulas, 

Muslitos de Mar, Carne Cangrejo

En GIUDAD REAL: Pol. Ctra. Carrión (Frente Renault) - Te!.: 22 93 57 
En PUERTOLLANO: Ctra. Nac. 420. Km. 163 - Te!.: 41 05 17

C/ Asdrúbal, 51 - Tel.: 43 00 29

OCASION
RANGE ROVER VOGUE:
- Automático, año 91, muy buen estado: 2.200.000 ptas.

MERCEDES 300-E:
-Cuatromatic, año 92:3.300.000 ptas

NISSAN PATROL TOP UNE:
- Corto, Full Equipe, Perfecto estado, año 88: 
2.300.000 ptas.

TFNO: 231001/2
30,31 de enero y

1 de febrero del '98

ORGANIZA:
■Cl.roaias,2

T€lf.:926/'23 0Cy32
13001 Ciudad Real RESERVA

«
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De izquierda a derecha, Lucio Rincón, Javier Carrascal y J.C. Illescas, presidente de ANPE- Ciudad Real. RUEDA

1

Manuel Vicent, escritor y articulista. RUEDA

Ayer se hizo pública ia dimisión del presidente y el secretario
Manuel Vicent: "El autor ha 
de escribir para sí mismo"

ANPE se retira de los caicos 
de la Junta de Personal

Silvia DÍEZ MAYANS

El presidente y el secretario 
de la Junta de Personal Docente 
de Ciudad Real, Javier Carrascal 
y Lucio Rincón, miembros del 
sindicato ANPE, hicieron públi
ca ayer su dimisión en este ór
gano de representación de las vo
luntades de los docentes de la 
provincia. El hasta ahora presi
dente de la Junta de Personal ase
guró que ya en el mes de octu
bre CCOO propuso que no se 
realizara ningún Pleno de esta 
Junta "mientras el director pro
vincial de Educación no cambia
se de actitud y tuviese un talan
te más dialogante y negociador 
con la Junta de Personal. Tras 

la correspondiente votación - 
prosiguió- la propuesta fue re
chazada, ellos adoptaron una 
actitud totalitaria y se retiraron", 
declaró Carrascal. Javier 
Carrascal aseguró que ellos no 
participaron en "esta estrategia 
político-sindical porque sería 
iniciar una guerra escolar a prin
cipios de curso donde crecemos 
que con ciertas influencias de 
partidos políticos se trataba de 
decapitar a un director provin
cial de Educación".

Por otra parte, el pasado día 
4 se realizó otrQ Pleno de la Junta 
en el que, según afirmó 
Carrascal, "nos pasamos más de 
tres horas en un debate políti
co-sindical en el que no se dis

cutió nada que sirviera para la 
defensa de los intereses y dere
chos de los docentes, sino que 
todo fue un intento de lincha
miento al director provincial". 
Carrascal aseguró que "esta es 
una situación que no se puede 
mantener y por ello, voluntaria
mente, dimitimos". De esta 
manera, a partir de ahora y has
ta que haya una nueva elección, 
funcionará una Comisión Perma
nente.

Por otra parte. Carrascal afir
mó que "estamos habituados a 
la lucha con la Administración, 
pero no con los propios sindi
catos" y calificó de "envidia" la 
actitud de la oposición sindical 
-CCOO, STE y CSIF-.

S. DÍEZ
El escritor Manuel Vicent se 

trasladó ayer a Villanueva de los 
Infantes para participar en un 
coloquio organizado dentro de 
un Programa de Animación a la 
Lectura.

Sin embargo, antes compar
tió un café con los periodistas 
en la capital, donde se trataron 
temas tan diversos como la tele- 
basura, el efecto que el éxito 
provoca en las personas o lo que 
define a la juventud de hoy en 
día.

El autor de "El tranvía a la 
malvarrosa"aseguró que "uno 
tiene que escribir para sí mismo, 
para ordenar su mundo a través 
de la palabras y que otros parti
cipen de ese mundo. Ahí es cuan
do el ciclo se completa".

Según Vicent, el escritor de 
hoy en día "está condicionado 
porque escribe sus obras pensan
do en que ha de conseguir un 
éxito y que ha de poder conver
tirse en una película de cine". "El 
éxito es hortera -asegura- y por 
ello no hay nada más elegante 

que el fracaso", aseguró.
En cuanto al nivel de lectu

ra existente en la sociedad ac
tual, Manuel Vicent cree que 
"las mujeres, que siempre han 
sido las que más han leído, ya 
han dejado atrás la anterior li
teratura femenina y se han in
corporado a otro tipo de lectu
ra, sin embargo, para que un 
best-seller tenga éxito ha de 
contar con la aprobación de las 
mujeres, si no, no vende".

Vicent también se refirió a 
las nuevas generaciones de jó
venes e hizo hincapié en que "el 
capitalismo ha llegado a tal 
perfección que los propios obre
ros se explotan a sí mismos, 
porque siempre hay alguien que 
está dispuesto a trabajar por 
menos dinero y más horas que 
tú".

El autor está preparando un 
relato y una novela que aún no 
está terminada y que posible
mente salguen primavera. Ade
más, tiene previsto publicar un 
libro recopilatorio de los distin
tos textos que ha ido recogien
do.
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La Confederación Provincial de Empresarios de Ciudad Real 
(CEOE~ CEPYME) comenzó ayer una jornada.sobre Calidad y Medio 
Ambiente. Dirigida a las empresas de la provincia, esta Confederación 
ya puso en marcha el año pasado el "Programa de Calidad" para 
fomentar los sistemas de Gestión Medioambiental. T. F

Ricardo Chamorro trató ayer el tema de la nutrición como 
posible causa de algunas enfermedades en los humanos. Con la 
intervención del endocrino, la asociación cultural fde Ciudad Real 
"Oretana" clausuró el ciclo sobre dietética que ha organizado para 
finales de este año y que supone un importante foro cultural. T. F
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SOCUÉLLAMOS

MALAGON

ALCÁZAR DE SAN JUAN |

Caja de Ahorros El Monte se abre a todos los 
ciudarrealeños.
Caja de Ahorros El Monte, su Cojo desde ahora, sabe 
que el valor de las personas está por encima del valor del 
dinero, por eso hemos abandonado el lenguaje distante 
de lo financiero, por otro más cercano e individual. 
Nuestros clientes son, primero, personas, y el trato con 
ellos es más importante que los contratos a los que llegamos. 
Nos gusta estar cerca, muy cerca de cada persona. 
En cada problema y en todas sus soluciones, con espíritu 
innovador y eficacia.
Caja de Ahorros El Monte, con más de 155 años en 
el mercado, ha hecho de la comunicación con sus clientes 
su arma más moderna: fundamento del éxito de éstos 
y del suyo propio.

• CIUDAD REAL
Avda. Rey Santo, 3

• ALCÁZAR DE SAN JUAN
Miguel Barroso, 5

• MALAGÓN
Tercia, 73

• MANZANARES
Empedrada, 21

• PUERTOLLANO
Primero de Mayo, 14

• SOCUÉLLAMOS
Paseo de Cervantes, 2

• TOMELLOSO
Galileo, 7

• VALDEPEÑAS
Calvo Sotelo, 3

Una Entidad Financiera 
moderna, eficaz 
e innovadora.

CADA DÍA MÁS CERCA.
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Jiménez Ballesta 
participó en el 
ciclo sobre 
Ciudad Real en 
la Casa de CLM

La Tribuna

"De la provincia de La Man
cha a la provincia de Ciudad Real 
(1691-1834). Recorrido histó
rico" es el titulo de la conferen
cia que pronunció el vicepresi
dente primero de la Casa de 
Castilla-La Mancha en Madrid 
y director de "Aula de historia", 
Juan Jiménez Ballesta.

Esta conferencia es la terce
ra del ciclo dedicado a Ciudad 
Real en la Casa de Castilla-La 
Mancha en Madrid que fue in
augurado por el alcalde de Ciu
dad Real, Francisco Gil-Orte
ga, el pasado 21 de noviembre.

La tercera conferencia con
tó en la tribuna de oradores con 
la presencia de los escritores 
Olga Alberca y Nicolás del 
Hierro, presidenta y vicepresi
dente segundo de la Casa de 
Castilla-La Mancha, resaltando 
ambos la lucha continuada que 
el escritor alcubillero mantie
ne en defensa de los valores de 
nuestra región, así como su 
extraordinaria labor de investi
gación en cuanto a la historia 
de nuestros pueblos.

En sus inicios el conferen
ciante ilustró con un estudio 
pormenorizado de lo que fue la 
evolución de la provincia de La 
Mancha desde su creación en el 
año 1961, hasta que con fecha 
21 de abril de 1834 pasó defini
tivamente a llamarse provincia 
de Ciudad Real; sin olvidarse 
áe\ínterin que va de 1750a 1761 
en que la capitalidad de la pro
vincia la ostentó Almagro de
bido -en parte- al poder del conde 
de Valdeparaíso, ministro que 
fue de Fernando VI.

Con Miiatovic, Hierro y Alejandra Botto entre los invitados

Un desffle a beneficio de
Melilla, en el Quijano el 18

Ana MARTÍN

Un grupo de jóvenes de Ciu
dad Real ha creado la primera 
asociación para los damnifica
dos de Melilla con el fin de 
recaudar fondos para las fami
lias afectadas por la catástrofe 
ocurrida el pasado 17 de no
viembre. Los artífices de esta 
idea son David Galán, como 
presidente, Nuria Franco, como 
secretaría, Jose María Murcia 
como tesorero y otros asocia
dos como Eugenia Fernández y 
Marian Hernández.

Con esta finalidad solidaria, 
el próximo 18 de diciembre el 
teatro Quijano de la capital 
acogerá un desfile en el que 
modelos conocidas a nivel na
cional lucirán trajes de diferen
tes épocas de la historia. La gala 
benéfica contará con la presen
cia de personalidades vincula
das al cine, televisión y a la 
música en otros. Los jugado
res, Mijatovic, Hierro, el tore
ro Víctor Puerto, Alejandra 
Botto, M“ Carmen Redondo, 
Quique Supermix ya han con
firmado su presencia. Asimis
mo, el presidente de la Diputa
ción de Melilla y el vieconsejero 
de Servicios y Obras se trasla
darán a la capital como repre
sentantes de esta ciudad.

Tras el desfile, se celebrará 
una fiesta en el Hotel Paraiso 
en la que también los fondos que 
se recauden se destinarán a las

Representantes de la asociación que organizan el desfíle. RUEDA

familias melillenses que perdie
ron sus casas y miembros de sus 
familias, en algunos casos.

Las entradas para esta actir 
vidad solidaria se han cifrado 
en 1500 pesetas que podrán 
obtenerse en la peluquería 
Studio 22 y el pub Cum Laude.

Además, la asociación ha 
abierto una cuenta bancaria en 
Caja castilla La Mancha. El 
número de esta cuenta Fila Cero 
es el 2105/0211/11/ 
0142011025. Asimismo, el día 
del desfile, se colocarán unas 
urnas en el Teatro Quijano con 
el fin de que aquel que lo desee 

aporte dinero para esta causa.
Instituciones y organismos 

oficiales, comercios, empresas 
y medios de comunicación han 
colaborado gratuitamente para 
la organización de esta activi
dad. La representante de la aso
ciación, Nuria Franco explicó 
que el dinero recaudado, prin
cipalmente se destinará a amue
blar las casas de los damnifica
dos y a material escolar que se 
perdió ese día. En este senti
do, que si es necesario la aso
ciación seguirá colaborando en 
otro tipo de acciones humani
tarias.

La exposición de 
Joaquín Rivas en 
el Museo de 
Ciudad Real ha 
despertado interés

La Tribuna

El exposición de pintura y 
esculturas de Joaquín Rivas, 
que fue inaugurada el pasado 
día 28 de noviembre en el 
Museo de Ciudad Real, ha des
pertado un gran interés, ya que 
son muchas las personas que 
acuden a la pinacoteca para 
visitar la muestra.

Rivas, a través de 57 obras, 
muestra obras realizadas a lo 
largo de 17 años, por lo que se 
puede ver la evolución que ha 
experimentado. Así, se pueden 
contemplar cuadros realizados 
en diferentes técnicas que van 
desde el hiperrealismo, realis
mo y figuración, pasando por 
el impresio-nismo y expresio
nismo hasta la abstración.

Nota aclaratoria 
sobre la Asociación 
Local de Comercio

En la información apareci
da ayer en la página 9, relativa 
a la reunión que mantuvo la 
Asociación Local de Comercio 
de Ciudad Real con el alcalde 
de la capital, aparecía por error 
tipográfico en el titular «La 
Asociación Loca de Comer
cio», cuando debía aparecer 
«Asociación Local de Comer
cio».

Esta Asociación Local, 
constituida recientemente, trató 
con el alcalde diversos asun
tos que afectan al colectivo de 
comerciantes, especialmente en 
las fechas navideñas.

El alcalde incrementara la ayuda 
a la Protectora de Animales

P. MUÑOZ
El alcalde de Ciudad Real, 

Francisco Gil-Ortega, acompa
ñado del concejal de Servicios 
Municipales, José Ramón Bar
ba, visitó ayer las instalaciones 
de la Asociación Protectora de 
Animales y se comprometió a, 
incrementar la subvención que

• otorga el Ayuntamiento.
Gil-Ortega, que recorrió las 

instalación acompañado también 
de sus hijos pequeños Loreto, de 
10 años, y Marcos, de 6, ante la 
insistencia de éstos y pese a te
ner un mastín, igualmente se 
comprometió a llevarse un pe
rro de mirada triste y azul.

El alcalde valoró el trabajo 
que hacen los miembros de la 
Asociación Protectora de Ani
males, que actualmente cuida de 
114 perros. Asimismo, les expre
só su agradecimiento y se inte
resó por las obras que son nece
sarias realizar como pintar las 
dependencias en las que guardan

El alcalde, junto con dos de sus hijos, ayer. T. FERNANDEZ
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la comida para perros y otros 
enseres.

Por su parte, Margarita Ro
mero, miembro de la Protecto
ra, expresó su agradecimiento al 
alcalde por el interés demostra
do y por su voluntad de conti

nuar ayudándoles.
Finalmente, invita a todos los 

ciudadrealeños aque visiten las 
instalaciones los jueves y domin
gos para que vean los perros y 
se animen a llevarse alguno a sus 
casas.

La tercera edad de la capital se muestra muy activa. 
En las fotos de MENA aparecen la rondalla y grupo de 
bailes regionales y el grupo de teatro del Centro de 
Mayores, que próximamente actuarán por la provincia.
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INGENIERIA AGRONOMICA 
TRAMITACION DE SUBVENCIONES

^AGROTOSCANA, S.L.)
Avda, del Rey Santo, 8 ~ 6*^ - CIUDAD REAL 

Telf.: (926) 21 59 35 Fax: (926) 21 62 34

^ wiG/iM a 
PÁGROG/UV/IOERO

*" IZYKTA C1?I l'/^FIAAT IlH 1 UMuL SJCuLJuA/VAvIlIj 5)»Ju»
JH^S?”"® ivsTim.uwtMtti
SERVICIOS QUE OFRECE:
* Venta, de planta de vid americana e injertada.
* Arranque y plantación de viñas.
* Suministro a instalación de emparrados.
* A8eSOramiento técnico y seguimiento de los trabajo, 
^Consulte, pida presupuesto sin ningún compromiso!
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O£L£CiA€ieK TOMELLOSO! C/ Cami», 111. Tel. y Fax: («M) SMOei. 
Aimío. Corr^m.)3.70O TemeUoao (C, «eal). J^ ,

CTRA. DE TOLEDO. KM. 1,600.
TFNOS: 221988 - 2224376. CIUDAD REAL

MAQUINARIA AGRICOLA B INDUSTRIAL I
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ni J^AO trapos fll?ctFógen< 
i .«aVO^** ApeF€^> abonadoras 
I ^tíí®^^^ts^^ ^^^^ ^^^^i^ deP<ySte^ 

| ^ateo^ ; Bombas ^l^íglífeiywdpalO 
de Andalucía, km. 171 - PoL Industrial«MANZANARES 1 
Tellsj 61 13 59 / 04 61/ 00 76 • Fax: 61 07 31,' < |
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H
Ú pflrhfefábrtocontecnblogfaTsraelí de " W 
TUBERI^CON GOTEROS IÑTEGRADO&^^ÜJ^ 

??* ADI: Tubería ^'n goterp auTocompensante^^^ 
i^'* UDL: Tuberíaéon gotero de laberinto largó^^^ 
ó^* TCL: Tubería c^n gotero de laberinto coftof^%5^''

*GEODRIPllFubería don gotero integrado para riego subterráno
Fo), tod. Manzanares, pare: «-186.13.200 MANZANARES (Ciudad ileal) * 

CentroComerdah Tel: #3 729 44 47, Fax: 93 729 26 89 /^>9

f

i
Avda. Rey Santo, 6 

Edificio Cástulo ^- 
2^ Plarrtát^:\'^ 

d 3.001 dudad Real.COSERFO ya 217022-23*#:.

RABAJOSAGRICOLASY |^RES>I.ES
^ PRODUCCION OE PLANTA FORESTAL Y ORNAMENTAL 

« REPOBLACIONES PROYECTOS AGRICOLAS Y FORESTALES

V * TRATAMIENTOS SELVICOLAS

SOLO
SEMILLASCERTIFICADAS
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Transformación
Todo nos impulsa a salir de uno mismo 
para vestirse de otro, conducir como si 
fuéramos otro, comportamos como un 
desconocido, incluso ser otro

La Tríbima
de Ciudad Real

Para/lelos

Transformación

JOSE 
RIVERO

e llegado a leer sorprendido, las últimas 
aportaciones de la psicología recreativa bajo 
la denominación Así te abrigas, así eres. 

Desde esa percepción instrumental, cada tipo de 
prenda de abrigo delata características de nues
tra personalidad. Un abrigo es para gente hones
ta y sincera con un punto de timidez. El chaque
tón viste a las gentes directas y activas. La trenca 
abriga a seres autocríticos, despiertos y trabaja
dores . La gabardina tap*a a usuarios tranquilos a 
quienes les gusta el anonimato. Y, finalmente, la 
chaqueta señala a personas abiertas y sinceras.

Y es que a estas alturas y en el reino de los 
signos todo delata todo y todo significa algo. Si 
el hábito no hace al monje, era la vieja máxima 
de los abuelos, ahora podemos decir , y no sin 
fundamento, que el hábito es un signo del monje, 
incluso que es el mismo monje o que el monje es 
todo él un signo. Nos significa el automóvil que 
tenemos, tanto en su marca como en su modelo 
y no digamos nada todo lo que significa el color 
del automóvil. Al
guien que tiene un 
Audi A4 azul oscu
ro, nos esta propor
cionando tanta infor
mación como la lec
tura de su currículo. 
Para semiólogos sub
vencionados y psicó
logos recreativos, de
jamos de lado todo lo 
que significa, por 
acumulación, no ser 
propietario de un au
tomóvil o carecer de 
permiso de conducir. 
Claro que conozco 
gente inteligentísima 
y triunfadora que no 
tiene coche y, en el 
lado opuesto, bacines 
que apenas articulan 
una palabra, dispo
nen de un pavoroso 
Mercedes.

Significa y mu
cho, cómo vestimos y qué colores frecuentamos. 
No es lo mismo un rojo que un gris, un verde que 
un violeta. Por eso, por eludir significados los 
sacerdotes posconciliares cambiaron hábitos 
talares negros por anónimos trajes grisáceos y 
pardos. De igual forma, la Policía Armada antes 
de ser llamada Policía Nacional, adoptó un nue
vo color de uniforme olvidando el viejo gris de 
las tardes de represión y de las mañanas de 
garrotazos. Significa bastante donde vivimos ,1o 
que comemos, la prensa que frecuentamos y cómo 
nos cortamos el pelo. Lo último que me han di
cho es que también significa hasta el Banco con 
el que trabajamos y el abono de televisión digital 
por el que pagamos religiosamente.

Antes lo significativo de una persona era lo 
que pensaba y lo que hacía. Por eso se decía y te 
aconsejaban : no te signifiques o ese se significa 
mucho. Por que al significarte te señalabas, te 
marcabas, te salías del montón de normalidad y 
podías ser conocido e identificado como un anor
mal que quería oponerse a la normalidad, que era 
un sitio cómodo, mullido y anónimo, donde se 
disfrutaba del privilegio de la invisibilidad. Sig

nificarse era entonces salir del anonimato colec
tivo y estragante y hacerse visible. Uno se signi
ficaba por leer poesía, mucho más por hacerla, 
por frecuentar las salas de cine de Arte y Ensayo, 
por leer Cuadernos para el Diálogo, por dejarse 
crecer el pelo más allá de la raya o por leer escri
tores existencialistas y laicos. Y no digamos como 
te significabas si hablabas de política. Si lo ha
cías en contra del Régimen, no es que te signi
ficabas, sino que te encarcelaban. Lo significati
vo de pensar y hacer, dejó un buen día de serio. 
Justo cuando todos hacíamos lo mismo y nadie 
pensaba. Como ya no había signos porque nadie 
se significaba, tuvimos que inventar esos juegos 
de seducción y fascinación, con animo de ser 
diferentes al vecino. De esta forma tan divertida, 
tan neurótica y tan posmoderna cubríamos dos 
objetivos: olvidamos que seguíamos haciendo lo 
mismo que todos y arañábamos las estrellas al 
creemos diferentes al resto del polvo mortal, por 
la caída del pantalón o por las gafas que nos habían 

regalado.
El juego de signi

ficados es tan cam
biante como un tio
vivo: hoy tu, mañana 
yo, pasado mañana ya 
veremos. Subir a ese 
tio-vivo, es asumir 
una adición a una 
droga invisible que 
termina por destruir 
amplias partes del ce
rebro y por agujerear 
el músculo que mue
ve a la voluntad . 
Todo nos impulsa a 
salir de uno mismo 
para vestirse de otro, 
conducir como si fué
ramos otro, compor
tamos como un des
conocido, incluso ser 
otro. Ya lo decía 
Rimbaud, antes de 
tanto empujón por 
llevamos a la corrien
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La resolución aprobada contó con el 
apoyo de PSOE e ICAM y la 
oposición del PP, pero éste también 
apoyó las transferencias

Bono está dispuesto ''a escribir la carta a Pujol" reclamando un mejor trato para CLM

Las Cortes de CLM reclaman a 
Aznar las competencias sanitarias
Las dos Propuestas presen
tadas por los tres grupos po
líticos de las Cortes coinci
dieron en un punto: pedir las 
transferencias de la Sanidad 
al Gobierno de Aznar. Bono 
pidió al PP que apoyara este 
punto y el aumento de la fi
nanciación. PSOE e ICAM 
lograron que la Cámara re
chazara el nuevo modelo de 
financiación de la Sanidad.

Ramón DE JUAN

Las Cortes de Castilla-La 
Mancha aprobaron en el Pleno de 
ayer una Resolución por la que 
apoyan al Gobierno Regional en 
su reclamación al Gobierno de la 
nación de las competencias sani
tarias y rechazan el nuevo mode
lo de financiación de la Sanidad.

La Resolución aprobada lo fue 
por 25 votos a favor y 20 en con
tra, y contó con el apoyo del Grupo 
Socialista e ICAM. El Grupo 
Popular votó en contra, pero tam
bién presentó para su votación una 
segunda Propuesta de Resolución 
en la que asimismo pedía las trans
ferencias de Sanidad.

Previamente hubo un intenso 
debate, sobre todo desde que el 
presidente José Bono se subió a 
la tribufia de oradores. Bono pi
dió la colaboración del Grupo 
Popular para conseguir más finan
ciación sanitaria en Castilla-La 
Mancha así como más competen
cias en esta materia.

Alusión al ministro

Bono provocó las risas de 
muchos asistentes cuando recor
dó lo dicho por el ministro Romay 
Becaría, al afirmar este que la pe
tición de Bono a Aznar "no había 
sido en serio". Fue entonces cuando 
el presidente dijo: "quizáno lo haya 
dicho en serio porque tenía que 
haberme dirigido no a Aznar sino 
a Pujol".

José Bono argumentó que si 
antes su Gobierno no había pedi
do las transferencias fue porque 
no lo permitía el Estatuto de 
Autonomía.

En unas declaraciones poste
riores a laprensa, interrogado sobre 
la idea socialista de dar medidas 
de gracia a algunos condenados 
por actos terroristas. Bono ase
guró que en materia terrorista "hay 
que estar unidos y no hacer como 
el PP cuando gobernaban los 
socialistas, que por gana,r votos 
tenían actuaciones desleales".

Respecto al nuevo modelo de
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Bono, Díaz Cano y Valentín, preparando el debate en el pleno de las Cortes. Y. SORIA

Y. SORIAMario Mansilla y María Angeles Font conversaron en un descanso ai terminar una ponencia.

financiación sanitaria, lo tildó de 
"atropello": "en el capítulo de 
Fondo de Asistencia Hospitalaria, 
por cada 4.000 pesetas que se 
destinan aun catalán, sólo le lle
gan 400 pesetas a un castellano- 
manchego", afirmó. Según el 
presidente de CL-M, los popula
res en el Pleno de ayer "lo han 
pasado muy mal, se les veía abo- 

chomados".
Agregó que "con tal de que los 

castellano-manchegos sean trata
dos con equidad con las otras 
comunidades, soy capaz de man
darle una carta a Pujol".

La Propuesta de Resolución 
aprobada contiene cinco puntos, 
en los que rechaza el nuevo mo
delo de financiación, lamenta la 

posición del Gobierno nacional en 
el Consejo de Política Fiscal y 
Financiera, insta al Gobierno de 
Aznar a equiparar los servicios 
sanitarios en todo el país, a infor
mar a los castellano-manchegos 
de los perjuicios que les causa el 
nuevo modelo, pide oficialmente 
las competencias en Sanidad y 
solicita que en la negociación de 

estos puntos intervenga el mayor 
número posible de colectivos.

La Propuesta presentada por 
el Grupo Popular y que fue re
chazada incluía la petición de las 
transferencias y una expresión de 
satisfacción por la "mejoría del 
Servicio Público de Salud".

En el texto popular aparecían 
estas palabras: "apoyan la petición 
formulada, al parecer, por el 
Gobierno de Castilla-La Mancha" 
(de pedirías transferencias). Di
cha expresión, "al parecer" moti
vó que Bono protestara y leyera 
la carta que con fecha de 16 de 
noviembre escribió a Aznar soli
citando las competencias.

Tras el debate sobre la Sani
dad, vino el de la Proposición no 
de Ley para elaborar un Proyecto 
de Ley Reguladora de la Publici
dad Institucional en Castilla-La 
Mancha, presentado por Emilio 
Martínez Morazo.

Publicidad institucional
El diputado popular afirmó que 

en publicidad institucional el 
Gobierno Regional se gasta más 
que en la lucha contra la droga, 
por ejemplo, y que dicha Propo
sición estaba a favor de la demo
cracia y la transparencia.

Por su parte, la portavoz de 
Sanidad del Grupo Popular, María 
Angeles Font, afirmó que el Go
bierno del Partido Popular aumen
tará la inversión de 1997 al 2.001 
26.800 millones, lo que representa 
un incremento del 87 %.

Según Font, Castilla-La Man
cha recibió 62.100 millones de 
pesetas menos que el resto del 
territorio Insalud de 1991 a 1996, 
pero "gobernando el Partido So
cialista, y ustedes entonces calla
ron la boca".

Los datos del Grupo Popular 
informan que la Sanidad pública 
contará en 1998 "con 381.000 
millones más". "Parael conjunto 
del Sistema Nacional de la Salud, 
supone un aumento del 10% so
bre el presupuesto de 1997".

Estos datos contrastan con los 
dados por el Grupo Socialista a 
través de su diputado Francisco 
Moya, quien mantuvo que las 
comunidades autónomas con 
competencias recibirán un 93 % 
del total del presupuesto destina
do al aumento de la financiación, 
mientras que las diez regiones 
restantes recibirán sólo el 6 %

La polémica se mantuvo por 
la queja del Grupo Popular de que 
"se había enterado por la prensa" 
de la carta de Bono a Aznar, a lo 
que este respondió que era "in
creíble" tal posibilidad.
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El sindicato pide a Peñato y Tomey que aclaren sus objetivos a corto plaw

CGOO pide que se reúna la Mesa 
del Pacto Industrial por Sodicaman

Luis RESOLA

La Unión Regional de CCOO 
ha remitido una carta al conse
jero de Industria, Fernando 
Sánchez Bódalo, para que éste 
convoque, con carácter de ur
gencia, una reunión de la mesa 
de seguimiento del Pacto Indus
trial.

CCOO pretende que en esa 
reunión el presidente de Caja 
Castilla-La Mancha, Tomás 
Martín Peñato, y el presidente 
de la FEMP y de la Diputación 
de Guadalajara, Francisco 
Tomey, expliquen las razones 
para la compra del 51 porciento 
de Sodicaman y los objetivos de 
gestión a corto y largo plazo.

El secretario regional del sin
dicato, Juan Antonio Mata, ca
lificó de "imprescindible y urgen
te" la convocatoria de la mesa 
"para que los compradores den 
explicaciones". Mata señaló que 
su sindicato teme que se trate 
de una operación política que deje 
de lado el desarrollo industrial de 
la región.

Deslealtad para el Pacto
"Que nos aclaren si es ver

dad que han negociado con la 
Junta, y cómo se van a coordi
nar y cuáles son sus proyectos", 
añadió Mata. Para el secretario 
regional de CCOO, esta compra 
supone "cierta deslealtad para el 
conjunto de firmantes del Pacto 
Industrial porque es unajnptura 
unilateral del consenso alcanza-

Juan Antonio Mata teme que el PP quiera "liquidar" Sodicaman. Y.SORIA

do" en el pacto.
Juan Antonio Mata añadió que 

"el PP sataniza lo público, y de 
repente se muestran como los 
salvadores" de Sodicaman. Re
calcó que le gustaría saber en 
qué consejo de administración de 
CCM se ha aprobado la compra 
de Sodicaman "cuando hemos 
pedido reiteradamente que la 
caja de ahorros cree una corpo
ración industrial para invertir en

la región y se han negado".
"Tememos que hayan com

prado Sodicaman para liquidar
ía", subrayó. Para Mata, esta 
sociedad estaba "en el Polo Norte 
dentro de una nevera", con 1.000 
millones disponibles y capacidad 
para invertir hasta 3.000 "y no 
han invertido nada". "Alguien de
bería reflexionar y no convertir
lo en un instrumento político", 
añadió.

Plan de 
Investigación 

Geológico- 
minero

El secretario de Acción 
Sindical, José Luis Gil, avanzó 
el resultado de la reunión 
mantenida por los sindicatos 
con el director general de- 
Organización Empresarial 
sobre la reactivación de. la 
minería de Castilla-La 
Mancha. Gil dijo que la 
reunión fue positiva porque 
abrió "canales de consenso y 
colaboración", y tendrá su 
continuación a mediados de 
enero. De momento, 
sindicatos y Consejería de 
Industria trabajan en tres 
líneas: elaborar un Plan de 
Investigación Geológico- 
minero, otro Plan Específico 
de Seguridad Minera, otro de 
Formación para las comarcas 
de Puertollano y Almadén; y 
la creación de una Oficina 
Técnica de Infraestructuras 
que, entre otros cometidos, 
colaborará para incluir a 
Puertollano en la iniciativa 
europea Rechar II y trabajar 
en temas medioambientales 
relacionados con la minería.

El PP dice que las 
irregularidades 
en la Diputación 
corresponden al 
periodo 91-93

Efe - Albacete
El PP en la Diputación de 

Albacete considera que las irre
gularidades detectadas en la 
auditoría realizada por el Tri
bunal de Cuentas correspon
dientes al período 1991-1993 
"no pueden achacarse a erro
res administrativos de los fun
cionarios, sino a la 
intencionalidad política de los 
gestores".

Así lo ha manifestado el vi
cepresidente segundo de esta 
institución y portavoz del PP en 
la Comisión de Economía y 
Hacienda, Eduardo Núñez No
gales, quien, tras elogiar el tra
bajo de los funcionarios de la 
Diputación, acusó a los respon
sables políticos de esa época 
de ser los culpables de la "mala 
gestión económica y de los 
graves errores que se cometie
ron durante el mandato socia
lista dé Juan Francisco 
Fernández".

Ilegalidades
Núñez Nogales, quien anun

ció una rueda de prensa del PP 
sobre este asunto para hoy, 
señaló que, entre otras cosas, 
se cometieron gravísimas 
ilegalidades en cuanto a la rea
lización de gastos sin requerir 
la correspondiente factura, de
clarar una obra urgente y luego 
no hacerla y perder la subven
ción correspondiente.

Por su parte, el diputado 
portavoz de ICAM, Ramón 
Sotos, insistió en que la auditoría 
solicitada en su momento por el 
PP "quedó en nada", pues las 
irregularidades que en tal informe 
se denunciaron fueron de tipo 
administrativo y no político.

El vino de El Yantar tenía un 
líquido de limpieza alcalino

ICAM pedirá los fondos del 
Leader II en la Diputación

Efe - Azuqueca

La Consejería de Sanidad ha 
avisado a la Comunidad de 
Madrid y al Ministerio de Sani
dad para que levanten la alerta 
sanitaria activada tras el descu
brimiento de un producto abra
sivo en una botella de vino en 
Azuqueca de Henares que dañó 
a dos ancianos, al verificarse que 
fue un caso puntual.

Según informó ayer la dele
gación de Sanidad, la botella de 
vino de mesa de la firma El 
Yantar, que originó la intoxica
ción y daños en el aparato di
gestivo a dos ancianos en un bar 
de Azuqueca de Henares 
(Guadalajara), contenía un líqui
do compatible con un producto 
de limpieza fuertemente alcalino, 
según la muestra analizada por 
el Instituto Nacional de 
Toxicología.

Tras conocerse este caso el 
pasado día 8, la consejería de 
Sanidad avisó a la Comunidad 

de Madrid, donde está radica
da la embotelladora, así como 
al ministerio de Sanidad, para 
que tomaran las medidas de pre
caución que consideraran ne
cesarias.

Las muestras realizadas en 
las trescientas botellas de vino 
que se inmovilizaron de forma 
cautelar en cinco establecimien
tos de Azuqueca de Henares 
revelan que el caldo no presen
taba alteración alguna, frente 
al análisis realizado por el Ins
tituto Nacional de Toxicología 
del envase del que se sirvió a 
los afectados. Para Palacios, 
esto indica que pudiera tratar
se de un caso aparentemente 
accidental, de sustitución de un 
líquido por otro, aunque cree 
que deberá ser la autoridad 
judicial quien lo corrobore.

Los dos ancianos hospitali
zado, Ezequiel C.M., de 70 años, 
y Emigdio S.R, de 77, continúa 
siendo reservado, aunque evo
lucionan favorablemente.

Efe - Albacete
Él grupo de ICAM en la 

Diputación de Albacete pre
sentará en los próximos días una 
moción sobre el recorte de la 
Administración Central en Ja 
cofinanciación de los Progra
mas Leader II, con el objeto de 
reclamar los 6.477 millones de 
pesetas que se han recortado 
para Castilla-La Mancha.

El responsable y portavoz de 
ICAM en la Sierra del Segura, 
Pedro José Rosa, recordó ayer 
en rueda de prensa que la ini
ciativa de financiar proyectos 
para programas de industria, 
turismo o agroalimentarios se 
ha visto paralizada en varias 
ocasiones debido a diferentes 
interpretaciones tanto de la 
Comisaría Europea como de la 
Administración central, respec
to a las líneas de financiación.

Rosa indicó que los recor
tes en la región afectan al 79 u 
80 por ciento del total de los 

programas, ya que la aportación 
del Gobierno de la Nación dis
minuye en más de 1.100 millo
nes de pesetas, según comuni
có en septiembre de este año el 
Ministerio de Agricultura, Pes
ca y Alimentación, que adelantó 
su decisión de reducir en tomo 
a un 5 por ciento su aportación.

"Es por este motivo -agregó- 
por el que desde Izquierda de 
Castilla-La Mancha en Albacete 
instamos a todos los ayuntamien
tos de la provincia a presentar 
mociones donde se exija a la 
Administración Central mante
ner su compromiso con el con
venio firmado inicialmente con 
los distintos grupos de acción 
local y que rectifique su deci
sión de eliminar los Fondos So
ciales y Fondos Europeos de 
Desarrollo Rural (FEDER)".

ICAM insta al Gobierno y a 
la Junta a garantizar la viabili
dad de los Programas Leader II 
y a recabar la ayuda de otras 
administraciones públicas.

Los concejales de 
IU piden que se 
investigue la 
gestión de la 
Escuela Taller

Efe-Hellín

Los concejales de Izquierda 
Unida en el Ayuntamiento de 
Hellín (Albacete) han pedido que 
se investiguen los presuntos de
litos cometidos en la Escuela 
Taller por los anteriores alcal
des del municipio Antonio Pina, 
Fructuoso Díaz y José María 
Barcina y por el actual, Fran
cisco Vicente Sarabia.

Así, los concejales de IU 
Cristóbal Espinosa y Pedro 
Bolívar han enviado un escrito 
al juzgado número 2 del munici
pio para que investigue los 
delitos de malversación de fon
dos públicos, abuso de poder, 
tráfico de influencias y falsifi
cación de documento presun
tamente cometidos en la Escuela 
Taller por las anteriores alcal
des.
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El presidente del Gobierno de CLM 
clausurará hoy las jomadas técnicas de 
UGT que han analizado a lo largo de 
cuatro días el futuro del sindicalismo
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Las jomadas técnicas de UGT reunieron ayer en Toledo a Campos, Mata y Félix Peinado

Sindicatos y empresarios destacan 
su acereamiento como interlocutores
Las jornadas técnicas "El sindicalismo del siglo XXI”, 
organizadas por UGT de Castilla-La Mancha, que vienen 
celebrándose en Toledo en el paraninfo universitario del 
Palacio Cardenal Lorenzana de la Universidad de Castilla- 
La Mancha dedicó ayer su tercera Jornada al futuro de las 
relaciones entre los interlocutores sociales.

Mónica ORMAECHEA

En la sesión celebrada ayer 
en el marco de las jornadas téc
nicas de UGT, en la que el se
cretario general de Ciudad Real, 
Angel Ramos, intervino de mo
derador, participaron el secreta
rio general de UGT en Castilla- 
La Mancha, Juan Antonio Mata, 
el secretario general de UGT de 
Castilla-La Mancha, Fernando 
Campos y el secretario general 
de CECAM, Félix Peinado.

A lo largo de las interven
ciones los representantes de los 
sindicatos de clase y el de los 
empresarios recordaron el papel 
clave que juegan en las relacio
nes sociales y económicas del país 
a través de las negociaciones 
colectivas y de los distintos mar
cos de diálogo.

Juan Antonio Mata recordó que 
hasta hace unos años los sindi
catos se situaban en frente de las 
medidas que de forma unilateral 
se adoptaban en el Parlamento, 
ahora, explicó se ha producido un 
cambio de mentalidad en donde 
se ha logrado el reconocimiento 
de los sindicatos en las negocia
ciones y en acuerdos que afec
tan a los trabajadores.

"Hemos emprendido un cami
no concreto, por ejemplo, el pa
sado mes de abril por primera vez 
se llegaron a acuerdos de gran 
calado para las relaciones labo
rales ".

El clima de diálogo que man
tienen los sindicatos y empresa
rios es consecuencia a juicio de 
Mata de que se han ido "domes
ticando " tanto los sindicatos como 
los empresarios sobre el papel que 
deben jugar como interlocutores 
sociales.

"Antes los Empresarios eran 
partidarios de convivir con los 
sindicatos pero con la finalidad 
de eliminarlos, no respetaban el 
movimiento sindical como inter
locutor básico".

La reducción de la jornada 
laboral a 35 horas es para Mata 
si bien no el único mecanismo para 
repartir el trabajo, "sí es uno de 
los mecanismos".

El avance tecnológico debe 
llevar a juicio de Mata al mejor 
reparto del trabajo. Por otro lado. 
Mata mostró su malestar por las 
declaraciones realizadas por el 
presidente del Gobierno, José 
María Aznar y el ministro de 
Economía Rodrigo Rato, por las 
que pidieron a los sindicatos que

Peinado, Mata y Campos a la entrada de las jornadas. Y. SORIA

flexibilicen el mercado laboral. 
Mata calificó esta actitud de in
tromisión es intolerable "están 
pidiendo que hay que facilitar el 
despido de trabajadores y con ello 
lo único que hacen es crear un 
clima de confrontación social".

Asimismo, el secretario gene
ral de CCOO de la región coin

cidió ayer con las reflexiones que 
ya realizaron el día de la inaugu
ración de estas jornadas técni
cas el delegado del Gobierno 
Carlos Moro y el vicepresidente 
del Gobierno regional. Femando 
López Carrasco, sobre la nece
sidad de que los sindicatos miren 
hacia Europa, En este sentido.

Mata se refirió al hecho de que 
dado que la economía está cada 
vez más internacionalizada los 
sindicatos como interlocutores 
sociales deben aumentar su po
der en Europa y apostar por pro
yectos más amplios. Incluso, 
apuntó, disminuyendo la acción 
a nivel nacional en favor de pro
yectos más amplios en los que 
intervengan otros países".

Por su parte, el secretario 
general de CECAM, Félix Pei
nado explicó el nacimiento y fun
ciones de las organizacones pro
fesionales de empresario e hizo 
un repaso de los acuerdos alcan
zados entre sindicatos y empre
sarios como interlocutores socia
les.

Bono clausurará las 
Jornadas

Las jornadas técnicas sobre 
el sindicalismo del siglo XXI or
ganizadas por UGT serán hoy 
clausuradas por el presidente de 
la Junta de Comunidades de 
Castilla-La Mancha, José Bono, 
quien intervendrá en el panel 
dedicado a "Las perspectivas de 
futuro de Castilla-La Mancha".

Hoy se analizará asimismo en 
sesión de mañana "El sistema 
económico eficaz al servicio del 
empleo y el bienestar", en donde 
intervendrán el secretario de 
Estado de Economía, Cristóbal 
Montoro así como el coordina
dor del Partido Democrático de 
Nueva Izquierda, Juan Berga.

La UCLM reúne en Toledo a 
450 alunmos de Fisioterapia

La Tribuna

Alrededor de 450 alumnos de 
Fisioterapia de las distintas uni
versidades españolas se reunirán 
en Toledo a partir de mañana, día 
12 de diciembre, y hasta el do
mingo para participar en las VI 
Jomadas Nacionales de Estudian
tes de Fisioterapia, organizadas 
por los alumnos de esta diploma- 
tura de la Universidad de Castilla- 
La Mancha,

Los objetivos de estas jorna
das se centran en el interés de 
los estudiantes por colaborar con 
su aportación en la mejora de la 

calidad de las enseñanzas, en la 
unificación de criterios en rela
ción a la implantación de los nuevos 
planes de estudio, avanzar en el 
conocimiento de las nuevas téc
nicas fisioterapéuticas y promo
cionar esta disciplina en el ámbi
to social.

Además de estos logros aca
démicos, los alumnos pretenden 
establecer un foro de encuentro 
y debate que les permita cono
cer e intercambiar opiniones con 
estudiantes de las distintas comu
nidades autónomas. Asimismo, 
además de las distintas sesiones 
de trabajo en las que se analiza

rán temas como la licenciatura 
de Fisioterapia, su ámbito labo
ral o los nuevos campos de ac
tuación, se realizarán otras acti
vidades como la visita al Hospi
tal Nacional de Parapléjicos de 
Toledo y se desarrollarán talle
res prácticos sobre temas espe
cíficos de la diplomatura.

La inauguración de estas jor
nadas será hoy a partir de las 
cuatro de la tarde en el salón de 
actos de Caja de Castilla-La 
Mancha , de Toledo. Está pre
visto que sea el consejero de 
Educación quien las clausere el 
sábado a las 19,30 horas.

í 
T

Estudiantes de Fisiopterapia se daran cita en Toledo a partir de hoy.

M.C.D.202:
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Dirisida fundamentalmente a alumnos de Arquitectura Técnica, futuros responsables del asua

García Noblejas habló sobre la 
valvulería en los pequeños núcleos

LL.MUÑOZ SÁNCHEZ

El salón de actos del Edificio 
Melchor Cano, situado en el 
Campus de Cuenca, acogió ayer 
la conferencia "Las válvulas en 
los abastecimientos y distribución 
de agua", que corrió a cargo de 
Javier García Noblejas, ingenie
ro agrónomo y director comer
cial de la empresa AVK Válvu
las, S.A.

En dicha conferencia. García 
Noblejas habló sobre la valvulería 
en municipios de poca población 
entre los que se enmarcarían las 
provincias de Castilla-La Man
cha. La valvulería es un elemen
to que se coloca en las redes de 
tuberías de los pueblos, "los gri
fos, las llaves de paso, no las de 
las casas, sino las que están en
terradas en los pueblos y en las 
ciudades".

En este sentido, explicó que 
actualmente se están levantan
do en toda España, "salvo en las 
capitales, que están bastante bien 
suministradas, ya que las demás 
están en bastante mal estado y 
son insuficientes y de mala cali
dad, por lo que se están renovando 
en casi todos los municipios de 
poca población, además de colo
car más cantidad de ellos".

"Este es un tema muy impor
tante" , continuó ex'plicando Gar
cía Noblejas, "ya que una válvu

la de corte que no funcione o fun
cione mal significa que si hay una 
avería, vas a cerrar la válvula y 
no cierrra o no la tienes, se tiene 
que cerrar el depósito del pueblo 
y puedes dejar sin agua durante 
unas cuantas horas a todo el 
pueblo sin agua. Si hubieras te
nido quince o veinte válvulas en 
el pueblo, solamente se hubiera 
cerrado un sector, que englobaría 
a cuatro o cinco casas".

Así, comentó que las válvu
las que se colocaban antiguamen
te no funcionaban al segundo año 
de ponerse, "no es que escatima
ran en gastos, es que no había 
otra cosa. Sin embargo, las vál
vulas que se están instalando 
actualmente tienen una garantía 
de quince años. Entonces sabes 
que tienes una instalación hecha 
que si alguna vez falla, el fabri
cante te va instalar otra por lo 
que hasta ahora no ha habido 
problemas".

Por otra parte, el director 
comercial de la Empresa AVK, 
S.A., también expuso en la con
ferencia los suministros que en 
estos momentos se ofertan para 
depuradoras, "un tema que está 
en auge sobre todo en Castilla- 
La Mancha donde se están pro
yectando depuradoras muy 
sofisticadas con muchos elemen
tos de valvulería".

Esta conferencia se engloba
1

a
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Javier García Noblejas jurante su conferencia. J.P/FOTO-RES

dentro del II Ciclo de Conferen
cias de Información Técnica que 
organiza la Escuela Universita
ria de Arquitectura Técnica de

Cuenca, de la Universidad de 
Castilla-La Mancha, y ha esta
do dirigida, fundamentalmente, a 
los estudiantes, "que serán los

responsables, algún día, del agua 
en los municipios o de las empresas 
del agua, ya que serán los técni
cos municipales".

Una asociación universitaria 
prevé recoger en Navidad 4.000 
juguetes para niños de Toledo

Efe-Toledo

La Asociación Universitaria 
de Toledo (AUTO) prevé reco
ger 4.000 juguetes para los niños 
toledanos más necesitados gra
cias a la campaña «Ayúdanos a 
crear sonrisas», que se inició el 
pasado martes y finalizará el 
próximo 19 de diciembre.

Según indicaron ayer represen
tantes de esta asociación en rue
da de prensa, a través de esta ini
ciativa se pretende almacenar ju
guetes, que Cáritas u otras orga
nizaciones distribuirán después 
entre los niños cuyas familias 
carecen de medios económicos 
para comparlos.

AUTO informó que hasta el 
momento se han desbordado las 
previsiones, ya que en dos días 
se han recogido mil juguetes, entre 
los que destacan las diez bicicle
tas de montaña que el Consejo 
Regional de la Juventud donará 
con este fin.

Animar a participar
La campaña «Ayúdanos a 

crear sonrisas» va dirigida a 
animar a los particulares, los 
mayoristas del juguete y los ten
deros de Toledo a que efectúen 
donativos para que cada niño 
pueda tener un juguete en Navi
dad.

Por otra parte, AUTO presentó 
las candidaturas a elecciones para 
representantes de alumnos a 
Claustro Universitario, Junta de 
Facultad y Consejo de Departa
mento, que se celebrarán el próxi
mo día 17 de diciembre en la 
Universidad de Castilla-La Man
cha.

Para el presidente de esta aso
ciación, Juan Agustín González, 
los objetivos de "Auto" para el 
próximo año son defender los in
tereses de los alumnos, luchar por 
la mejora de las instalaciones uni
versitarias y por la eliminación 
de la dispersión de alumnos e 
incrementar la atención e infor
mación al estudiante.

Numerosos jóvenes han acudido esta semana 
al ciclo de cine indio. Organizado por la UCLM en 
colaboración con la Agencia Española de Coopera
ción Internacional, la Embajada de la India y "APROASIA, 
hoy se proyecta la última película en la EU del profe
sorado de EGB a las 18,00 horas. T. FERNÁNDEZ
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Porque en ese futuro en paz -lo saben bien los 
británicos, hoy recibe Blair a Adams en Downing 
Street- hay que tener ciertos gestos con el vencido para 
que el vencido quede deshecho
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OPINION
Firma invitada

No es serio
MS

ANTONIO 
GUERRA

L
o más preocupante en el proceso de 
mocrático español no sólo está, aunque 
también, en el mal funcionamiento de 
las instituciones que la Constitución contempla 

para el logro de un Estado de Derecho. En la 
madurez de nuestra democracia y en su 
profundización, como se decía antes (algu
nos quisieron profundizaría tanto que casi la 
entierran), también influyen poderosamente 
los instrumentos que tiene la sociedad a su 
alcance para expresarse y defenderse, y entre 
ellos la prensa es fundamental. Hasta el pun
to de habérsele considerado el «cuarto po
der».

Lo que ayer hizo el diario «El País», al 
editorializar prácticamente las mismas pala
bras del portavoz del PSOE, señor Pérez 
Rubalcaba, en su intervención-soflama con
tra el portavoz del Gobierno, es un síntoma 
muy peligroso de hasta qué punto los medios 
de comunicación se están alineando a uno y 
otro lado de la contienda política Gobierno- 
Oposición, con una parcialidad totalmente 
contraria al importante papel que tiene la prensa 
en los países democráticos.

No entramos en la polémica de si Miguel 
Angel Rodríguez, tan peculiar en sus frecuentes 
torpezas, arremetiera por su cuenta contra 
Joaquín Almunia a raíz de haber denunciado 

él secretario general del PSOE la crispación 
de España poco antes de visitar a Aznar en la 
Moncloa, o si fue el Gobierno el que encargó 
a su portavoz este dardo envenenado. La 
preocupación está en que un periódico como 
«El País», que quiere ser serio, publique nada 
menos un editorial, lleno de juicios parciales 
contra el Gobierno y a favor del PSOE, que es 
un calco de las palabras del portavoz de un 
partido político, con lo que convierte en pro
paganda lo que debiera ser honesta informa
ción.

Esto no es serio, ni democrático, ni contri
buye a la serenidad que España está necesi
tando. Como tampoco es serio que Anasagasti 
se queje de que Barrionuevo se pasee por los 
pasillos del Congreso mientras la Mesa de Herri 
Batasuna está en la cárcel. Contra el antiguo 
ministro socialista de Interior sólo existe una 
petición fiscal y no una sentenciafirme, y además 
hay una clamorosa diferencia: ETA-HB tie
nen llenos los armarios de su crueldad con el 
triste saldo de más de 800 asesinatos. 
Barrionuevo y el GAL del que se le acusa, sólo 
28.0 aquí moderamos nuestros planteamien
tos públicos —sobre todo los que hacen los 
padres de la patria— o algunos españoles van 
a terminar enterrando la democracia por el mal 
uso de lo que ellos llaman su profundización.

JAIME MAYOR OREJA, minis
tro del Interior: «Almunia puede echar 
por la borda en 10 minutos todo lo que 
estamos avanzando en la lucha 
antiterrorista»

IÑAKI ANASAGASTI,
portavoz del PNV: «Nadie puede en

tender que Barrionuevo ande paseán
dose por los pasillos y haciendo decla
raciones, mientras la cúpula de HB está 
en la cárcel»

ALFREDO PEREZ RUBALCA
BA, diputado del PSOE: «Miguel Angel 
Rodríguez muestra un problema de 

‘ educación y de incapacidad para enten
der los temas de Estado»

MATTHEW SPENCER, represen
tante de Greenpeace Internacional: «El 
protocolo de Kioto es trágicamente 
corto para proteger el planeta»

RAE MCGRATH, líder de la Cam
paña Internacional contra las Minas 
Antipersonas: «Todos los Estados que 
han faltado a la firma del tratado con
tra las minas han faltado a la humani
dad»

JACINTO 
PEREZ 
IRIARTE

Indultos e insultos

E
l Partido Popular, que ha pasado en 
terrorismo desde el fusilamiento 
general hasta el acercamiento de los 
presos, pasando por el cumplimiento ín

tegro de las penas (propuesta que no dudó 

en usar para ganar las elecciones) no pue
de propinar ahora la sugerencia de la opo
sición de indultar etarras arrepentidos con 
valoraciones desmesuradas y hasta insul
tos barriobajeros.

ENRIQUE KRAUZE, historiador 
mexicano: «En México ha habido una 
toma de conciencia colectiva sobre el 
carácter indeseable de la corrupción»

JOSE ANTONIO MARINA, ca
tedrático de Filosofía y ensayista: «En 
España hay miedo a la novedad, aquí 
preferimos traficar y copiar»

Hipocresía

C
ró

ni
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PILAR 
CERNUDA

H
an levantado de nuevo las espadas, 
el PP contra el Psoe, el Psoe contra 
el PP y el PNV por el medio echan
do todavía más leía al fuego. Y todo por

que Almunia, en la rueda de prensa poste
rior a su encuentro con José María Aznar, 
tuvo la osadía de pronunciar la palabra 
«indulto» cuando se refirió a las medidas 
que el gobierno puede o debe tomar en el 
futuro respecto a los presos de Eta.

Todos quieren llamarse a escándalo, 
cuando el escándalo no se ve por ninguna 
parte. Hay que quitarse de una vez la care
ta de la hipocresía, y si se admite que hay 
que tomar medidas con los presos en la lucha 
antiterrorista -y en eso todos están de acuer
do, porque los presos son una importante 
baza de presión de Eta y para Eta- es abso
lutamente lógico que se piense en la posi
bilidad de que algún día, en circunstancias 
excepcionales, cuando la ocasión sea pro
picia, ante un caso muy concreto, y.con una

Eta disgregada, pacificada, desaparecida o 
rota, se pueda pensar en al remota oportu
nidad de que alguno de los presos pueda 
ser indultado por el gobierno. Y en esos 
térnúnos se expresan no sólo el secretario 
general del Psoe Joaquín Almunia, sino 
algunos de los más destacados responsa
bles de la lucha antiterrorista. Actuales. 
Aunque también se expresaban así algu
nos de los más destacables miembros de la 
lucha antiterrorista del pasado.

Y lo hacían todos, los de ahora y los de 
antes, con todas las salvedades posibles y 
más. Y con un tono de voz que no admitía 
duda: sentían mucho que las cosas fueran 
así, les repelía la idea de pensar en indul
tos, pero su experiencia les obligaba a ser 
realistas; y dentro de las medidas de actua
ción contra Eta no se podían descartar al
gunas selectivas que podían hacer mucho 
daño a la organización, como algún indul
to a una persona muy concreta, o la rein

serción individualizada para presos muy 
concretos también. No vale rasgarse las 
vestiduras. Almunia ha pecado de inopor
tunidad, debía haberse mordido la lengua. 
Pero que no se le echen los perros encima, 
sobre todo determinados perros, entre ellos 
algunos de los que más ladran.

Hace apenas dos años a los del PP se les 
ponía la carne de gallina cuando se les 
mencionaba la palabra re inserción o nego
ciación. Hoy^ en el gobierno, admiten que 
caben las dos posibilidades siempre que se 
den las circunstancias para ello. Pues con 
el indulto ocurre exactamente lo mismo: 
puede haberíos, pero desde luego no aho
ra, cuando Eta mata, asesina, atenta y pre
siona. En el futuro, no se puede descartar 
nada. Desgraciadamente. Porque en ese 
futuro en paz -lo saben bien los británicos, 
hoy recibe Blair a Adams en Downing Street- 
hay que tener ciertos gestos con el vencido 
para que el vencido quede deshecho.

M.C.D.2022
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a González afirmó ayer que Almunia 
es un hombre serio y su propuesta 
de indultos a etarras es una 
propuesta igualmente seria

Joaquín Almunia renuncia a mantener la polémica sobre los indultos

Mayor Oreja niega que se 
estudie un indulto a Gamboa
El ministro de Interior, Jaime Mayor Oreja, negó ayer que 
el Gobierno haya estudiado el indulto pedido por el preso de 
ETA Juan Manuel Soares Gamboa y abogó por abandonar 
la «irresponsabilidad» de un debate que parece dividir a las 
fuerzas políticas, cuando «estamos más de acuerdo que 
nunca». Mayor manifestó en rueda de prensa en el Congre

so que el indulto que ha solicitado Soares Gamboa «no está 
ni antes, ni detrás» de los que han pedido otros españoles 
que se encuentran en la cárcel y aseguró que en el Consejo 
de Ministros no ha habido «ni decisión, ni rejlexión» sobre 
esíte asunto. Mientras los dirigentes socialistas defendie
ron la idoneidad de esta medida.

Efe-Madrid/BmselasZCanarias

Mayor Oreja reconoció tam
bién que hay «alguna otra soli
citud» de indulto por parte de 
presos etarras «menos significa
dos» y con historiales delictivos 
menos importantes.

Ante esta situación, Mayor 
insistió en que ni el Gobierno se 
ha planteado internamente el 
indulto de Soares Gamboa, ni la 
ministra de Justicia, Margarita 
Mariscal de Gante, se lo ha co
mentado en privado a Interior.

Precisamente, Mariscal de 
Gante, dijo nú conocer la peti
ción de indulto formulada por el 
preso etarra Juan Manuel Soares 
Gamboa y aseguró que «en este 
momento no está sobre mi mesa».

En declaraciones en los pa
sillos del Congreso al acabar la 
sesión del pleno. Mariscal de 
Gante eludió aclarar si el Gobier
no es partidario de una política 
antiterrorista en ese sentido y 
recordó simplemente que no se 
puede hablar de indultos gene
ralizados porque «es contrario 
a la ley>J.

Además fuentes de la Fisca
lía informaron de que Juan Ma
nuel Soares Gamboa no puede 
obtener el indulto del gobierno 
porque tiene cinco causas pen
dientes de terrorismo en la Au
diencia Nacional.

Soares Gamboa, condenado 
a más de cuatrocientos años de 
prisión, tiene que ser juzgado 
además por cinco acciones terro
ristas que provocaron diecisie
te asesinatos.

Por su parte, el secretario ge
neral del Partido Socialista es
pañol, Joaquin Almunia, afirmó 
en Bruselas que no quiere entrar 
en la pólemica sobre su propuesta 
para indultar a etarras que ha
yan renunciado a la lucha arma
da porque «es esteril, irrespon
sable»'y «partidista».

«No voy a convertir la polí
tica de la lucha antitérrorista en 
motivo de discusión partidaria 
o callejera, como me temo que 
están haciendo algunos en los 
últimos días», señaló.

Almunia subrayó que quiere 
recibir «una explicacióti» del 
presidente del Gobierno, José 
María Aznar, de «por qué una 
hora antes de nú entrevista con

él su portavoz me estaba insul
tando a muy pocos metros del 
despacho del presidente del 
Gobierno».

Preguntado sobre las decla
raciones realizadas por dirigen
tes del Partido Nacionalista 
Vasco (PNV) y de Izquierda 
Unida sobre un posible nexo 
entre su propuesta de indulto y 
la situación de los inculpados de 
los casos Filesa y GAL, Almu
nia dijo que «es una afirmación 
absolutamente falsa que no se 
basa en ningún dato, sólo en su 
mala intención».

A su vez, el ex presidente del 
Gobierno Felipe González re
chazó las críticas que el Gobier
no, el PP y otras formaciones po
líticas contra Almunia, por su 
propuesta de indultar a etarras 
arrepentidos.

González dijo a la prensa que 
le acompaña en este viaje que 
Almunia «es un hombre serio que 
hace propuestas serias que no son 
nuevas».

El portavoz del PNV en el 
Congreso, Iñaki Anasagasti, dijo 
que si el Gobierno está dispuesto 
a dar el paso de indultar al pre
so etarra Juan Manuel Soares 
Gamboa «bienvenido sea», y 
consideró que podría ser el co
mienzo de un «camino adecua
do».

Anasagasti hizo estas decla
raciones ante las informaciones 
publicadas ayer sobre que el Eje
cutivo está estudiando ese indul
to.

Para el dirigente vasco, «todo 
lo que sea avanzar en la des
dramatización y en decir adiós 
a las armas, es reconocido por 
la propia sociedad y está bien».

Por su parte, el coordinador 
general de IU, Julio Anguita, cri
ticó en Palma la inconveniencia 
de la propuesta de indultos hecha 
por el líder del PSOE, Joaquín 
Almunia, sobre todo «en una at
mósfera que preludia, si no se 
remedia, el punto final para todo 
lo ocurrido».

Sin embargo, el ex secreta
rio de Estado para la Seguridad, 
Rafael Vera, aseguró que si re
sulta condenado por el «caso 
GAL» no pedirá el indulto, cum
plirá la pena de prisión que le 
sea impuesta y después saldrá a 
la calle sin «deber nada a nadie».

Mayor Oreja y otros miembros del Gobierno ayer en el Congreso. EFE

Barrionuevo 
afirma que no 
comprende el 
odio y el rencor 
de Anasagasti

Efe - Madrid

El diputado socialista José 
Barrionuevo aseguró ayerno en
tender «el odio y el rencor» con 
el que, a su juicio, le critica el 
portavoz del PNV en el Congre
so, Iñaki Anasagasti, y añadió 
que ese «afán cainita» lo practi
ca también el Gobierno en su tra
to al lider del PSOE, Joaquín 
Almunia. Con estas manifesta
ciones, Barrionuevo respóndió 
ayer a las declaraciones de Ana
sagasti, quien aseguró que «na
die puede entender que Barrio- 
nuevo, para quien el fiscal pide 
23 años de cárcel, ande paseán
dose por los pasillos y haciendo 
declaraciones y, aquí no pase 
nada, mientras la cúpula de HB 
está en la cárcel».

El diputado del PSOE reac
cionó con ironía a esas críticas 
y, tras asegurar que hace tiem
po que dejó de prestar atención 
a las palabras de Anasagasti, 
evocó una canción de su infan
cia: «muchas gracias jardinero 
por el gusto que has tenido, tan
tas flores en el huerto y a mí solo 
has escogido».

También se refirió a la pro
puesta de Joaquín Almunia, de 
estudiar incluso la concesión de 
indultos a presos de ETA arre
pentidos y a las críticas recibi
das por ella.

( <• - V

Cientos de zaragozanos recordaron ayer a las víctimas del atentado contra la 
casa-cuartel de Zaragoza, en el que murieron once personas, cinco de ellas niños, y 
otras ochenta resultaron heridas, en los actos convocados por la Asociación de 
Víctimas del Terrorismo (AVT) con motivo del décimo aniversario del suceso. 
Paralelamente, en Madrid, cerca de doscientas personas acudieron este mediodía a 
homenajear a las seis víctimas mortales del atentado perpetrado por ETA en el 
Puente de Vallecas hace dos años, en un acto en que la Armada Española ha 
colocado un ancla de fragata junto al monolito que recuerda el suceso.
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Rechaza que en la reunión de hoy se debatan los presupuestos futuros de la UE

Aznar apuesta por que el Consejo 
Europeo sólo trate la ampliación

Efe - Madrid

El presidente del Gobierno, 
José María Aznar, considera que 
el Consejo Europeo de Luxem
burgo, que comenzará hoy, puede 
ser un éxito sólo con lograr la 
ampliación de la UE y sin en
trar a debatir las perspectivas 
financieras.

El jefe del Ejecutivo subra
yó que «el Consejo de Luxem
burgo debe ser el de la amplia
ción» y advirtió, frente a quie
nes consideran que debe deba
tirse el futuro presupuesto comu
nitario, que «sólo con eso, ese 
consejo ya tiene una dimensión 
de éxito en la construcción eu
ropea».

A su juicio, «el proceso de 
negociación es complejo: no se 
conocen algunos de los datos bá
sicos del mismo y, por tanto, ni 
politicamente ni en el propio 
proceso lógico de construcción 
europea yo creo que tiene mu
cho sentido el debate sobre otras 
cuestiones».

Aznar señaló que «tenemos 
que enviar un mensaje a todos 
los países candidatos diciéndo
les: ustedes pueden ser socios de 
la Unión Europea» y explicó la 
teoría de la regata propuesta por 
España para el comienzo de las 
negociaciones con todos los aspi
rantes.

«Tenemos que poner en mar
cha los procedimientos, unos paí
ses irán más rápido que otros, 
pero hay que mandar un mensa
je positivo hacia todo el mundo 
y no enzarzamos en otro tipo de

Aznar acudirá a la cumbre para rechazar compromisos financieros.

discusiones que no están madu
ras para debatirías y me refiero 
a las perspectivas financieras».

El presidente Aznar señaló la 
impórtancia de las decisiones que 
toma la UE en los últimos tiem
pos, y precisó cuáles habrán sido 
los pasos hasta mayor del próxi
mo año.

«Si todo va normalmente, en 
el plazo de dos años se habrá visto 
la culminación de la Conferen
cia Intergubernamental, que dio 
lugar a la refornia de los Trata
dos, la puesta en marcha del pro
ceso de la ampliación, que es una 
decisión histórica, la toma de 
decisiones irreversible en tomo 
a la moneda única europea y, en 

el ámbito de seguridad: la am
pliación de la Alianza Atlánti
ca y la reforma de su estmctura 
de mandos», detalló.

Destacó que «los elementos 
esenciales de la constmcción eu
ropea respecto al futuro se han 
puesto en marcha en proceso muy 
acelerado» y subrayó que «en la 
UE hay una secuencia lógica, re
forma de Tratados, comienzo de 
la ampliación, moneda única y 
discusión en su caso de las pers
pectivas financieras, que hay que 
respetar».

Fuentes gubernamentales ex
plicaron que el proceso de am
pliación, que todos los socios 
consideran histórico y necesa

rio, da lugar sin embargo a posi
ciones diferentes entre los Quin
ce.

No hay aún acuerdo sobre si 
las negociaciones deben comen
zar con todos los aspirantes a la 
vez o con un gmpo de seis (Hun
gría, Polonia, Eslovenia, Repú
blica Checa, Estonia y Chipre).

España es partidaria de em
pezar con todos los candidatos 
al mismo tiempo y que sea su pro
pio grado de desarrollo el que 
marque el ritmo de las negocia
ciones de adhesión.

Para ello existe la posibilidad 
de articular la llamada Conferen
cia Europea Permanente, un foro 
paralelo que reuniría a tódos los 
candidatos a la ampliación e idea
do básicamente para dar algún 
tipo de motivación a Turquía y 
convertirlo en una estrategia de 
pre-adhesión, en vista éfflas reti
cencias de Grecia hacia ese país.

La postura de la delegación 
española, en la que también figu
ra el ministro de Asuntos Exte
riores, Abel Matutes, es facili
tar un acuerdo entre los Quince 
para fijar los trámites y proce
dimientos tendentes a ampliar la 
Unión Europea a los países del 
Este.

Dentro de las cuestiones que 
las diferentes delegaciones quie
ren plantear está la pretensión 
de Francia, y en menor medida 
del Reino Unido, de que en 
Luxembúrgo se hable de la finan
ciación futura de la UE para el 
período 2000-2006, durante el 
que podrían tener lugar las pri
meras adhesiones.

Las CCAA 
podrán instar al 
Gobierno a llevar 
las decisiones de 
la UE al Tribunal

Efe ■ Madrid

Las comunidades autónomas 
podrán instar al Gobierno a in
terponer recursos en los asun
tos que les interesen ante los 
tribunales de la Unión Europea, 
tras el acuerdo interno alcanzado 
ayer entre las autonomías y los 
representantes del Ejecutivo.

Así lo confirmó el ministro 
para Ias Administraciones Pú
blicas, Mariano Rajoy, tras la 
reunión de la Comisión para los 
Asuntos relacionados con las 
Comunidades Europeas, en la 
que participan las autonomías.

Rajoy precisó que «la legiti
mación activa la tiene el Gobier
no», así como la representación 
externa ante los tribunales, pero 
las autonomías «han hecho un 
acuerdo interno» por el que pue
den instar al Ejecutivo a interpo
ner recursos en «los temas que 
afecten a sus competencias o 
sean de su interés».

Otros problemas
Se refirió al resto de acuer

dos sobre las oficinas de las co
munidades autónomas en Bru-' 
selas, en las que «se han resuelto 
algunos problemas que son me
nores, pero que son importan
tes sobre todo para los funcio
narios que residen allí», en alu
sión a la asistencia sanitaria.

También se acordó la inte
gración de las autonomías en di
ferentes grupos de trabajo de la 
Comisión y su distribución, 
«que ya venía pactada y hoy (por 
ayer) se le ha dado refrendo por 
parte de todos los consejeros», 
que no especificó el ministro 
porque «es un reparto muy téc
nico porque hay muchísimos 
grupos de trabajo».

Almunia espera que el 
Congreso ratifique la plena 
integración en la OTAN

PP y PSOE rechazan una 
propuesta de lU para que 
Canarias no esté en la OTAN

Efe - Bruselas
El secretario general del 

PSOE, Joaquín Almunia, consi
dera que «se dan las condicio
nes» para la integración de Espa
ña en la nueva estructura mili
tar de la OTAN y espera que esa 
sea la opinión mayoritaria del 
parlamento en el debate previsto 
para el próximo día 22.

Almunia realizó esta valora
ción en un breve encuentro con 
la prensa en Bruselas, al final 
de su visita oficial a la sede de 
la Alianza Atlántica.

El dirigente socialista se en
trevistó con el secretario gene
ral de la OTAN y compañero de 
partido, Javier Solana, y con el 
embajador de España ante la 
Alianza, Javier Conde, con quie
nes trató sobre la futura integra
ción de España en la nueva es
tructura militar y los proyectos 

inmediatos de la organización.
La visita, la primera de carác

ter oficial que realiza Almunia 
a la OTAN, «parecía obligado, 
como secretario general del 
PSOE y en en estos momentos 
en que España va a formar par
te de la estructura militar», seña
ló el dirigente socialista.

Según Almunia, el Congre
so va a celebrar «en los próxi
mos días, muy probablemente 
el lunes 22» un debate para com
probar «si se han cumplido o no 
las condiciones que fueron fija
das hace un año para decidir la 
presencia de España en la es
tructura militar». Desde el punto 
de vista del PSOE «esas condi
ciones se cumplen con el acuer
do de hace unos pocos días», por 
lo que «el Parlamento el día 22 
dirá, espero que por amplia 
mayoría, que ya se cumplen esas 
condiciones».

Efe - Madrid

Los portavoces parlamenta
rios de Defensa del PP y del 
PSOE rechazaron ayer la pro- 

, puesta de IU de dejar a Cana
rias al margen de la incorpora
ción de España a la estructura 
militar de la OTAN, cuando se 
ha conseguido que las Islas per
manezcan bajo el mando subre
gional español.

El portavoz de Defensa de 
IU en el Congreso, Willy Meyer, 
manifestó que su grupo ve con 
simpatía la idea, planteada por 
IU de Canarias durante la V 
Asamblea Federal, y aseguró 
que estudiarán la posibilidad de 
presentar una proposición no de 
ley para instar al Gobierno a 
conceder al Archipiélago un 
estatus especial de neutralidad.

En opinión del portavoz po
pular, Arsenio Fernández de

Mesa, «IU va contra corriente» 
y mantiene respecto a la OTAN 
una postura «diametralmente 
opuesta» a la del resto de los 
grupos, que pidieron al Gobier
no que negociara para que Cana
rias estuviera dentro del man
do subregional español.

Fernández de Mesa recordó 
que España dio la batalla en este 
asunto hasta alcanzar su objeti
vo y rechazó que se pueda consi
derar una propuesta que supon
dría desgajar la integridad del 
Estado y a la que se opondría 
tanto el conjunto de la socie
dad española como los canarios.

Con famayoría de estos plan
teamientos coincidió el porta
voz socialista de Defensa Pe
dro Moya, quien calificó de 
«muy extraña» una propuesta 
que incluso podría ser el origen 
de un problema de carácter po
lítico.

Rajoy no cree 
que nadie en 
Cataluña quiera 
vivir al margen 
de España

Efe - Madrid

El ministro de Administra
ciones Públicas, Mariano Rajoy, 
dijo ayer que no cree que «nadie 
se plantee vivir al margen de Es
paña», en alusión a declaracio
nes de Jordi Pujol en las que ad
vertía del riesgo de queCatalu- 
ña acabe viviendo «al margen» 
si fracasa su injerto en España. 
Tras presidir la Comisión para 
Asuntos con las Comunidades 
Europeas, Rajoy comentó que 
las palabras de Pujol «son muy 
interesantes, pero hay que dar
les una importancia relativa. No 
creo que nadie se plantee vivir 
al margen de España, de hecho 
yo esta mañana he estado en re
uniones con presidentes de Di
putación de Cataluña y ahora con 
su consejero de Presidencia y 
no los veo nada al margen».
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Defiende la elección en el Parlamento de los miembros del Consejo

Javier Delgado afirma que el poder 
judicial no reside en el CGPJ

Efe - Las Palmas
El presidente del Consejo Ge

neral del Poder Judicial (CGPJ), 
Javier Delgado, dijo ayer que el 
verdadero poder judicial es difu
so y está repartido entre los jue
ces, y no es el Consejo del Po
der Judicial.

Delgado, quien inició ayer 
una visita oficial a Canarias, 
afirmó en conferencia de pren
sa tras reunirse con la Sala de 
Gobierno del Tribunal Superior 
de Justicia de Canarias, que los 
jueces tienen la función constitu
cional de dispensar una tutela 
judicial efectiva de los derechos, 
y que la eficacia del Consejo con
siste en procurar que «la tutela 
judicial sea efectiva».

Las diputaciones 
provinciales 
piden a las CCAA 
que deleguen 
algunos servicios

Efe - Madrid

Presidentes de diputaciones 
provinciales pidieron ayer a las 
comunidades autónomas que de
leguen a esas corporaciones la 
gestión de algunos servicios para 
que puedan ser prestados en las 
mejores condiciones posibles a 
los municipios, especialmente a 
los más pequeños.

Esta consideración fue puesta 
de manifiesto en una Jornada so
bre Administración Local y Di
putaciones Provinciales, organi
zada por la Federación Españo
la de Municipios y Provincias 
(FEMP) y que fue inaugurada por 
el ministro de Administraciones 
Públicas, Mariano Rajoy.

El presidente de la Diputación 
de Palencia, Jesús Mañueco, con
sideró necesaria esa delegación 
de gestión de servicios como la 
formación y promoción del em
pleo, la construcción de vivien
das en régimen de cooperativas, 
la protección del medio ambiente 
u otros servicios en materia cul
tural. Para el responsable de Ré
gimen Interior de la Diputación 
de Barcelona, Joan Rangel, las 
diputaciones deben ser el «recep
táculo» de la gestión de servi
cios que deleguen las CCAA.

Durante la jomada, los repre
sentantes provinciales abogaron 
por la necesidad de impulsar des
de las diputaciones la creación 
de mancomunidades y por con
cretar mejor el papel de esas cor
poraciones provinciales, que no 
está bien definido en la Constitu
ción, a fin de que puedan conver
tirse en un punto de gestión inter- 

- medio entre las autonomías y los 
ayuntanúentos.

El presidente del CGPJ y del 
Tribunal Supremo hizo esta re
flexión tras comentar la propues
ta de la Asociación Profesional 
de la Magistratura de cambiar el 
sistema de elección de los miem
bros del máximo órgano del Po
der Judicial.

Javier Delgado dijo que este 
problema sale a reducir constan
temente y afirmó que «este Con
sejo, que es el fruto de una elec
ción integramente parlamenta
ria, se siente con legitimidad de 
origen para desarrollar su fun
ción.

Cree que ha sido elegido por 
la representación del pueblo 
español de acuerdo con una ley 
que el Tribunal Constitucional 
ha declarado constitucional».

Efjuzgado de Sevilla cancela la 
subasta de la finca de Conde

Efe - Sevilla

El juzgado de primera ins
tancia número 13 de Sevilla 
canceló el proceso por el que 
se sacaba a subasta la finca 
sevillana de Mario Conde «Los 
Carrizos», presentada como 
fianza en el caso Argentia Trust, 
al haberse pagado la hipoteca 
que pesaba sobre ella, según in
formaron ayer fuentes jurídi
cas.

El informe de los peritos pre
sentado la pasada semana ante 
la Sala de lo Penal de la Audien
cia Nacional informaba de que 
«Los Carrizos» iba a salir a su
basta el próximo día 16 de di
ciembre, debido al impago de 
una parte de la hipoteca que Ma
rio Conde solicitó a Banesto Hi
potecario por 600 millones de

La Comisión del Senado acabó 
ayer la discusión presupuestaria

Efe - Madrid
La comisión de presupues

tos del Senado terminó ayer de 
discutir el proyecto de ley de los 
presupuestos generales del Es
tado para 1998 y de acompaña
miento, con la introducción de 
escasas modificaciones.

Una vez estudiado el proyec
to de presupuestos y de acom
pañamiento en la comisión del 
Senado, la próxima semana con
tinuará la tramitación en el pleno 
del Senado antes de su aproba
ción definitiva en el Congreso

fe
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Javier Delgado durante su visita a los juzgados de Las Palmas. B^

pesetas.
El abogado del ex presiden

te de Banesto en el caso Argentia 
Trust, Antonio García-Pablos, 
informó de que la hipoteca ha
bía sido cancelada en noviem
bre de 1994, cuestión que no 
consta en el informe pericial, por 
lo que la Sala de lo Penal pidió 
al juzgado sevillano que confir
mase este extremo.

García Pablos también indi
có a la Sala que otros de los cré
ditos que, según los peritos, pe
saba sobre la otra finca presen
tada como fianza. La Salceda, 
en Ciudad Real, que ascendía a 
500 millones, también había 
sido cancelado.

Todas estas modificaciones 
constan en un escrito que Gar
cía-Pablos presentó ayer en la 
Audiencia Nacional, en el que

de los Diputados a finales de 
diciembre.

Cuentas judiciales
La comisión de presupues

tos del Senado aprobó una en
mienda que rechaza que la ges
tión de las cuentas, depósitos o 
consignaciones que tienen los 
órganos judiciales titulares de 
la Administración del Estado 
pasen a depender de las CCAA, 
como acordó en noviembre el 
Congreso.

La comisión del Senado 

también se indica que uno de 
los preceptos que argumentó el 
fiscal Ignacio Gordillo para pe
dir el ingreso en prisión de 
Mario Conde no es aplicable 
en este caso.

Este precepto, que el abo
gado considera «desafortuna
do», hacía referencia a que el 
auto de prisión que dictó la Sala 
de lo Penal hace ocho meses no . 
es modificable.

Por último, el escrito pre
sentado ayer solicita nuevamen
te una rebaja en la fianza que 
se exige a Mario Conde, pues 
considera que la obligación del 
ex banquero de asistir al jui
cio por el caso Banesto y sus 
comparecencias todos los lu
nes y viernes en la Audiencia 
Nacional disipan cualquier ries
go de fuga.

aprobó una enmienda presen
tada por su grupo que anula la 
mo-dificación que introdujo en 
el Congreso una enmienda de 
Coalición Canaria para que las 
CCAA gestionaran los depósi
tos judiciales.

La enmienda anula el que las 
CCAA con competencias de 
Justicia se encarguen de ges
tionar los depósitos de los Juz
gados y los intereses, que se cal
culan en unos 15.000 millones 
de pesetas anuales, y no la Ad
ministración Central como ocu
rre hasta ahora.

Tormenta política 
por un supuesto 
Informe de 
Fungairiño sobre 
desaparecidos

Efe - Madrid

El fiscal jefe de la Audien
cia Nacional Eduardo Fungairi
ño aseguró ayer que «siempre 
hé hecho varios informes en re
lación con las desapariciones en 
Argentina y he mantenido que 
no son competencia de la Au
diencia Nacional esta investi
gación».

Un informe atribuido a Fun
gairiño en el que, según la Unión 
Progresista de Fiscales, se jus
tificaban las dictaduras de Ar
gentina y Chile provocó ayer que 
^gunos partidos políticos como 
IU pidieran la dimisión del fis
cal jefe de la Audiencia.

Fungairiño recordó que su 
postura el miércoles durante la 
reunión de la Junta de Fiscales 
de Sala fue la de defender que 
la Audiencia Nacional no tiene 
las competencias para juzgar ca
sos de desapariciones de espa
ñoles en Chile y Argentina.

El fiscal jefe de la Audien
cia Nacional dijo que «la reali
dad histórica del momento es 
que el presidente de Argentina 
en ese momento, María Estella 
Martínez de Perón, ordenó que 
se acabara con et terrorismo en 
ese país y se acabó con el terro
rismo y con 30.0(X) personas que 
no tenían nada que ver, un dato 
que yo conozco y que puede 
conocer cualquiera».

Desde el Gobierno, la mi
nistra de Justicia, Margarita Ma
riscal de Gante, aseguró desco
nocer cualquier informe atribui
do a Fungairiño sobre el asun
to de los desaparecidos y dijo 
que sólo conocía «la votación 
de la Junta de Fiscales de Sala 
celebrada ayer».

El Gobierno 
reafirma su deseo 
de concluir los 
traspasos de 
competencias

Efe - Madrid

La Comisión Delegada' de 
Política Autonómica, que presi
dió el vicepresidente, Francis
co Alvarez Cascos, constató 
ayer la «firme voluntad» del Go
bierno por concluir los traspa
sos de competencias a las co
munidades autónomas que que
dan pendientes del Pacto Auto
nómico de 1992.

Según el Ministerio para las 
Administraciones Públicas, se 
iniciarán las negociaciones para 
las transferencias de los medios 
personales y materiales para la 
Administración de Justicia para 
las comunidades de «vía lenta».

Tras constatar los reunidos 
la «estabilidad» en las relacio
nes entre el Gobierno y las auto
nomías, se pasó revista a los di
versos convenios suscritos en
tre la Administración central y 
las autonomías.
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Por los continuos impagos de la Administración sanitaria

Los suministradores del 
Insalud recurren a la UE

Sanidad y Farmaindustria 
acercan sus posiciones para 
el ahorro en medicamentos

Efe - Bruselas

La asociación española de 
empresas suministradoras de ma
terial médico (FENIN) a los cen
tros del Insalud presentará hoy 
ante la Comisión Europea, una 
queja contra ese instituto por sus 
«prácticas anti-competitivas», en 
especial las demoras en los pa
gos.

La queja señala que el Insalud 
tiene una deuda acumulada con 
dichas empresas de 194.000 mi
llones de pesetas e intereses por 
retraso de los pagos por valor de 
25.000 millones de pesetas, se
gún la carta enviada al Ejecuti
vo comunitario.

Las empresas consideran que 
el Insalud impone «condiciones 
de transacción no equitativas» 
principalmente a través de la «de
mora en el pago de los suminis
tros, que en algunos casos supera 
los 590 días», añade.

De esta forma, la FENIN con
sidera que el Insalud «está obte
niendo financiación ilegal a costa 
de las empresas suministradoras 
de productos sanitarios».

Acusa al Insalud de un abu
so de posición dominante con
trario a las normas comunitarias, 
que también obligan a las empre
sas públicas, incluidas las que 
se encargan de la gestión de ser
vicios de interés general, a some
terse a las reglas de libre com
petencia.

Este abuso se produce en par
te porque el mercado de sumi-

FENIN cree que el Insalud abusa de posición dominante.

nistro de material médico «es un 
mercado cautivo ya que el 80 por 
ciento de las compras del sector 
las realizan los centros del Insa- 
lud», explica el escrito que se pre
sentará ante la Dirección Gene
ral de Competencia de la Comi
sión, en Bruselas.

La asociación añade que los 
pagos por ese material «no se re
ciben en el plazo legalmente exi
gible, a diferencia de otro tipo 
de suministradores de la sanidad 
pública (alimentos, productos 
farmacéuticos, limpieza, electri
cidad, gas)».

Estas prácticas, continúa el 
escrito, van, incluso, contra la 
nueva normativa española en ma
teria de contratación pública que 

prevé la obligación para la Admi- 
nistración de pagar intereses a 
los suministradorejs y contratis
tas ttanscurridos dos meses desde 
la fecha de la ejecución del con
trato.

Esta nueva ley «no ha supues
to ningún avance práctico en Ía 
materia», se queja la FENIN, 
porque las empresas han tenido 
que seguir recurriendo a los tri
bunales administrativos para re
clamar el pago de los intereses 
de las deudas del Insalud a las 
empresas de la asociación.

El Ejecutivo comunitario ten
drá ahora que decidir si admite 
a trámite la queja y en su caso 
solicitar información contrastada 
a la administración española.

Efe - Madrid

El Ministerio de Sanidad y 
Farmaindustria están «aproxi
mando posiciones» en las nego
ciaciones que mantienen con el 
objetivo de ahorrar 65.000 mi
llones del gasto farmacéutico, 
señalaron ayer fuentes de ambas 
partes.

El propio ministro de Sani
dad, José Manuel Romay, en de
claraciones efectuadas^ayer en 
la sede de su departamento tras 
asistir aun acto público, manifes
tó que «se está avanzando» en 
las conversaciones y se mostró 
confiado en alcanzar un acuer
do en los próximos días.

En las negociaciones, que tie
nen lugar casi a diario, partici
pan, por parte de Sanidad, el sub
secretario Enrique Castellón, 
mientras que, por la otra parte, 
es el presidente de Farmaindus
tria, Enrique González Hervada,

Durán dice que falta coraje 
para reformar la sanidad

Efe - Barcelona
El líder de UDC, Josep Antoni 

Duran LLeida, reprochó ayer la 
«falta coraje» del Gobierno y de 
los partidos políticos para afron
tar medidas de reforma del mo
delo de financiación de la sani
dad que pueden resultar impo
pulares.

En declaraciones a Radio 
Nacional, Duran lamentó que el 
temor del Gobierno a que el 
PSOE pueda utilizar estas me
didas como «arma arrojadiza» 

quien interviene directamente.
Se trabaja en una propuesta 

conjunta que contemplaría la 
reducción lineal de los precios 
de los medicamentos y en una 
lista de exclusión de la Seguri
dad Social de fármacos de baja 
utilidad terapéutica (el llama
do medicamentazo), que queda
ría más reducida de lo previsto 
háce varias semanas, cuando se 
manejaban listas de hasta casi 
mil medicamentos,

Los compromisos
Se estudian contrapartidas y 

compensaciones para Farmain
dustria y un compromiso para 
la renovación del pacto entre 
ambas partes.

Más difícil parece que se 
pueda rebajar el IV A de los me
dicamentos, una de las propues
tas de los industriales farmacéu
ticos.

provoque que se evite abordar 
el debate sobre la necesidad de 
fórmulas de copago o el llama
do «medicamentazo» para me
jorar la financiación de la sani
dad.

«Mientras uno tenga el te
mor de que, si lo abordas, el prin
cipal partido de la oposición lo 
va a utilizar como arma arroja
diza y va a pretender buscar vo
tos en la bolsa de pensionistas, 
uno se frena y no aborda la ne
cesaria reforma del país», seña
ló.

<3oTiciePtíO Benéfico con:

DIAPASON 
MADRIDEJOS 

EWrK/tOA QIZATmrA
Casíilla-La Mancha
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El reparto de los objetivos reductores de la 
emisión ha dejado insatisfechos a los 
ecologistas que consideran las medidas 
demasiados modestas, ante todo las de EEUl

La UE, EEUU y Japón reducirán el 8, 7 y el 6%, respectivamente, sus emisiones

Aprobado el protocolo para la 
flucción de gases de emisión

La Cumbre de la ONU sobre 
el Cambio Climático en 
Kioto adoptó ayer un proto
colo final para la reducción 
de los gases de emisión del 
«efecto invernadero» gene
rados por los países 
industrializados.

Efe- Japón

El presidente del comité ple
nario de la conferencia, el em
bajador argentino Raúl Estrada, 
dio el martillazo que selló la 
aprobación de este documento 
para controlar las emisiones de 
gases nocivos a la atmósfera bien 
entrado el próximo siglo.

La cumbre había ya excedi
do en más de diez horas los diez 
días de duración previstos a raíz 
de profundas divisiones sobre las 
los objetivos numéricos de los 
recortes y medidas de canje de 
emisiones y otros mecanismos 
rechazados por algunos países 
en desarrollo.

La Unión Europea (UE), 
EEUU y Japón reducirán el 8,7 
y 6 por ciento, respectivamen
te, sus emisiones de tres gases - 
dióxido de carbono (C02), me
tano (CH4) y dióxido de nitró
geno (N20)- entre el 2008 y el 
2012, y se dejará para la próxi
ma reunión los hidrofluo- 
rocarbonos (HFC), perfluoro- 
carbonos (PFC) y sulfuros 
hexafluomros (SF6).

i^

Raúl Estradas dio el martillazo que selló la aprobación.

Estos objetivos numéricos 
han sido mótivo de serias polé
micas entre EEUU y la UE, que 
llevó a Kioto una ambiciosa 
propuesta para reducir en un 15 
por ciento sus emanaciones hasta 
el 2010, pero que tuvo que con
formarse con niveles más bajos.

España, que según la llama
da «burbuja» comunitaria, po
día aumentar con el reparto 
anterior sus emisiones el 17 por 
ciento, tendrá una nueva cuota, 
que se le será atribuida la sema
na próxima en Bruselas, según 
una fuente comunitaria.

Estos objetivos fueron los 
últimos discutidos ayer jueves, 
más de diez horas después de 
haber vencido el plazo de la con-

EFE 

ferencia, a las 15.00 horas GMT 
del miércoles.

El mismo portavoz comuni
tario lamentó la ausencia de la 
ministra española de Medio 
Ambiente, Isabel Tocino, en las 
cruciales negociaciones del 
miércoles al jueves, aunque 
precisó que otros titulares comu
nitarios también habían abando
nado Kioto antes de concluir la 
cumbre.

La conferencia estuvo plaga
da de caóticas sesiones, dispu
tas entre delegados de países y 
bloques antagónicos, y acciones 
de movimientos ecologistas, que 
han calificado de insuficientes 
las metas aquí propuestas por los 
países asistentes.

En un comunicado, Green
peace calificó el resultado de la 
cumbre de «tragedia y una far
sa, porque es totalmente inade
cuado para frenar impactos 
ambientales del cambio 
climático».

Un último ejemplo del des
orden reinante fue la renuncia a 
su cargo del presidente de la 
conferencia, el japonés Hiroshi 
Oki, por supuestos motivos de 
trabajo apenas dos horas antes 
de aprobarse el protocolo para 
volver a aceptar el puesto a su 
final.

El reparto de los objetivos 
reductores de la emisión ha 
dejado insatisfechos a los mo
vimientos ecologistas, que con
sideran las medidas demasiado 
modestas, ante todo las de 
EEUU.

Los países en desarrollo, 
integrados en el Grupo de los 77 
más China, habían rechazado a 
su vez todo intento de ser inclui
dos en el plan de reducción de 
emanaciones y han sido comba
tivos contra EEUU, el mayor 
contaminante mundial de estos 
gases. El papel de Japón como 
anfitrión quedó en evidencia en 
estos diez largos días de nego
ciaciones e«incluso un portavoz 
de la UE criticó abiertamente la 
actuación nipona en Kioto.

La próxima Conferencia de 
las Partes de las Naciones Uni
das sobre el Cambio Climático 
(C0P4) se celebrará en Buenos 
Aires en noviembre de 1998.

Los Quince no 
logran acuerdo 
sobre los impuestos 
que deben pagar los 
camiones de la UE

Efe- Bruselas

Los ministros de Transporte 
de los Quince no lograron ayer, 
jueves, alcanzar el acuerdo que 
buscan desde hace dos años sobre 
una nueva directiva de los im
puestos que deben pagar los ca
miones comunitarios por la uti
lización de infraestructuras 
viarias, la llamada «euroviñeta».

Fuentes diplomáticas dijeron 
que no hay acuerdo sobre las 
tasas diarias ni anuales impues
tas a los vehículos, ni sobre cier
tas derogaciones o reducciones 
para algunos Estados, entre otros 
puntos de divergencia, y se 
mostraban pesimistas sobre la 
posibilidad.de alcanzar una po
sición común ayer.

El Consejo de Ministros, 
reunido desde el miércoles en 
Bruselas, debatió una propues
ta de compromiso presentada por 
la Presidencia luxemburguesa, 
con la que se pretendía llegar a 
una posición común de cara a la 
nueva directiva."'

La anterior, que reglamentaba • 
los impuestos, derecho de uso y 
peajes aplicables a los camiones 
desde 1993, fue anulada en ju
lio de 1995 por el Tribunal de 
Justicia de la UE aunque se 
mantienen sus efectos hasta la 
adopción de una nueva.

El nuevo proyecto de com
promiso prevé una diferencia
ción menos acentuada en la 
tarificación de los camiones en 
función de su nivel de polución.

En lugar de las tres catego
rías previstas inicialmente, sólo 
quedan dos: una tasa anual de 
1.500 ecus para los camiones más 

' contaminantes (Euro 0 y Euro 1) 
y una tasa de 1.250 ecus para los 
más limpios (Euro 2).

El ministro venezolano de 
Hacienda dimitió ayer

Al menos 200 muertos en un ataque a 
un campo de refugiados en Ruanda

Efe- Caracas

El ministro venezolano de 
Hacienda, Luis Matos, renunció 
ayer al cargo, después de que la 
oposición hubiese presentado 
una moción de censura en su 
contra que debe ser votada hoy, 
viernes, informaron fuentes ofi
ciales.

El diputado Juan Francisco 
Sosa Mauri, coordinador de la 
facción parlamentaria del par
tido Convergencia, actualmen
te en el Gobierno, explicó que 
Matos decidió dimitir en vista 
de que el Congreso no aceptó 
retrasar la votación.

Sosa añadió que la votación, 
presumiblemente desfavorable 
a Matos, puede influir en el tri- 

j bunal italiano que conoce el lla

mado «caso Samana» y perju
dicar los intereses de Venezue
la. Con la renuncia, el titular de 
Hacienda pretende salvaguardar 
los intereses de la República, 
agregó.

El «caso Samana» se refiere 
al pago de 9,47 millones de 
dólares por parte de Venezuela 
a la empresa militar italiana Oto 
Melara en enero de 1995, fecha 
en la que Matos aún no era titu
lar de Hacienda.

Oto Melara fue absorbida por 
otra empresa italiana. Arma- 
menti Aerospazi, que reclamó 
el pago de la deuda ya cancela
da basándose en que, la parecer, 
el dinero fue desviado por la 
firma «Samana», que actuaba de 
intermediaria entre Oto Melara 
y el Gobierno venezolano. '

Efe- Kigali
Al menos 200 personas mu

rieron y otras 200 resultaron 
heridas en un ataque perpetra
do en la noche del pasado miér
coles contra un campo de refu
giados en el noroeste de Ruanda, 
indicaron ayer fuentes de la Alta 
Comisaria de la ONU para los 
Refugiados (ACNUR).

El ataque se produjo en el 
campo de Mudende que acoge 
a los refugiados que huyeron de 
los enfrentamientos armados en 
el este de Zaire (actualmente 
Republica Democrática del 
Congo), que el pasado mayo se 
saldaron con la derrota del Ejer
cito zaireño y la huida del pre
sidente Mobutu Sese Seko.

El portavoz de la ACNUR,

Paula Ghedeni, afirmó que mi
llares de refugiados huyeron de 
los campos de Mudende después 
del ataque y se hallan actualmen
te en paradero desconocido.

Aunque se ignora el numero 
exacto de refugiados en 
Mudende, las organizaciones 
humanitarias indican que hace 
un mes eran unos 18.000, en su 
mayoría miembros de la etnia 
minoritaria tutsi, el 15 por cien
to de la población ruandesa que 
se establecieron en Ruanda pro
cedentes de la región de Masisi 
(Congo). Ghedini dijo que sus 
funcionarios y las autoridades 
ruandeses se hallan en el terre
no para estudiar la situación, 
mientras que la ACNUR inten
ta enviar medicamentos en 
Mudende lo mas pronto posible. 

además de que el hospital de la 
región se halla lleno.

Un centenar quemados 
vivos

Ghedini dijo que quedaba por 
determinar la cifra exacta de los 
muertos, pero que un centenar 
de ellos fueron quemados vivos 
en la misma localidad donde el 
pasado mes de agosto murieron 
unas 150 personas. Aunque por 
ahora se ignora la identidad de 
los responsables del ataque, 
Ruanda es escenario de enfren
tamientos entre el Ejército Pa
triótico Ruandés dominado por 
la minoría tutsi, vencedora de la 
guerra civil del 94, y los ex mili
tares y extremistas de la may oria 
hutu (85% de la población).
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El futuro de Irlanda del Norte centró el encuentro

Histórica reunión entre 
Tony Blair y Gerry Adams

París: redoblan las medidas de 
seguridad para el juicio contra 
el terrorista venezolano

Efe- Londres

El futuro de Irlanda del Nor
te centró la histórica reunión que 
mantuvieron ayer el primer mi
nistro británico, Tony Blair, y 
el líder del Sinn Fein (brazo po
lítico de fe banda terrorista IRA), 
Gerry Adams, quien calificó de 
«bueno» el encuentro.

No obstante y dadas las pe
culiaridades de la reunión y de 
los personajes invitados a la 
misma, Blair declinó que las 
cámaras de televisión y los fo
tógrafos plasmaran una hipoté
tica escena en la que apareciera 
estrechando la mano del líder del 
Sinn Fein, una imagen que a buen 
seguro habría dado la vuelta al 
mundo. De este modo, al térmi
no de la reunión, que comenzó 
a las 14.00 GMT en el despacho 
oficial del primer ministro -el 10 
de Downing Street- y concluyó 
una hora y veinte minutos des
pués, Adams, junto con el «nú
mero dos» del Sinn Fein, Martin 
McGuinness, y otros dirigentes 
del partido, comparecieron en 
solitario ante la prensa.

Las primeras palabras que 
pronunció Adams ante los perio
distas fueron para calificar de 
«bueno» el encuentro con Blair, 
el primero que un dirigente del 
Sinn Fein mantiene con un jefe 
del Gobierno británico desde 
1921, cuando Michael Collins 
se reunió con David Lloyd 
George con ocasión de la parti
ción de Irlanda.

«Hemos mantenido una bue
na reunión porque creo que he
mos conectado. Hemos afronta
do las dificultades y por muchas 
razones la predisposición mos
trada podría calificarse de un 
momento histórico», afirmó el 
líder del Sinn Fein.

«Hemos tenido la oportuni
dad de exponer nuestros puntos 
de vista sobre todo aquello que 
nos hiere y nos perturba», dijo

A las puertas del 10 de Downing Street, Adams y McGuinness. £F£

Adams, quien también señaló 
que en la reunión se le expuso a 
Blair que «tiene que concluir la 
división motivada por la impli
cación de los británicos en nues
tros asuntos.» Adams señaló que 
la reunión «significa encarar el 
futuro con algunas cautelas pero 
también con la determinación de 
hacer una nueva historia; creo 
que todos nosotros debemos 
correr en este proceso algunos 
riesgos en favor de la paz».

El líder del Sinn Fein afirmó 
que el curso de la historia irlan
desa ha tenido muchos malos 
momentos, pero, por el contra
rio, «éste es uno bueno.» En sus 
declaraciones a la prensa, Adams 
subrayó que el objetivo último 
del Sinn Fein es la consecución 
de una Irlanda unida, del cual no 
desisten. «Evidentemente, ve
mos (las negociaciones) como 
.parte del proceso para conseguir 
una Irlanda unida y sobre ello 
estamos trabajando con todas 
nuestras fuerzas», recalcó.

Por su parte, McGuinness 
comentó que sería el momento 
de que el líder del Partido

Unionista del Ulster (UUP, el 
principal de la comunidad pro
testante norirlandesa), David 
Trimble, debería reunirse con 
Blair, ya que ello «supondría un 
paso de gigante en el proceso de 
paz.» En Whitehall, la calle 
londinense de donde sale 
Downing Street, se habían con
centrado unas cien personas entre 
partidarios y adversarios del Sinn 
Fein, que, cuidadosamente se
parados por la Policía, jaleaban 
o abucheaban a la delegación 
republicana.

Los observadores consideran 
que, independientemente de su 
resultado, la reunión ha resul
tado ser un gran acontecimien
to propagandístico para Adams, 
quien ya se ha ganado un lugar 
en la historia al conseguir parti
cipar en la mesa de negociacio
nes que debe decidir el futuro del 
Ulster.

Según los observadores, el 
encuentro de ayer era inevitable 
teniendo en cuenta que Blair 
había recibido en Downing Street 
a líderes de otros partidos que 
participan en el proceso de paz.

Efe- París
Las medidas de seguridad en 

el Palacio de Justicia de París han 
sido redobladas en vísperas del 
juicio contra el terrorista vene
zolano Ilich Rámirez Sánchez, 
alias «Carlos», símbolo del te
rrorismo internacional en las dé
cadas de los años 70 y 80.

Durante el juicio, que co
mienza hoy y durará al menos 
una semana, un escuadrón de 
gendarmería suplementario, 
formado por 75 agentes, se uni
rá a los tres escuadrones encar
gados habitualmente de la segu
ridad del Palacio de Justicia de 
la capital francesa. Además, los 
detectores de metales y de ob
jetos peligrosos ubicados perma
nentemente en la puerta desti
nada al público serán instalados 
también en los accesos reserva
dos a los magistrados y aboga
dos, así como en la entrada a la 
sala de audiencias.

Policías con perros especia
lizados en la detección de explo

El Kremlin descarta un nuevo 
problema cardiaco de Yeltsin

Efe- Moscú
El Kremlin desmintió ayer 

de manera categórica las infor
maciones aparecidas en Occiden
te sobre que el presidente ruso, 
Boris Yeltsin, fue hospitaliza
do por problemas cardíacos, y 
no por una infección respirato
ria aguda como señalan los par
les oficiales.

El diario estadounidense 
«The Washington Post» publi
có que el ingreso del presiden
te ruso en el sanatorio de Barvija, 
a las afueras de Moscú, se de
bió a problemas de corazón.

El periódico, que citó «dos 
fuentes» sin identificar, dijo que 
Yeltsin, que en noviembre de 
1996 fue operado del corazón, 
ha sufrido un nuevo «problema 
cardiaco».

Una de las fuentes citadas por 

sivos realizarán rondas regula
res en el interior y el exterior 
del edificio.

Ilich Ramírez Sánchez, na
cido en Caracas el 12 de octu
bre de 1949, será juzgado por 
el asesinato de dos agentes de 
los servicios secretos franceses 
y de un amigo libanés que le 
había delatado.

Al menos 20 personas resul
taron muertas en los atentados 
perpetrados en diferentes paí
ses entre 1973 y 1984, y cuya 
autoría u organización ha sido 
atribuida a «Carlos».

La acción más espectacular 
fue la toma de rehenes en una 
reunión de la Organización de 
Países Exportadores de Petró
leo (OPEP) celebrada en Viena 
en diciembre de 1975, que se 
saldó con tres víctimas.

«Carlos» está procesado en 
Francia en otros cinco sumarios 
por atentados cometidos en este 
país o contra intereses france
ses en el extranjero, que ocasio
naron 14 muertos.

el rotativo afirmó que la enfer
medad que aqueja al jefe del 
Kremlin «es realmente muy 
grave», y que «se trata realmente 
del corazón».

Según el servicio de prensa 
del Kremlin, la única informa
ción veraz sobre de salud del jefe 
del Estado es la que difunde el 
Gabinete de la Presidencia.

El parte oficial señaló que el 
consejo médico que se reunió 
ayer en Barvijaconfirmó el diag
nóstico inicial de «infección res
piratoria vírica aguda», con el 
que Yeltsin ingresó en el sana
torio. Los médicos recomenda
ron a Yeltsin, en vista de los «fe
nómenos catarrales» que presen
ta, abstenerse de grabaran men
saje radiofónico, que el Kremlin 
tenía previsto emitir hoy, cuando 
se cumple el IV aniversario de 
la nueva Constitución.
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Este alza se vio favorecido por el 
encarecimiento del vino de mesa en envase 
de cartón o el litro recuperable y por una 
predilección hacia un producto de calidad

Según un estudio realizado por UCAMAN

En alza el consumo de
Piden más participación de las 
CCAA en el seguro agrario

vino de mesa en España

Efeagro

Las comunidades autónomas 
«tendremos que tener mayor 
participación en el seguro agra
rio én el futuro», afirmó ayer el 
consejero de Agricultura del Go
bierno riojano, Javier Erro, al in
augurar la Jomada Técnica so
bre el seguro agrario, que se ce

lebra en Logroño. El Gobierno 
riojano que apuesta por incre
mentar el seguro agrario como 
instrumento de afianzamiento de 
las rentas de los agricultores, ha 
previsto una partida de 220 
millones de pesetas para segu
ros agrarios en sus presupues
tos de 1998, con el reto de con
seguir los 240 en el futuro.

El consumo de vinos de mesa 
en botella de tres cuartos de 
litro aumentó en los dos úl
timos años en España, se
gún un estudio realizado por 
la empresa Nielsen para la 
Unión de Cooperativas 
Agrarias de Castilla-La 
Mancha (Ucaman).

Efe-Madrid

El estudio, cuyos datos se ex
pondrán mañana en unas joma
das que celebrará Ucaman en Al
cázar de San Juan, revela que 
«este alza se vio favorecido por 
el encarecimiento del vino de mesa 
en envase de cartón o el litro 
recuperable y por una mayor 
predilección de los consumido
res hacia un producto de calidad».

Las conclusiones del estudio 
"Análisis del mercado de vino 
embotellado a nivel nacional" está 
dirigido a rectores, gerentes, 
presidentes, rectores, gerentes y

UPA aboga por la defensa 
de la explotación familiar

Efeagro

El secretario general de la 
Unión de Pequeños Agricultores 
(UPA), Femando Moraleda, re
mitió ayer una carta al presidente 
del Gobierno, José María Aznar, 
en al que pide que defienda y la 
cohsesión social y la explotación 
familiar agraria en el debate sobre 
la Agenda 2000, según un comu
nicado de la organización.

Moraleda indica en el texto

El MAPA afirma no haber recibido 
comunicación oficial sobre la multa láctea

Efeagro

El Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación aseguró 
ayer no haber recibido comuni
cación oficial de Bmselas sobre 
el procedimiento de infracción 
que la Comunidad Europea ha 
abierto contra España por no 
exigir a los ganaderos el pago de

Q

o.

El vino de mesa se consume más.

comerciales de empresas vitivi
nícolas, de gran utilidad para que 
las cooperativas diseñen sus pla
nes de comercialización del vino 
embotellado. La empresa Niel- 
son, apunta Ucaman, «realiza este 

que, con motivo de la Cumbre Eu
ropea de Jefes de Estado y Go
bierno que se celebrará los días 
12 y 13 de diciembre, el C0PA- 
COGECA ha hecho llegar una 
carta en la que transmite la pre
ocupación de sector agrario por 
la propuesta de reforma de la 
Política Agrícola Común (PAC) 
incluida en la Agenda. UPA, que 
suscribe este documento, desta
ca la importancia del capítulo 
dedicado a la modulación de las 

la multa láctea de las campañas 
93/94, 95/96 y 96/97. El direc
tor del Fondo Español de Garantía 
Agraria (FEGA), Nicolás López 
de Coca, señaló que «aún no ha 
llegado la comunicación oficial 
de Bruselas sobre el pago de la 
multa» y recordó que el retraso 
en el cobro de la supertasa se debe 
al retraso en la resolución de los 

estudio con carácter periódico 
desde hace 30 años en 217.080 
establecimientos de hostelería y 
en 79.615 de alimentación, dis
tribuidos en ocho zonas geográ
ficas de España.

Inclinación por los vinos 
de calidad

«El encarecimiento de los pro
ductos de más bajo precio, en
vase en cartón o litro recupera
ble, se debe a la inclinación de 
los consumidores por los vinos 
de mesa de calidad, valorando en 
éstos determinados aspectos 
como las características descri
tas en el envase, la marca o el 
etiquetado», señala la organiza
ción agraria. En la jomada de hoy 
se estudiará el mercado del vino, 
sus canales de distribución, el 
vino de mesa y los vinos con De
nominación de Origen y se ex
pondrá también, entre otros as
pectos que aparecen recogidos en 
el estudio, la relación demanda- 
precio de venta.

LO N J A
D E 

ALBACETE

ayudas agrarias en toda la PAC, 
por lo que se felicita de que el 
COPA-COGEC A haya decidido 
incluir un párrafo con la inten
ción de estuidarlo en profundi
dad. La organización porpone un 
sistema de modulación que ga
rantice el objetivo de cohesión 
entre explotaciones y territorios 
y que se canalizaría a través de 
una sobrecompensación para las 
explotaciones familiares de la UE 
de los 15.

PRECIOS Indicativos Semana 50 (11-diclembre-97)

OVINO Pts/Kgr Semana anterior
Corderos de 10 a 15 kg 675-685 675-685
Corderos de 15 a 19 kg 620-630 620-630
Corderos de 19 a 23 kg 565-575 565-575

Corderos de 23 a 25,4 kg 515-525 515-525
Corderos de 25,5 a 28 kg 495-505 495-505

Corderos de 28 a 34 kg 445-455 445-455
Corderos de más de 34 kg 390-405 390-405
Oveja extra 70 70
Oveja primera 50 50

Oveja segunda 40 40
Oveja industrial.............................................. 35 35

CEREALES
Cebada maltería 23,20 23,20
Pienso (+62 Kg/HI) 22,20 22,20
Pienso (- 62 Kg/HI)..................................... 21,45 21,45
Trigo duro S/C S/C
Trigcfblando; De fuerza 31,50 * 31,50
Extensibles: 27,75 27,75
Alcalá 28,25 28,25
Panificables 26 26
Forrajeros (Pané, Anzada) 24,75 24,75
Avena 25 25

Centeno 23 23
Triticales S/C S/C
Maíz secadero 22,85 22,85

LEGUMINOSAS
Heno de alfalfa (18-20%) ... S/C S/C

Heno de alfalfa (20-22%).............................. ... S/C S/C

Pipa girasol (9,2,44)......................................... ... 36-37 36-37

Guisante grano (14% Hdad.) ... S/C S/C

Lentejas La Mancha ... S/C S/C

Yeros_____________________________________ ...26 26

Veza grano ...27 27

PORCINO
Selecto 200 220
Normal 195 215
Graso 190 210
Lechón de 15 Kgr (Ptas/unidad) 7.700 7.700

CONEJOS
Conejo Joven de 1,8-2,2KG 300-310 300-310
Desvieje 60 60

LECIffi Pts/Grado de grasa
- Con ordeño mecánico y tanque de frío:
Con Denominación de Origen 19,50-20,75 19,50-20,75
Sin Denominación de Origen 18,50-19,75 18,50-19,75
De cabra 15-16 15-16
- Sin ordeño mecánico ni tanque de frío:
De oveja 17,25-18,50 17,25-18,50
De cabra 13-14 13-14

recursos planteados por los ga
naderos. En la campaña 93/94, 
cuya multa asciende a 1.700 
millones de pesetas, se enviaron 
204 expedientes a 1.221 gana
deros y sólo se han recaudado 62 
millones de pesetas. Asimismo, 
en el ejercicio 95/96, con 7.146 
millones d supertasa, el cobro ha 
sido de 23 millones.

El precio del porcino retrocede 20 pesetas: Los precios 
del porcino cayeron 20 pesetas, debido a la abundancia de oferta, 
mientras que la leche, los corderos y los conejos se comerciali
zaron a los mismos niveles de la última sesión.

Por su parte, los precios de los cereales no registraron cam
bios, como consecuencia del equilibrio entre oferta y demanda.

INFORMACION OFRECIDA POR: 

^> CAJA RURAL
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A los redactores del informe les parece 
limitada la reforma laboral, porque los 
costes de despido del nuevo contrato 
indefinido superan a los de la UE HH

Insiste en que los usuarios de la sanidad participen en el paso de las medicinas

El FMI fdicita a España, pero 
insiste en pedir más reformas
El Fondo Monetario Internacional (FM1) ha felicitado 
«calurosamente» a España por lograr los criterios de con
vergencia, «resultado de políticas económicas coherentes 
con el objetivo europeo», pero advierte de que «desafortu
nadamente» quedan muchas reformas por hacer y en muy 
poco tiempo.

Efe - Madrid
EL FMI aboga por medidas 

como el «copago» de los servi
cios sanitarios, defiende la refor
ma del gasto social, insta a ba
jar más los costes de despido y 
a «reducir los desincentivos al 
trabajo del sistema actual, que 
superpone el cobro del seguro 
de desempleo con los pagos del 
despido», a la vez que pide mayor 
reducción del déficit.

En su informe anual, cuyas 
conclusiones fueron difundidas 
ayer por el Ministerio de Econo
mía, el Fondo señala que el PIB 
crecerá en 1998 alrededor del 3,5 
por ciento (una décima más de 
lo calculado por el Gobierno) y 
reclama una «vigilancia firme» 
de la inflación para evitar posi
bles repuntes.

La contención del gasto sani
tario «es parcial y no parece sufi
ciente», señala, por lo que reco
mienda «un nivel uniforme de 
copago (abono compartido de los 
servicios sanitarios entre los ciu
dadanos y el Estado), con una 
compensación razonable de ren
tas» para los pensionistas.

A los redactores del informe 
también les parece limitada la 
reforma laboral, porque los cos
tes de despido del nuevo contrato 
indefinido siguen superando a 
los del resto de la UE, aunque la

consideran positiva porque me
jora las relaciones entre los agen
tes sociales, quienes ahora de
ben «poner en marcha la refor
ma más profunda que España ne
cesita urgentemente».

Apuestan por aumentar la 
flexibilidad de los mercados, 
aunque saludan los avances en 
sectores como la electricidad, el 
gas, las telecomunicaciones, las 
profesiones liberales, y las anun
ciadas liberalizaciones en ener
gía y servicios postales, pero de
tectan «vacilaciones para cam
biar el ‘statu quo’» en áreas como 
el suelo y el comercio minoris
ta.

España, continúan, «debe ser 
calurosamente felicitada» por 
haber conseguido en 1997 lacon- 
vergencia fiscal y de inflación 
necesaria para entrar en el euro, 
a la vez que ha recuperado un 
crecimiento «vigoroso» y «se ha 
empezado a mejorar» el proble
ma del desempleo.

El informe resalta el papel de 
la política monetaria «relativa
mente restrictiva» practicada por 
el Banco de España -que ha con
tribuido, junto con lá reducción 
del déficit público y la modera
ción salarial a la contención de 
la inflación- al que pide que man
tenga su política de reducciones 
«relativamente lentas» de los 
tipos de interés en 1998.

Ferrer y Puig expresaron el rechazo de UGT y CCOO respectívamente. EFE

Rechazo sindical al FMI
UGT y CCOO tacharon ayer de «perversas» las 

recomendaciones del FMI sobre el mercado de trabajo en 
España, al decir que la reforma laboral es «limitada» porque 
los costes de despido son más altas que la media de la UE.

El secretario de acción sindical de UGT, Antonio Ferrer, 
subrayó que las recomendaciones están «faltas de imaginación, 
ya que para todos los países, aconsejan lo mismo: contención 
del déficit y reformas laborales que no conocen límite».

Ferrer subrayó que el FMI defiende reformas del mercado 
de trabajo que consisten en «aumentar el poder de la empresa y 
empeorar las condiciones de trabajo», con lo que, en su 
opinión, «se dan alas a la patronal para pedir desregulaciones».

El secretario de acción sindical de CCOO, Femando Puig, 
acusó al jefe del Ejecutivo, José María Aznar, de desorientación 
en política de empleo y le propuso que «busque el máximo 
consenso, así como la interlocución con los agentes sociales».

Las gasolineras 
convocan un paro 
que coincida con 
el voto de la Ley 
de Hidrocarburos

Efe - Madrid

El presidente de la Confede
ración Española de Estaciones 
de Servicio (CEES), Roberto 
Sáenz, dijo ayer que esta patro
nal convocará un paro en las es
taciones de servicio que coinci
da con la discusión en el Congre
so de los Diputados de la Ley de 
Hidrocarburos, como forma de 
«presión».

Saénz hizo estas manifesta
ciones al término de la Asam
blea que esta patronal celebró 
ayer y en la que, además de di
cho acuerdo, se decidió pedir la 
«dimisión inmediata del, minis
tro de Fomento, Rafael Arias- 
Salgado por su incapacidad ma
nifiesta» y también del secreta
rio de Estado para la Energía, 
Nemesio Fernández Cuesta «por 
mentimos reiteradamente».

Sáenz añadió que el cierre 
patronal será «legal o ilegal» y 
recordó que el Gobierno les ha 
llevado a esta situación por ha
berles engañado «reiteradamen
te», con incumplimiento de to
dos los pactos alcanzados.

Además de este acuerdo, la 
CEES va a crear una comisión 
que empiece inmediatamente a 
estudiar la incidencia que sobre 
el empleo en el sector va a tener 
de forma inmediata el hecho de 
que las cooperativas de transpor
tistas puedan distribuir gasóleo 
entre sus asociados y en este 
sentido, Roberto Sáenz dijo que 
«no es descartable que se pro
duzcan despidos a corto plazo».

También la CEES acordó la 
creación de miles de cooperati
vas en las que participarán de 
forma conjunta gasolineras y 
transportistas, de forma que este 
último sector no tenga que crear
ías en solitario y también se pue
da beneficiar de descuentos en 
el precio del combustible.

El Congreso ratificó la Ley 
de la Reforma Laboral

UGT y CCOO exigen que los salarios del 98 
crezcan por encima de la inflación prevista

Efe ■ Madrid
El Pleno del Congreso rati

ficó ayer el proyecto de ley de 
la reforma laboral y el de incen
tivos para el fomento de la con
tratación estable, con la acepta
ción de las tres enmiendas intro
ducidas en el Senado.

Con la ratificación de la refor
ma laboral, fmto del acuerdo de 
los agentes sociales, y del proyec
to de ley sobre incentivos a la 
contratación indefinida termina 
el trámite parlamentario de esas 
dos iniciativas.

Ambas normas fueron apro
badas como reales decretos el 
pasado 16 de mayo para que se 

agilizara su aplicación, y poco 
después recibieron el consenti
miento de la mayoría de los par
tidos políticos para ser tramita
das como proyectos de ley.

Las enmiendas del Senado
En el debate celebrado en el 

Congreso, la mayoría de los par
tidos votó a favor de las tres en
miendas introducidas en el Sena
do por considerar que su incorpo- 
ración al texto apenas altera el 
contenido de las normas, y por
que creen que se mantiene el 
acuerdo pactado por los sindi
catos y la patronal, cuyo objeti
vo es crear empleo estable.

Efe ■ Madrid
UGT y CCOO opinan que el ' 

crecimiento económico previs
to para 1998 permitirá exigir en 
la negociación colectiva una su
bida salarial por encima de la in
flación prevista, 2,1 por ciento, 
para lo que se deben aprovechar 
«los márgenes de productividad 
y los beneficios».

Los secretario generales de 
acción sindical de UGT, Anto
nio Ferrer y de Comisiones Obre
ras (CCOO), Femando Puig, pre
sentaron ayer en rueda de pren
sa los criterios que ambos sindi
catos defenderán en la negocia
ción colectiva de 1998.

Ferrer, dijo que la recomen
dación general para la negocia
ción colectiva de 1998 es que «se 
puede ganar poder adquisitivo 
por encima del IPC previsto» y 
se debe estudiar el tratamiento 
de la productividad, que en gene
ral crecerá un 0,9 por ciento.

Por su parte, Fernando Puig, 
agregó que no quieren «un incre
mento salarial único para todos 
los sectores, ya que en cada caso 
las circunstancias y la producti
vidad son diferentes» y manifestó 
que «no es justo que los traba
jadores hagan un esfuerzo sala
rial tanto cuando las cosas van 
bien como cuando van mal».

En 1997 ya se han firmado 

convenios colectivos para 1998, 
que afectan a 2,2 millones de tra
bajadores, para los que se ha pre
visto un crecimiento salarial del 
2,42 por ciento, y en el 47 por 
ciento de los mismos existe una 
claúsula de revisión garantiza
da, explicó Ferrer, quien subrayó 
que «la creación de empleo pre
vista es insuficiente y debe con
trolarse la contratación tempo
ral».

Ferrer añadió que la puesta 
en marcha de la moneda única 
«condicionará, en parte, el pa
pel de los convenios colectivos, 
ya que desaparecerán las mone
das nacionales y no se podrá 
devaluar».

M.C.D.202;
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La Bolsa de Madrid fue de las que 
mejor aguantó la presión que 
ayer se registró en los mercados 

mundiales, aunque cayó como el res
to de las principales plazas europeas, 
afectadas por la nueva convulsión 
que se vivió en Asia donde las conti
nuas pérdidas y el anuncio del cierre 
de varios bancos surcoreanos llenan 
de incertidumbre a los inversores. 
Las consecuencias de la grave crisis 
financiera que desde el pasado mes 
de octubre azota a los países del 
sudeste asiático obligó en esta oca-

MADRID

COMENTARIO
sión a que, ante el desplome de las 
divisas de la zona, las ventas se dis
pararan por el temor a que se recru
dezca una situación que durante algu
nas semanas ha podido mantenerse 
bajo control. La apertura fuertemente 
a la baja de Wall Street acentuó el 
retroceso. El detonante de la bajada 
fue el hecho de que Madrid y todas las 
bolsas europeas se despertaran con 
la noticia de que las plazas asiáticas, 
inquietas sobre el futuro de las enti
dades y las ventas especulativas, ter
minaran la sesión con descensos del

IBEX 35

2,6 por ciento en el caso de Japón, del 
6 por ciento en Hong Kong o del 7,4 
por ciento en Kuala Lumpur. A ello se 
sumó la grave crisis de Corea del Sur. 
Así, el índice se colocó al término del 
día en el 611,16, lo que supone un 
descenso de 12,27 puntos, el 1,97 por 
ciento, el mayor desde el que se ano
tó en la sesión del pasado 7 de 
noviembre, cuando retrocedió un 2,51 
por ciento. En cuanto al Ibex 35, la 
pérdida fue mayor: bajó hasta 155,30 
puntos, el 2,17 por ciento y se situó en 
7.003,20.

626.50
FESTIVO

6 11

AI cierre. 11/12

631,71

D R 1 D

623.43

1 6

611.16

LOS MAS ACTIVOS
NOMBRE CIERRE DIF.

Alimentación 405,37% -0,13%

Bancos 755.01 % -2,32 %

Construcción 827.16% -1,63%

Eléctricas 672,40 % -1,47%

Inversión 503.52 % -1,58%

Metal-Mecánica 329,17% -3.83%

Otras Ind. y Serv. 127,50% -1.83%

Petróleo y Químicas 481,93% -1.30%

Transportes y Com. 630,01 % -2,85%

Cierre 7.003,20

Anterior 7.158,50

Dif. En puntos -155,30

Dif. En% -2,21 %

Max. Anual (1 0c) 7.335.10

Min. Anual (2 En) 5.018.55

NOMBRE BOLSA VOLUMEN EFECTIVO
BBV Interactivos M 36.687.798 24.204

Argentaría M 35.174.809 16.375

B.S.N. M a3.839.863 13.679

Central Hisp. Bolsa M a4.035.792 10.999

Merrill Lynch M a2.254.637 8.870

Ahorro Corp. Finan. M a2.496.779 7.637

Benito y Mojardín M ■ a2.360.248 7.040

ABN-AMRO M a1.934.039 6.332

Barclays M a2.043.389 5.832

Warburg Securities M ai .463.630 5.498

510,17 9 3 7,33

524,51

V

FESTIVO

AI cierre. 11/12

529.01
521.24

510.17 962.75
FESTIVO

B 1
AI cierre. 11/12

970.69

M
957.07

BAO

M

937.33

■■■ MERCADO CONTINUO
NOMBRE CIERRE DIF. VOL.(M) MAX/FECHA MIN/FECHA

Global Steel 295 -8 72,18 425 12 My 252 28 0c

Las mayores suoioas, ...Dajaaas y aplicaciones Gral, de inversiones 140 -1 21,34 277 28 En 55 2 En
NOMBRE Dif. (Pis) Dif. (%) ■ Nombra Dif. (Pía) Dlt, {%) NOMBRE COTIZACION DIF,{PTA) 7 Hidrocantábrico 6.560 -140 45,22 7.000 28 Nv 4.630 27 En......................  - -

‘ Uralita -90.00 -5,27. Teíefónica 4.345,00 3.758Industrias del Besós 100.00 4,36 Hisalba 2.110 -50 1,65 2.550 .30 Sp 1.405 2 Jn
; 7; Ebro-Agrícolas 

Koipe

Bco. Guipuzcoano

-A?5 

1T24

- V.; Auxiliar FF.CC. CAF 

Acerinox

-300JW . -^0

-1.13o7oO -4.76'
Iberdrola 

í Endesa

1.960^0
Z82b,00

3.571 8 

225^*^
IUU,UU
3oq?oo 

80.00

Huarte 700 -16 175,27 807 20 My 538 25 Ag

Sotogrande -16,00 -4,58.51 8883^ Bco. Bilbao Vizcaya 4.510’_00_ Iberdrola 1.960 -40 3.571,09 2.095 9 Dc 1.445 28 0c

Obrascón 10,00 1,19 \ K Pryca -100,00 -4.38 p Bco. Santander 4.535,00 1.137 Iberpistas 3.100'\<10 3,54 3.390 1 Jl 2.500 28 0c

-32.00 -4.01 :

-95,00 -3,78

Tubacex 

. Repsol 
* - Ercros

■Vidrala 70^

Bco. Español de Crédito 10,00 

Bco. Popular . 70.00

O,'7O 

0.68*

i. oniace 
Tudor or. .............. 

Asturiana de Zinc

417,00 
'6.39KoO^^\'

i4zbÓ“^'

14)68 - 

J^.062 
"”91

Indo Internacional 6.300 -40 3,92 6.700 25 Jn 4.445 3 Fb

Industrias del Besós 2.390 100 11,24 2.495 11 Dc 1.305 31 En

í Zabálburu 5,00 0,40 ■ LafargeCoppée ____ :350,00____ -3,60 ' Bco. Español de Crédito 1.425,00 ■ 870 S Inmobiliaria Urbis 1.270 -40 25,31 1.550 9J1 511 3 En

Cnstalería 40,00 0,35 ■Dragados -120,00 -3.59 '
- ■lZ-í’W’!SWSE3SSWg2SSa8IB®»nsw.3:«--.------------

Bco. Central Hispano 3.140,00 800 g Koipe 11.250 300 0,55 12.000 3JI 6.990 24 En

Lafarge Coppée 9.350 -350 0,06 11.400 23 Sp 7.600 7 En

NOMBRE CIERRE DIF. VOL(M) MAX/FECHA MIN/FECHA NOMBRE CIERRE DIF. VOL.(M) MAX/FECHA MIN/FECHA Lain 296 -7 478,85 405 17 Jn 149 3 Ab

Abengoa 7.550 -180 34,40 7.770 5 Dc 4.200 7 En BP 0il España 8.000 0 0,49 8.070 10 Nv 5.010 2 En Mapfre Vida 10.200 30 5,82 10.440 14 My 7.610 28 0c

Acerinox 22.560 -1.130 85,50 29.990 13 Jn 16.500 24 En Campofrío 6.990 -110 1,57 13.000 11 JI 5.600 29 Jl Marco Ibérica 1.850 -50 11,49 2.390 30 Jn 1.330 3 En

Acesa 2.015 -5 165,66 2.080 4JI 1.560 3 Ab Carburos Metálicos 7.590 -210 0,32 10.300 9JI 5.400 2 En Metrovacesa 6.200 -100 19,77 6.500 1 Dc 4.550 7 En

Adolfo Domínguez 4.590 -110 19,10 7.000 18 Mz 3.400 28 0c Cementos Portland 7.890 -50 3,07 8.140 2 Dc 4.635 3 En Miquel y Costas 6.110 -90 10,52 7.000 26 My 3.870 13 En

AGF Unión-Fénix 1.820 -50 140,18 2.355 20 0c 1.110 3 En Cepsa 4.565 0 19,91 5.340 5 Jn 3.405 28 0c Nicolás Correa 6.990 -110 2,37 7.880 22 Sp 1.850 2 En

Agremán 664 -9 69,88 734 18 Jn 375 27 En Citroen 9.300 9 Dc - 10.700 23 JI 6.250 3 En Nueva Montaña 117 -4 162,82 185 3JI 96 28 0c

Aguas de Barcelona 6.300 10 103,48 6.440 1 Dc 4.955 28 0c Cofir 769 2 103,77 879 25 Sp 411 3 En Obrascón 850 10 10,29 4.300 2 Dc 806 10 Dc

Algodonera 2.120 -60 81,35 2.475 29 Sp 1.245 2 En Commerzbank 5.240 -160 0,34 6.250 20 Ag 3.200 2 En Ocp Constr. 3.620 28 Nv - 15.290 6 0c 2.885 28 0c

Amper 4.305 -110 108,18 5.290 25 Sp 2.550 28 En Continente 2.770 -30 149,63 3.790 23 JI 2.295 28 0c Papelera 87 -1 72,16 185 26 Fb 79 28 0c

Anaya 2.800 0 8,83 3.390 9JI 2.295 28 0c Corp. Banesto 1.475 -25 9,12 3.500 15 My 1.325 28 0c PickIng-Pack 81 -2 571,13 99 3JI 47 3 En

Argentaría 9.390 -340 382,28 9.930 9 Dc 4.845 31 En Corp. Financiera Alba 15.660 -330 36,24 19.740 18 JI 12.400 30 En Prima Imobiliaria 1.395 -5 5,87 1.485 13 0c 920 20 En

Asturiana de Zinc 2.415 -95 149,58 3.590 12Sp 1.230 2 En Corp. Mapfre 7.650 -250 82,10 9.590 16 JI 5.910 28 0c Prosegur 1.600 0 103,04 2.000 21 My 1.190 2 En

Aumar 2.540 -10 68,76 2.670 9 Dc 1.805 28 0c Cortefiel 6.190 -10 13,59 6.890 26 Jn 3.840 2 En Pryca 2.180 -100 309,10 3.370 23 Jl 1.910 28 0c

Auxiliar FF.CC. CAF 5.700 -300 2,04 7.300 20 Ag 4.670 3 En 'Cristalería 11.390 -^40 14,98 14250 9 JI 9.610 28 0c Puleva 5.400 -170 107,68 6.590 1 0c 4.110 12 Nv

Azcoyen 15.550 -230 20,83 24.150 1 Ab 12.500 13 Nv Cubiertas y MZOV 15.650 30 My - 17.180 28 My 9.720 10 En Radiotrónica 2.135 -65 13,62 3.100 6Jn 1.570 3 En

Azucarera 7.110 -90 4,70 8.290 3JI 5.780 28 0c Dimetal 175 -2 6,60 284 27 My 135 12 Mz Repsol 6.390 -90 1.062,37 6.750 13 0c 4.910 2 En

Bami 554 -16 125,13 646 30 Sp 181 3 En Dragados 3.220 -120 172,03 3.540 13 Jn 1.895 3 En Saltos del Nansa 10.500 0 0,01 10.900 7 En 8.610 2 Ab

Bankinter 8.270 -140 123,24 28.350 9JI 5.960 28 0c E.e Ind. Aragonesas 4.010 -30 68,17 1.140 23 Jn 710 3 En Sarrió Papelera 497 -10 128,28 638 4 Ji 420 2 En

Bayer Ag. 5.360 -190 3,20 6.650 11 Mz 4.675 28 0c E.R. de Zaragoza 5.710 -40 14,62 6.550 1 Ag 4.720 26 Mz Seda Barna 418 -3 44,41 630 10 En 346 28 0c

Bco. Atlántico 4.920 -20 0,15 4.960 9 Dc 3.410 3 En Ebro-Agrícolas <2.690 100 15,15 3.070 4 Ji 2.095 28 0c Sevillana 1.375 -45 221,76 1.550 30 Jn 1.100 28 0c

Bco. Bilbao Vizcaya 4.510 -155 1.299,60 13.500 17JI 3.420 28 0c El Aguila 600 -5 15,44 810 28 JI 520. 28 0c Sniace 276 -12 140,85 384 26 Jn 126 3 En

Bco. Central Hispano 3.140 -90 800,94 6.420 23 JI 2.280 28 0c Electra de Viesgo 5.430 -160 0,76 6.000 7 JI 3.720 5 Fb Sol Meliá 5.520 -70 35,63 6.600 4JI 4.025 30 En

Bco. de Alicante 3.005 -45 0,54 3.770 14 En 2.500 28 0c Ence 2.295 -40 53,54 3.130 14JI 1.515 2 En Sotogrande 333 -16 86,54 459 19 Jn 257 28 0c

Bco. de Andalucía 24.300 50 0,50 26.990 7JI 18.000 4 Mz Endesa 2.820 -30 2.252,97 13.380 3JI 2.255 28 0c Tabacalera 11.640 -30 56,39 11.950 18 Nv 5.510 2 En

Bco. de Castilla 99.600 0 0,01 108.000 30 Sp 66.200 2 En Enher B 2.840 -35 28,21 3.900 3 Mz 2.700 28 0c Tafisa 2.120 -50 38,53 2.850 30 Sp 1.290 3 En

Bco. de Crédito Balear 8.870 -30 0,08 10.350 12 My 4.900 17 En Eppicsa 76 -2 3,40 152 28 En 48 7 En Tele Pizza 11.450 20 32,97 12.700 28 Nv 3.725 3 En

Bco. de Galicia 19.760 10 0,05 20.600 7 JI 13.500 20 Mz Ercros 147 -3 891,07 188 3JI 81 3 En Telefónica 4.345 -145 3.758,89 4.845 25 Sp 2.995 2 En

Bco. de Valencia 2.940 -20 38,56 3.290 17 Jn 2.440 2 En Esp. del Zinc 1.450 -35 31,49 2.445 21 Ag 765 2 En Tubacex 417 -13 1.068,06 573 26 Jn 213 3 En

Bco. Español de Crédito 1.425 10 870,58 1.775 16 My 1.010 2 En EsL Subterráneos 2.950 -50 24,04 3.435 3 JI 2.030 2 En Tudor or. 766 -32 3,06 1.100 27 En 575 3 En

Bco. Exterior 2.780 16 Ab - 3.000 1 Ab 2.710 24 En Europistas 1.025 -20 23,55 1.320 20 En 907 28 0c Uniland 9.000 0 0,94 9.400 1 0c 5.200 27 En

Bco. Guipuzcoano 6.500 80 0,95 6.800 7JI 4.360 3 En Fecsa 1.300 -25 121,31 1.440 25 Jn 978 28 0c Unión Fenosa 1.465 -25 604,09 1.515 5Dc 1.085 3Mz

Bco. Herrero 8.300 0 0,06 9.900 15My 6.930 9 En Filo 420 -15 46,04 588 7 Jl 330 2 En Unipapel 3.200 -70 2,45 3.780 15J1 2.310 3 En

Bco. Pastor 10.730 -20 13,07 12.000 3JI 7.770 4 Ab Financiera y Minera 2.650 -20 12,98 3.380 30 Sp 1.200 3 En Uralita 1.615 -90 286,12 1.875 3 0c 996 3 En

Bco. Popular 10.240 70 276,22 40.070 3JI 7.010 28 0c Finanzauto 1.350 -35 3,00 1.685 30 Sp 711 13 En Urbas 212 23 Jl - 230 16 Jl 94 8 En

Bco. Santander 4.535 -150 1.137,12 13.400 6Jn 3.445 28 0c Fomento. Constr. y C. 6.000 -170 78,01 24.400 1 0c 4.365 28 0c Valderrivas 13.000 -200 4,24 14.850 2 0c 8.030 2 My

Bco. Simeón 2.425 9 De - 2.900 24 Ab 2.125 24 Mz Fosforera 218 -5 13,70 422 19Fb 188 28 0c Valen, de Cementos 2.860 -45 4,09 3.010 8 0c 1.400 9 En

Bco. Vasconia 11.650 -100 0,17 12.600 16My 6.980 24 En G. Duro Felguera 1.665 -55 81,41 ■ 2.330 14 Jl 1.080 24 En Vallehermoso 4.315 -45 68,48 4.550 4 Dc 2.750 3 En

Bco. Vitoria 2.290 0 5,75 2.400 18 Nv 1.190 2 En Gas Natural SDG 7.480 -90 121,44 34.800 1 8Fb 5.390 28 0c Vidrala 6.570 70 5,67 10.890 2My 5.370 12 My

Bco. Zaragozano 3.975 0 15,72 4260 9Jn 2.745 9 En Gas y Electricidad 10.850 -120 16,12 11.500 3Dc 7.070 22 Ab Viscofán 3.395 -20 74,82 3.950 23 Jl 1.930 2 En

Bodegas y Bebidas 5.900 0 0,38 7.490 26 Jn 3230 8 En Ginés Navarro______ 4.250 7 Nv - 5.600 6 0c 1.490 7 En Volkswagen 85.900 -1.600 0,11 129.950 15 Jl 49.600 3 En



La Tribuna ECONOMIA
RENTA VARIABLE

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Arana Bi 175.00 18 Sp 175,00 Sp 101,00 Mz
”1.000 Arana Ma 160.00 0,00 199,00 Oc 1,90 Oc
1.000 Damm-P-. Ba 225,00 19 Nv 225,00 En 225,00 En
2.000 Damm no Sind. Ba 710,00 4 Dc 710,00 Oc 580,00 Ab
” 500 El Turia Va 100,00 27 Sp 0,00 0,00
1.000 Frimancha Ma 310,00 5Nv 330,00 My 310,00 En-

500 Garavilla Bi 400,00 0,00 465,00 En 385,00 Fb
1.000 Natra Ma 253,00 3,00 258,00 Nv 2,00 Oc

250 Omsa Ma 320,00 -4,80 362.00 Mz 0,40 Oc
12 Pascual Hermanos Va 358,33 -50,00 766,66 En 358,33 Dc

' 12 Pascual Hermanos Ma 358,33 -25,00 783,33 En 358,33 Dc
1.000 S.E.D.A. Ma 805,00 22 Sp 805,00 Jl 680,00 My
3.000 San Miguel Ma 1.780,00 5Nv 1.780,00 Jl 1.732,00 Jn

Automóviles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Allied Signal Ma • 871,00 5Ag 0,00 0,00
500 Bendix Esp. Ba 420,00 7 Jn . 0,00 0,00

1.000 Fasa Renault Ba 297,00 21 My 297,00 My 270,00 My
1.000 Fasa Renault Ma 350,00 -35,00 390,00 My 3,30 Oc

Bancos comerciales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 B. Mapfre -c- Ma 300,00 0,00 300,00 En 3,00 Oc
75 B.N.P. España Va 89,33 23 Ab 92,00 Fb 82,66 Fb
75 B.N.P. España Ma 85,33 -9,33 104,00 My 85,33 Dc
75 B.N.P.España Bi 90,66 20 Nv 93,33 Ab 66,66 En

1.000 Bca. Catalana Ba 322,00 2,00 340,00 Sp 250,00 En
500 Bco. Esfinge Ma 85,00 10 Dc 90,00 En 0,40 Oc

Bancos industriales
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Bankoa Ma 390,00 10 Dc 400,00 Sp 188,00 En
1.000 Bankoa Bi 390,00 9Dc 400,00 Oc 180,00 En

Cinematografía
NOM TITULO BOLSA CIERRE D1F. MAX. MIN.

1.000 Eguaras S/B Ba 100,00 0,00 120,00 Ab 89,00 Fb

Comercio •

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Agisa-A- Va 90,00 0,00 91.00 Mz 0,90 Oc
1.000 Indo Ma 575,00 31 Dc 0,00 0,00
1.000 Indo Ba 575,00 . 31 Dc 0.00 0,00

Construcción L

NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Asland Cataluña Ma 260,00 21 Nv 260.00 Nv 1,20 Oc
500 Asland Cataluña Ba 260,00 2 Dc 260,00 Dc 180,00 En
675 Cementos Lemona Bi 1.040,00 4Dc 1.040,00 Dc 704,88 En
500 Cementos Molins Ba 905,00 9 Dc 905,00 Nv 515,00 My

1.000 Cevasa Ba 730,00 27 Nv 730,00 Nv 455,00 En
1.000 Cevasa or. -a- * Ma 730,00 24 Nv 730,00 Nv 530,00 En

500 Inm. Alcázar Ma 197,00 29 Oc 215,00 En 122,00 Sp
1.000 Inm. Del Sur Ma 650,00 4Dc 750,00 Jl 500.00 En

500 Inmolevante Ma 92,00 5 Dc 106,00 My 0.40 Oc
250 Max C. Leisa Ma 74,80 0,00 102,00 Fb 74,40 Oc
500 Novoplaya Va 139,00 0,00 218,00 En 0,60 Oc

1.000 Precisa Ma 2.200.00 20 Nv 2.200,00 Jl 2.000,00 My
100 Prom. Eurobuilding Ma 530.00 5Dc 590,00 En 400,00 Jn
500 Renfila Ma 179.00 9 Dc 528,00 Fb 0,60 Oc

10.000 Ronsa Bi 70.00 5Dc 71,00 Fb 70,00 En
470 Saplaya Va 103.82 5Dc 110,00 En 0,42 Oc

Inversión mobiliaria
NOM nTULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 A & G Renta Ma 154.40 X),00 155,60 Nv 0,60 Oc
500 A y G Bolsa Ma 165.00 3Dc 167,40 Oc 0,80 Oc
400 Bansaliber Ma 2.020.00 0,00 2.030,00 My • 7,75 Oc
500 Barcino Ma 135.00 10 Dc 181,00 Sp 95,00 Fb

1.000 BBV Cartera Ma 139.30 -0,80 141,20 Oc 1,30 Oc
1.000 BBV Cartera Bi 136.70 27 Oc 141,20 Oc 124,00 En

200 Carmosa Má 3.598.00 3,00 3.690,00 Sp 7,00 Oc
1.000 Cartera Pirineo Ba 123.00 5Dc 123,00 Dc 98,00 En
1.334 Catimsa Ba 64.99 28 Nv 82,45 Oc 63,94 Fb

200 Ceivasa Ma 3.560.00 -4,00 3.564,00 Nv 6,50 Oc
5.000 Ciamsa Ba 19.80 16 Jl 0,00 0,00

— ______________

5.000 Ciamsa Va 200,00 23 Dc 0,00 0.00
500 Dalt Ba 9.00 19 Ag 615,00 En 8.00 Ag
500 Dalt Va 640.00 21 JI 640,00 JI 640,00 Jl
200 Fibansa Ma 3.080,00 4,00 3.096,00 Oc 6,00 Oc
500 Fin. Agrupadas -B- Va 145,00 0,00 155,00 Sp 0,60 Oc

1.000 Finsa Ma 1.497,00 -3,00 1.561,20 Ag 15,00 Oc
400 Fiponsa Ma 1.612,50 15,00 2.200,00 JI 4,75 Oc
500 Geinsa Ma 610,00 27 En 610,00 En 610,00 En

1.000 Inburesa Ma 58,20 0,00 62,50 Ag 49,00 En
600 Intra Ma 1,50 28 0c 1,50 En- 1,50 En

1.000 Inv. Banzano Ma 290,00 4Dc 295,00 Oc 2,80 Oc
500 Inv. Ibersuizas Ma 111,00 17 Fb 117,00 En 107,00 Fb
500 Inv. Siglo XXI Ma 82,00 9Dc 83,00 Jn 0,40 Oc
500 Mallorquina de Tit. Ma 789,00 10 Dc 789,00 Dc 3,60 Oc

5.000 Mapfre Inmuebles Ma 237.00 1 Ag 0,00 0,00
1.000 Mercapital Ma 154.00 28 Nv 182,00 JI 1,20 Oc
1.000 Motivase de Inv. Ba 65.00 0,00 65,00 Ab 65,00 Ab

250 Norvasa Ma 1.300.00 0,00 1.310,00 Jn 2,80 Oc
1.000 Patricompa Ma 115.00 0,00 115,00 My 1,10 Oc
1.000 Silobar Ma 220.00 0,00 232,00 Oc 2,20 Oc

500 Tibest Dos Ma 83.00 9Dc 83,00 Jn 0,40 Oc
1.000 Unión Eur. de Inv. Ma 1.175.00 25,00 1.200,00 JI 0,10 Oc
1.000 Valen, de Negocios Va 310.00 0,00 320,00 Dc 2,50 Oc

500 Valenciana Valores Ma 160.00 17 Oc 205,00 En 0,80 Oc
1.000 Valrent Ba 160.00 10,00 160,00 Dc 66,00 Fb

Mineras
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. . MAX. MIN.

200 H. Coto Cortés Ma 1.600.00 0,00 1.825,00 Fb 2,50 Oc
500 H. Vasco Leonesa Ma 176.00 -19,00 218,00 Jn 0,80 Oc

Navegación y pesca
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN. ,

500 Pebsa Ma 4.20 0,20 9,20 En 3,60 Dc
1.000 Pescanova Ma 174.00 9Dc 248,60 Mz 1,80 Oc

500 Trasmediterránea Ma 1.200.00 100,00 1.260,00 En 1.000,00 Nv

Papeleras
NOM nTULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Miquel y Costas Ba 590.00 26 Nv 0,00 0,00
1.000 Papelera Navarra Ma 180.00 -4,00 220,00 JI 1,80 Oc

Químicas y textiles
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

1.000 Cia. Cinsa Ma 55.00 9Dc 90,00 En 40,50 Nv
350- Faes Ma 2.400.00 22 JI 2.570,00 JI 1.590,00 My
500 Hidro-nitro Ma 119.20 14 Nv 119,20 Nv 119,20 Nv

1.000 Unión Resinera Ma 810.00 28 Nv 810,00 Nv 7,60 Oc
900 Zeltia Ma 450.00 10 Dc 600,00 Sp 4,44 Oc

Siderometalúrgicas
NOM TITULO BOLSA CIERRE DIF. MAX. MIN.

500 Aforasa Ma 975.00 10 Dc 1.393,00 Oc 2,40 Oc
500 Aforasa Bi 995.00 9Dc 1.064,00 Jl 325,40 En
500 Cor. IB-Mei Ma 140.00 2Dc 150,00 Jn 100,00 Fb
150 Corp. Ucem Ma 6.00 15 JI 6,66 En 6,00 En
150 Corp. Ucem Bi 3.33 11 Sp 8,00 Fb 3,33 Sp
500 Elecnor Ma 740.00 0,00 860,00 Ag 3,80 Oc

1.000 Ibérica del Fno Ma 945.00 5Dc 970,00 Jn 520,00 En
129 Indra Ma 819.37 -15,50 949,61 My 0,77 Oc
85 Jumberca Ba 23.52 25 Nv 71,76 Jn 23,52 Nv

500 Lingotes Ma 398.00 8,00 400,00 Jn 1,80 Oc
1.000 Tycsa Ma 60.80 14Nv 0,00 0,00
1.000 Tycsa Ba 52.00 30 0c 0,00 0,00

Transportes
NOM TITULO BOLSA CIERRE D1F. MAX. MIN.

50.000 Fletamentos M. -A-- Ma 113.00 23 Dc 0,00 0,00
1.000 Fletamentos M. -B-- Ma 80.00 2,00 116,00 En 0,80 Oc
1.000 S.A.B.A. Ma 930.00 24 Nv 955,00 Nv 880,00 Ab

750 Transfesa Ma 180.00 2,00 210,00 My 1,20 Oc
460 TransporteseInv. Ma 111.30 19Nv 130,00 Fb 90,00 Ab
460 Transportes e Inv. Va 106.95 6Nv 140,00 En 106,95 Nv

Varios
NOM TITULO BOLSA CIERRE D1F. MAX. MIN.

1.000 Naarden Ma 291.00 ' 0,00 300,00 Jl 3,00 Oc
500 Prim Ma 248.00 -20,00 276,00 Nv 0,40 Oc
510 V. Leonesa Ma 509.41 0,00 874,90 Oc 4.11 Oc

BANCO DE ESPAÑA
UN. DIVISA COMP. VEND.

Chelín austriaco 11,999 12,023
Corona danesa 22,166 22,210
Corona noruega 20,736 20,778
Corona sueca 19,315" 19,353
Dólar australiano 100,047 100,247
Dólar canadiense 105,444 105,656

• Dólar neozelandés 89,716 89,896
Dólar USA 150,153 150,453

100 Dracmas 53,706 53,814
ECU 167,075 167,409

100 Escudos portugueses 82,660 82,826
Florín holandés 74,923 75,073
Franco francés 25,216 25,266
Franco suizo 104,309 104,517

100 Francos belgas 409,247 410,067
Libra esterlina 248,173 248,669
Libra Irlandesa 218,757 219,195

100 Liras italianas 8,623 8,641
Marco alemán 84,426 84,596
Marco finlandés. 27,990 28,046

100 Yenes japoneses 116,155 116,387

BOLSAS INTERNACIONALES
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FONDOS DE INVERSION
Mercado monetario

Nombre V. Actual Dif. Rent.%
A. B. Dinerplus 201.685,55 73.44 3.85 %
B. I. Multidinero 181.813,39 0.00 3.86 %
B. K. Dinero 172.499,72 17.60 4.14%
B. K. Fondo Monetar. 237.969,23 19.97 3.46 %
BBV Dinero 269.349,49 22,73 4.42 %
BCH Fondimo 1 252.390,96 25,82 4.53 %
BCH Fondimo 2 166.346,63 17,69 4.45 %
BSN Dinero 253.490,55 27,19 4.61 %
Cavaldiner 218.851,83 22,40 3.76 %
Citimoney 185.839,47 16.47 3.75 %
Cuenta Fiscal 165.408,13 13.97 3,48 %
Cuenta Fiscal I 163.489,30 13.55 3,48 %
DB Diner FIAMM 166.783,53 109.66 4,29 %
Dineractivo 208.642,91 14.95 3,81 70
Dineratlántico 210.991,31 15.16 4,04 %
Dinerburgos 158.278,28 15.26 3,87 %
Dinercoop 160.698,89 16.77 3,84 %
Dinerkoa 156.930,98 50.37 3,65 %
Dinemavarra 180.316,13 16.14 4,02 %
Eurovalor 3 224.563,58 23.75 4.44 %
Fibanc-Fondiner 315.423,00 31.00 4,18 %
Foncaixa 6 100.000.00 0.00 0,00 %
Fondbarclays Dinero 156.411,26 19.04 3,59 %
Fondcomercio Dinero 177.952,41 9.79 4,10 %
Fondmadrid 221.843,58 23.86 3,84 %
Fondmapfre Dinero 1,86.422,15 0.00 3,78% ■
Fondpostal Moneta. 255.380,02 92.86 3,72 %

Inversión mobiliaria
Nombre V. Actual Dif. Rent.%
B. I. Multifondo 1.784.05 0.00 3,91 %
B. K. Fondo Fijo 2.967.05 1.26 5,62 %
BBV Ahorro 1.585.46 0.02 5,40 %
BBV Indice 206.74 -2.42 27,39 %
BBV Interés 1.451.63 0.15 3,82 %
BBV Rendimiento , 195.73 -1.48 17,94 %
BBV Renta 2.354.27 0.57 4,66 %
BBV Renta 91 1.556.68 0.25 4,51 %
BCH Rta. Fija 2 1.781.63 0.19 6,86 %
Bex Renta 2.164.73 1.23 3,90 %
BSN Renta Fija 2.474.90 -0.58 4,40 %
Caja Burgos Renta 1.492.87 0,19 4,88 %
Caja Burgos Valor 1.411.14 -8,13 19,43%
Citifondo R.Fija 1.884.74 0.13 3,96 %
Cta. fiscal oro III 149.972.33 12.91 2,69 %
Eurovalor 2 860,29 0.04 5,00 %
Fonbanesto 2.248,14 -0.05 4,44 %
Fonbanzano 2.341,06 0.42 4,74 %
Foncaixa 10 2.017,36 0.44 4,13%
Foncaixa 11 2.131,01 0.64 4,45 %
Foncaixa 2 2.812,66 0.65 4,16 %
Foncaixa 4 2.401,23 0.51 3,63 %
Foncaixa 7 2.240,29 0.57 5,20 %
Foncaixa 9 1.942,36 0.41 3,63 %
Fondbarclays I 2.302,73 0.59 3,78 %
Fondespaña I 1.906,24 0.42 4,19%
Fondnatwest 1.844,32 0.05 4,78 %
Fondoatlántico 2.493,89 -0.16 4,48 %
Fondpostal 2.705,74 1.38 3,88 %
Fonsegur 2.296,44 0.46 4,68 %

Fondtesorc>
Nombre V. Actual Dif. Rent.%
A. B. Fondtesoro 1.965,65 0.26 4,81 %
Ah. Corp. Cuenta 186.142,92 17.30 4,36 %
Ah. Coip. Deuda 1.916,48 0.46 5,05 %

' BBV Activos 184.341,53 1.92 4,04 %
BBV Deuda Fondt. 21.068,09 4.50 6,54 %
BM Fondtesoro 1.888,79 2.92 9,23 %
BSN Tesorería 160.075,35 16.80 4,33 %
Dinermadrid 184.682,05 . 26.57 4,06 %
Fondeuda Ahorro 20.590,13 3.40 4,80 %
Fondeuda Efectivo 200.893,52 23.42 4,25 %

T 0 K i 0
Aldeire, 11/12

N U E VA YORK
Indice Dow Jones a las 18:30h, 11/12

M 1 LA N
Al derre, 11/12

L 0 N D RES
AI cierre, 11/12

FRANCFORT
Al cierre, 11/12

PARIS
Al derre, 11/12

3.949.14 4.184,91 4.030,1616.636,2 16.686,5 16.050,14.831,80 5.177,10 5.035,90

VV
5.187,40 5.130.70 <

M M

7.823.13 8.049,66 8.820.14
8.110,84 7.978,79 ■ 4.223,36 4.117,27 

. L H M
16.131,5 16.478,1 

M J

2.859,19 2.959,40 2.828,45
2.932,47 2.932,18

15.365,0 15.786,0 15.511,0
15,754,0 15,674,0
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... a todos los que 
hacen posible que 
el mundo cambie

Gracias
por colaborar con nosotros

Manos Unidas
Comité Ejecutivo:

Barquillo, 38-3-. 28004 Madrid.
Tel.: 308 20 20. Fax; 308 42 08
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a Cristina Almeida manifestó que 
«creíamos que estaban investigando los 
hombres de Harrelson y resulta que sólo 
disponían de un vídeo casero»

La policía detiene 
en Tenerife, 
después de un 
tiroteo, a un 
estafador italiano

Efe - Tenerife

Un presunto estafador italia
no fue ayer herido de bala en 
una rodilla y detenido en Santa 
Cruz de Tenerife, después de 
una persecución por varias ca
lles de la capital tinerfeña, in
formaron fuentes de la Comi
saría Provincial.

Giuseppe G., de 37 años, y 
Ornella S., de 30, reclamados 
intemacionalmente por varios 
juzgados, llegaron a Santa Cruz 
de Tenerife procedentes de Las 
Palmas de Gran Canaria, y al 
desembarcar intentaron atrope
llar al funcionario policial que 
pretendía detenerles.

La pareja huyó hacia la zona 
de Valleseco, en la capital 
tinerfeña, donde se produjo un 
enfrentamiento con la Policía, 
consecuencia del cual Giuseppe 
G. recibió un balazo en una 
rodilla y fue detenido como 
presunto autor de un intento de 
homicidio.

El joven, que ha ingresado 
en el hospital de La Candela
ria, también es posible que tenga 
rotura de tibia y peroné, después 
de que cayese por un barranco.

Un ciclista 
muerto en 
Córdoba al ser 
atropellado por 
un turismo

Efe ■ Córdoba

Un hombre de unos setenta 
años falleció ayer en la locali
dad cordobesa de Posadas tras 
ser atropellado por un turismo 
mientras paseaba en bicicleta, 
informaron fuentes de la Em
presa Pública de Emergencias 
Sanitarias de la Junta de Anda
lucía -061- en Córdoba.

Las fuentes indicaron que el 
fallecido, cuyas iniciales son 
A.C.R., fue atropellado en tor
no a las 07.55 horas de ayer a la 
altura del kilómetro 31,500 de 
la comarcal A-431, que une las 
localidades de Córdoba con Se
villa, en el término municipal 
de la localidad de Posadas, sin 
que se conozcan detalles del 
accidente que causó la muerte 
al ciclista.

Asimismo, el 061 señaló que 
se había solicitado la presencia 
del helicóptero con que este ser
vicio sanitario cuenta en la ciu
dad de Córdoba, aunque éste no 
pudo iniciar el despegue por las 
malas condiciones climatológi
cas y la persistente niebla que 
cubría ayer la capital cordobe
sa.

Los asentes investisaron el caso con precariedad de medios

Sólo tres policías 
investigaban el' 'Amy''
Dos policías del Grupo de 
Menores que declararon 
ayer en el juicio del «caso 
Amy» de corrupción de me
nores revelaron la preca
riedad de medios con la que 
investigaron el asunto, ya 
que sólo tres de sus ocho 
miembros trabajaron en el 
caso, cuando tenían tiempo 
y con un vídeo casero.

Efe - Sevilla

Manuel Domínguez, defen
sor de uno de los 49 acusados, 
dijo a los periodistas en un re
ceso de la vista que «hoy hemos 
comprendido que lo que pare
cía una tremenda investigación 
con todo lujo de medios, segui
mientos en coche, camuflajes e 
intervenciones telefónicas se 
redujo a tres policías con un 
vídeo casero que iban por el 
Amy cuando buenamente po
dían».

Por eso, añadió, se compren
de ahora «cómo en ocho meses 
no fueron capaces de identifi
car a nadie ni detectar la pre
sencia de menores de edad».

Cristina Almeida, defenso
ra del actor Javier Gurruchaga, 
manifestó que «después de ocho 
meses, creíamos que estaban 
investigando los hombres de

Detenido el sospechoso de los 
crímenes de Castellón

Efe - Castellón

El principal sospechoso de 
los crímenes descubiertos tras 
el hallazgo de restos humanos 
en el jardín de una casa de 
Castellón, Emilio P., ha sido 
detenido por la Policía en la 
capital de Colombia, Bogotá, 
según informaron ayer a EFE 
fuentes de la investigación. 
Restos de al menos cuatro ca
dáveres han sido encontrados en 
el «jardín de los horrores»-ca
lificado de este modo por los 
hallazgos- y supuestamente 
corresponden a víctimas de ajus
tes de cuentas relacionados con 
el tráfico de drogas, según con
firmó el delegado del Gobier
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Los policías actuaron en el caso con pocos efectivos.

Harrelson y resulta que sólo 
disponían de un vídeo casero que 
les prestaba un compañero an
tes de irse a la playa».

Según estos dos miembros 
del GRUME, aunque oficial
mente trabajaban en el «caso 
Amy» cuatro agentes por la 
mañana y otros cuatro por la 
tarde, la verdad es que sólo lo 
hicieron tres, puesto que los 
restantes se dedicaban a otras 
actividades o se fueron de va
caciones en el verano de 1995. 

no en la Comunidad Valencia
na, Carlos González Cepeda. 
Los exámenes forenses, según 
fuentes del caso, han permiti
do comprobar que los restos per
tenecen a un menor, un feto en 
avanzado estado de gestación 
y dos adultos, aunque no se 
descarta que las numerosas 
piezas dentales y fragmentos de 
huesos hallados en el terreno 
correspondan a más víctimas. 
Hasta que no concluyan las la
bores de rastreo en el jardín, que 
se prolongarán durante varios 
días, no se podrá cifrar con 
exactitud él número de cadáve
res, indicaron las mismas fuen
tes.

La Guardia Civil inició un 
minucioso rastreo del jardín el

De los dos testigos de ayer, 
el primero simplemente grabó 
y transcribió las conversacio
nes telefónicas de los imputa
dos y el otro sólo intervino en 
la redada del 28 de octubre de 
1995 que cerró el pub.

Además, Cristina Almeida 
manifestó que le parece «increí
ble» que «en este caso no sólo 
se retractan los menores sino 
también la policía», en alusión 
a la declaración del miércoles 
del jefe del GRUME.

pasado día 28 de noviembre, 
después de que un preso de la 
cárcel de Picassent confesara 
que en la casa, situada en la 
partida de Casas de la Breva, 
a las afueras de Castellón, se 
encontraba enterrado el cuer
po de una de las víctimas, En
rique B.

La esposa, hijo y nuera de 
Emilio P. se encuentran en la 
prisión de Castellón como pre
suntos encubridores de los crí
menes, ya que vivían en la 
citada casa, aunque sus testi
monios, de momento, son con
tradictorios y no han apor
tado datos relevantes.

Los detenidos han declara
do tener constancia sólo de la 

'muerte de Enrique B.

Muere un 
trabajador 
cuando colocaba 
luces de Navidad 
en Fuerteventura

Efe - Fuerteventura

Un trabajador del Ayunta
miento de Pájara falleció al 
precipitarse al vacío desde una 
grúa en la que procedía a insta
lar las luces navideñas en una 
calle de la localidad de Morro 
Jable, en Fuerteventura, sobre 
las 12.00 horas de ayer, infor
maron fuentes de la corporación 
municipal.

La víctima, Pedro del Pino 
Rodríguez Pérez, de 24 años, 
que trabajaba en el Ayuntamien
to desde hacía sólo diez días, 
llevaba a cabo su tarea junto a 
otro empleado que no ha sido 
identificado y que resultó heri
do, indicaron las fuentes.

El herido fue conducido al 
Hospital General de 
Fuerteventura, ubicado en Puer
to del Rosario, donde es aten
dido en estos momentos, agre
garon.

Las fuentes anunciaron la 
decisión del Ayuntamiento de 
declarar hoy día de luto en el 
municipio por el fallecimiento 
del trabajador, que se dará a 
conocer oficialmente en próxi
mas horas, señalaron.

Un muerto y 
varios heridos 
en una colisión 
de vehículos en 
Canarias

Efe - Canarias

Una persona ha fallecido y 
varias han resultado heridas, dos 
de ellas de gravedad, a conse
cuencia de la colisión de una 
ambulancia de emergencias y 
un autobús de línea -regular 
ocurrida sobre las 13.15 horas 
de ayer a la entrada del barrio 
de Ojos de Garza, en el muni
cipio grancanario de Telde.

El suceso se produjo en la 
calle Bravo Murillo, por la que 
se accede al barrio desde la 
carretera general C-812, en cir
cunstancias que aún no se han 
determinado, según indicaron 
fuentes de la Policía Local de 
Telde.

El Servicio de Urgencias 
Sanitarias 061 han atendido 
hasta ahora a cuatro heridos, el 
conductor y el copiloto de la 
ambulancia implicada en el si
niestro, que se encuentran en 
estado grave, y a otras dos per
sonas con heridas leves.

La ubicación del accidente 
fuera de la vía C-812 evitaó que 
provocara atascos de importan
cia en la circulación, destacó un 
portavoz de la Policía Local.
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¡jOS jueces decidirán sobre las cuestiones planteadas por la defensa

La Audiencia decidirá sobre la nulidad 
del proceso contra el duque de Feria

Efe ■ Sevilla

La Sección Séptima de la Au
diencia de Sevilla resolverá hoy 
sobre las cuestiones de nulidad 
planteadas por la defensa de 
Rafael Medina, duque de Feria, 
en el juicio por corrupción de 
menores a que se enfrenta por 
las fotos de dos niñas 
semidesnudas.

Los jueces deben pronunciar
se sobre cuatro cuestiones de 
nulidad planteadas por Antonio 
Mates, abogado del aristócrata: 
sobre la ilegalidad del registro 
policial en su domicilio, sobre

Atacan las casas de 
la alcaldesa y del 
teniente de alcalde 
de Villanueva de la 
Serena

Efe - Badajoz
Al menos cuatro individuos 

atentaron ayer contra las vivien
das de la alcaldesa de Villanueva 
de la Serena (Badajoz), Carmen 
Serradilla, y el primer teniente 
de alcalde, Manuel Tena Pine
da.

Durante esta madrugada tam
bién se ha producido un robo en 
la emisora, municipal de 
Villanueva de la Serena, de 
donde se han llevado un 
codificador de estéreo y hubo un 
presunto intento de incendiar las 
instalaciones.

Los hechos ocurrieron hacia 
la 1,30 horas de la mañana, cuan
do al menos cuatro individuos 
estacionaron un vehículo en las 
cercanías de la vivienda de la 
alcaldesa y procedieron, con 
martillos y ladrillos, a destrozar 
parte de la fachada, las venta
nas y la puerta de entrada del 
domicilio de Serradilla.

Minutos después, ocurrió el 
otro acto similar en el domici
lio de Tena Pineda. En ambas 
viviendas han causado daños 
materiales leves.

El presunto robo producido 
on la emisora municipal no se 
ha conocido hasta ayer por la 
mañana, cuando se ha descubier
to que faltaba un codificador de 
estéreo, necesario para la emi
sión, y varios «compact disc».

La Policía municipal también 
ha comprobado que existió un 
conato de incendio, ya que lo
calizaron papeles quemados en 
distintos lugares del local, situa
do en el Centro Cívico 
villanovense. Serradilla, dijo que 
denunció los hechos a la Poli
cía e informó de los sucesos ocu
rridos tanto al delegado del Go
bierno, Oscar Baselga, como a 
la Jefatura Superior de Policía. 

la inspección ocular en dos ho
teles de Sevilla donde se saca
ron las fotos y sobre el origen 
ilícito de las instantáneas, que 
según el letrado fueron robadas 
a su propietario.

El duque de Feria y Ana R.M., 
madre de una de las niñas foto
grafiadas, son juzgados por de
litos de abusos sexuales y de 
prostitución, por los que el fis
cal pide para el aristócrata un año 
y dos meses de prisión y para la 
mujer un año y medio de cárcel, 
con cuatro años de retirada de 
la patria potestad.

El objeto del proceso son unas

Enfrentamientos entre traficantes 
dejan 5 muertos en Río de Janeiro

Efe - Río de Janeiro

Cinco personas murieron y 
cuatro más resultaron heridas 
durante un enfrentamiento en
tre traficantes de drogas ocurri
do en la madrugada de ayer, jue
ves, en la «favela» de 
Mangueira, en la zona norte de 
Río de Janeiro.

Según el comandante del 
Cuarto Batallón de la Policía 
Militar de Río de Janeiro, el 
coronel Paulo Melo, el enfren
tamiento duró dos horas y fue 
protagonizado por bandas que 
se disputan la venta de drogas 
en un sector de Mangueira co
nocido como «Buraco Quente» 
(«Hueco Caliente»).

El mando policial informó de 
que todavía no han sido identi
ficadas las víctimas mortales, 
pero, según vecinos del sector, 
uno de los muertos, identifica
do como Marcelo Becerra de

"El violador del tren", acusado 
de cometer 401 un delitos

Efe •• Murcia

El juicio contra el «violador 
del tren», al que el fiscal y la 
acusación particular imputan un 
total de 401 delitos contra la 
libertad sexual de los que fue
ron víctimas seis niñas meno
res de 12 años, quedó ayer vis
to para sentencia en la Sección 
Segunda de la Audiencia Pro
vincial de Murcia.

En esta segunda sesión del 
juicio seguido contra Juan P.M., 

fotos de dos niñas semidesnudas, 
en bañador o pintándose los la
bios, que fueron publicadas por 
la revista «Interviú» en mayo de 
1993, cuando estaba en marcha 
la primera investigación judicial 
contra el duque de Feria por 
corrupción de menores.

En la primera jomada del 
juicio, el pasado martes, los jue
ces aceptaron parte de las cues
tiones previas de nulidad plan
teadas por las defensas y anula
ron la entrada y registro policial 
en casa de Ana R.M., con lo que 
declararon inválidas a todos los 
efectos otras 20 fotos de niñas

Araújo, trabajaba limpiando 
automóviles y no estaba impli
cado en el tráfico de drogas.

Los cuatro heridos son 
William Fortunato de Souza, 
Rondinelli Augusto da Silva, 
Joao Ricardo de Almeida y Jorge 
da Silva, quienes fueron tras
ladados a hospitales cercanos.

«El intercambio de disparos 
fue obra de traficantes de dro
gas que quieren dominar el 
morro de Mangueira», manifes
tó el coronel Melo, quien explicó 
a la prensa que desde la captu
ra, hace dos semanas, de «Mag
no de Mangueira», jefe del 
narcotráfico en la zona, varias 
bandas delictivas se disputan el 
control del lugar.

Melo indicó que treinta po
licías militares que ocuparon 
esta madmgada la zona del 
enfrentamiento para imponer el 
orden se incautaron de un fusil 
G-3, otro AK-47 

un camionero de 50 años de edad 
vecino de la localidad de Agui
las, el fiscal mantuvo su peti
ción de condena, que se eleva a 
1.690 años de cárcel, mientras 
que el letrado de una de las 
víctimas de estos hechos soli
citó 2.218 años.

Según el fiscal y la acusación 
particular, Juan P.M. cometió 
193 delitos de violación y otros 
208 delitos contra la libertad 
sexual, por lo que el primero 
solicitó, además, que se le coa- 

desnudas que incautaron y dos 
agendas de teléfonos.

El fiscal se pronunció en 
contra de la nulidad de las res
tantes tres actuaciones 
policiales con el argumento de 
que «no eran registros sino ins
pecciones oculares», ya que su 
objeto no era incautarse de 
objetos sino simplemente com
probar que en dichas habitacio
nes era donde se habían toma
do las fotos.

En cuanto al origen de las 
instantáneas, el fiscal sostuvo 
que «no consta que llegaran a 
la revista de forma ilícita».

«Kalashnikov», una pistola 
calibre nueve milímetros, mu
nición para diferentes armas y 
treinta gramos de cocaína.

Según Melo, las armas y la 
droga decomisadas pertenecen 
al «Comando Vermelho», el 
grupo de traficantes que en los 
últimos años ha dominado la 
mayoría de las «favelás» (ba
rrio marginal) cariocas.

En otro operativo realizado 
el martes en Mangueira, la 
policía militar se incautó de 
ocho fusiles de diferentes mar
cas, dos ametralladoras, una 
escopeta, cuatro granadas, una 
granada para fusil y una mina 
contrapersonas.

El jefe policial lamentó la 
«ley del silencio» que impera 
y padecen en las «favelas» de 
la ciudad y que, según dijo, im
pide un trabajo más efectivo de 
la policía para poder sacar más 
información.

dene a multas que suman 
510.000 pesetas, y el segundo, 
a 3,6 millones de pesetas.

Por su parte, el letrado de
fensor pidió la absolución «al 
entender que las contradiccio
nes en que según él han incu
rrido las niñas al declarar como 
testigos en el juicio invalidan 
la vera'cidad de sus testimo
nios», indicaron fuentes judi
ciales. Para las acusaciones, 
Juan P.M. es autor de los 401 
delitos que se le atribuyen.

Juzgan a médicos 
en Barcelona por 
deformar senos 
de una joven en 
una operación

Efe - Barcelona
La Audiencia de Barcelona 

ha juzgado ayer a dos médicos 
y un ATS acusados de deformar 
los pechos a una joven que se 
sometió a una operación esté
tica para reducirlos, ya que es
taba muy acomplejada y pade
cía males físicos por el volumen 
de sus senos.

En la Sección Décima de la 
Audiencia se celebró ayer la vis
ta contra los acusados, los mé
dicos Salvador Riba y Manuel 
Carrasco y .el ATS Juan Anto
nio Puerta.

El fiscal no ha formulado 
acusación contra ellos, mientras 
que la acusación particular ha 
pedido para los médicos 4 años 
y 2 meses de prisión, y 6 meses 
para el ATS, así como el pago 
de una indemnización total de 
16 millones de pesetas.

Los hechos se remontan al 
verano de 1992 cuando la jo ven 
Inmaculada B. acudió al Cen
tro Médico Banús, de Santa 
Coloma de Gramenet, para so
meterse a una intervención de 
reducción de mamas, operación 
en la que intervinieron los tres 
acusados.

El resultado de la operación 
no fue el anhelado por la joven 
ya que, pese a conseguir una 
reducción de sus senos, sufrió 
como secuelas una localización 
alta de los pezones y una 
lateralización de ambas mamas.

Pese a ello, el fiscal consi
dera que estos defectos no cabe 
atribuirlos aun comportamiento 
negligente o descuidado del 
equipo médico acusado.

La joven ha declarado ante 
el tribunal que, pese a tener 
miedo, decidió operarse porque 
era muy delgada y sus pechos 
eran de gran volumen, lo que le 
causaba incluso molestias en la 
espalda.-

Inmaculada B. ha relatado 
que, ante la larga lista de espe
ra que había en la sanidad pú
blica, le hablaron del centro 
Banús al que acudió con su 
problema y allí «me hablaron 
de lo bien que iba a quedar y de 
lo maravilloso que iba a ser 
todo» y que incluso «podría 
hacer top-less» sin problemas.

También ha comentado que 
no le dijeron que podían resul
tar afectadas las glándulas 
mamarias -como consecuencia, 
de la operación ya no podrá 
amamantar a sus hijos- y que las 
cicatrices irían desapareciendo 
con el tiempo y unas cuantas 
curas. No obstante, según la 
joven la operación fue un de
sastre ya que «casi me sitúan un 
pecho a la altura del hombro» y 
ha relatado que ahora tiene 
enormes problemas para poner
se sujetadores.

El doctor Manuel Carrasco 
declaró que a la joven le reco
mendaron que se hiciese una 
reducción de mamas por proble
mas de sobrepeso y de espalda 
y afirmó que la informaron de 
riesgos de asimetría en las au
reolas mamarias y pezones.
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Miguel Ríos intentó cautivar con varias 
oiezas de rock a una audiencia que casi 
o desconocía, entre ellas, «No voy en 

tren», del argentino Charly García

Ana Belén, Víctor Manuel, Serrat
y Miguel Ríos cautivaron en
Argentina

Los cantantes españoles Ana Belén, Víctor Manuel, 
Joan Manuel Serrat y Miguel Ríos, cautivaron anoche 
a unos 7.000 espectadores que asistieron al primero de 
cinco recitales programados en Buenos Aires.

Los músicos españoles presentaron su espectáculo 
«El gusto es nuestro» en el estadio bonaerense Luna 
Park, ante un público formado mayormente por gente 
desde unos treinta años, quienes siguen sobre todo a 
Serrat en sus numerosas visitas a Buenos Aires.

El matrimonio de Ana Belén y Víctor Manuel ya 
contaba con un sitio entre el público, cuando en marzo 
pasado se presentaron en esta capital con un notable 
éxito y cosecharon elogios de la crítica especializada.

Pese al fuerte calor por la cercanía del verano aus
tral, el entusiasmo no decayó en ningún momento des
de el inicio del recital con la interpretación grupal de 
«Hoy puede ser un gran día» hasta el cierre, dos horas 
después, con «El rock de la cárcel».

Alternando las actuaciones juntos, en dúos o en 
solitario, los cuatro ofrecieron un repertorio mayormente 
clásico, aunque algunas de la canciones mostraron 
arreglos.En la primera parte del espectáculo, Víctor 
Manuel destacó con «Asturias», seguido por Serrat con 
«Mis amigos son unos atorrantes», quien luego cantó 
la cada vez más actual «Disculpe el señor».

Miguel Ríos, quien tuvo dos participaciones, inten
tó cautivar con varias piezas de rock a una audiencia 
que casi lo desconocía, entre ellas, «No voy en tren», 
del argentino Charly García. Efe

Blades, Nazario 
y Marc 
Anthony llevan 
a Broadway la 
comedia 
musical "The 
Capeman"

Los cantantes Rubén 
Blades, Etnita Nazario y 
Marc Anthony llevan a 
Broadway un toque lati
no a través de su actua
ción en la comedia musi
cal «The Capeman» («El 
hombre de la capa»), que 
dirigida por el cantautor 
norteamericano Paul 
Simon, se estrenará el día 
8 de enero próximo.

La obra, con cancio
nes tradicionales puerto
rriqueñas y composicio
nes de Paul Simon y 
Derek Walcott, Premio 
Nobel de Literatura, re
lata la historia real del 
adolescente puertorrique
ño Salvador Agrón, quien 
en 1959 y a los 16 años 
fue condenado a muerte 
en un tribunal de Nueva 
York por el asesinato de 
dos muchachos. En la 
obra «lo que se está plan
teando es la posibilidad 
de redención personal y 
cual es la actitud de la so
ciedad frente a esa posi
bilidad», dijo el paname
ño Blades, quien encar
na el papel de Salvador 
Agrón adulto. Efe

La familia real británica se 
despide de su yate Britannia

Un agresivo Mike Tyson de 
luna de miel en Puerto Rico

La reina Isabel II y otros trece miem
bros de su familia se despidieron ayer, 
jueves, del yate real Britannia, presidien
do las ceremonias que ponen fin a sus 
44 años de servicio, en la localidad de 
Portsmouth, al sur de Inglaterra.

Los oficiales y la tripulación del to
davía yate real recibieron a la soberana 
en formación mientras sonaban los sil
batos de ordenanza y ondeaban en sus 
mástiles estandartes y banderas.

La Reina se encontraba acompañada 
del duque de Edimburgo; el príncipe 
Carlos; el duque de York, Andrés de 
Inglaterra; la princesa Ana y su esposo, 
el capitan Timothy Laurence; el prínci
pe Eduardo; los duques de Kent; los 
duques de Gloucester; el príncipe 
Michael de Kent; la princesa Alexandra 
y su esposo, sir Angus Ogilvy. Cinco de 
ellos, el duque de Edimburgo, el prínci
pe Carlos, el duque de York, la princesa 
Ana y el príncipe Michael de Kent, ves
tían uniforme de la marina. Efe

El estadouniden
se Mike Tyson, ex 
campeón mundial 
del peso pesado, se 
encuentra en Puerto 
Rico de luna de miel 
y ya ha amenazado 
con golpear al perio
dista gráfico que in
tente tomarle una 
foto.

El boxeador se 
negó a revelar el 
nombre de su nueva 
esposa y a que le to
maran fotos, en mo
mentos en que cami
naba por el vestíbu
lo de un hotel de Isla 
Verde. «Estoy aquí 
de luna de miel y no 
voy a contestar pre
guntas», indicó 
Tyson.

Tyson le advirtió 
aun fotógrafo; «sime 
-tomas una foto, te pa
teo el trasero». Efe
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No acudirán diestros famosos 
a la boda de César Rincón

La diseñadora de modas 
colombiana‘Sandra Briceño 
será, a partir del próximo 
sábado 13 de diciembre, la 
esposa del diestro colombia
no César Rincón, tras una so
bria ceremonia.

En la boda, según el ma
tador, no habrá ostentación, 
ni derroches, ni lujos, porque 
en un país como Colombia 
«con mucha gente pasando 
necesidades, sería inclusive 
ofensivo».

El enlace, tras diez años de 
noviazgo, será en una hacien
da cercana a Bogotá, y no 
acudirán diestros españoles 
famosos. Están en la lista de 
invitados amigos muy allega
dos a la pareja como Luis 
Manuel Lozanoy ganaderos 
como B orj a Pardo, Victoriano 
del Río, Juan José Rueda Y 
José Luis Parache. Efe

Pavarotti y otros artistas inaugurarán en 
Mostar un nuevo centro de música

Lucciano Pavarotti y otras 
conocidas estrellas de «pop» 
y «rock» inaugurarán el próxi
mo día 21 un nuevo centro de 
música que se está constru
yendo en Mostar, ciudad 
meridional bosnia dividida 
desde 1993 por musulmanes 
y croatas bosnios.

El centro música! 
«Lucciano Pavarotti» está 
siendo construido, con ayu
da de Pavarotti, por la orga
nización humanitaria británi
ca «War Child», en el este de 
Mostar, controlado por 
bosnios musulmanes.

Mostar sufrió graves des
trucciones durante la guerra 
bosnia, primero por los 
serbios bosnios en 1992, que 
no lograron conquistaría, y 
luego en 1993 por los croatas 
bosnios, que hoy controlan la 
Mostar oeste. Efe

El presidente Bill Clinton estuvo de 
compras por la ciudad de Nueva York

Pierce Brosnan se siente 
preocupado por la ecología

Pierce Brosnan, el último intérprete en la pantalla de 
«James Bond», manifestó sus preocupaciones ecologistas 
en unas declaraciones a una revista de cine austriaca, con 
motivo del estreno de una nueva película sobre el agente 
007.

«El mayor peligro para el planeta somos nosotros. Es 
una vergüenza con la despreocupación que trabajamos para 
su destrucción, cuando deberíamos hacer todo lo posible 
por conservaría», declarad actor irlandés en la revista «Skip».

Sobre sus planes cinematográficos, Brosnan afirma ha
ber fundado una productora irlandesa, bautizada «Irish 
Dreamtime»: «He conseguido ya mucho en Hollywood y 
me gustaría devolverle algo a mi patria irlandesa». Efe

La presentadora de televisión, 
Isabel Gemio, es una de la 
candidatas al premio "Tabaré"

Bill Clinton aprovechó su 
visita de dos días a Nueva 
York para hacer sus compras 
de Navidad, fiestas que este 
año estarán marcadas por la 
llegada a la Casa Blanca de 
un cachorro de perro labrador 
que le regaló un amigo.

Rodeado de agentes de 
seguridad, el presidente fue 
al centro comercial del South 
Street Seaport donde compró 
jerseys con la imagen de un 
perro Labrador, varios male
tines de piel, una pulsera y tres 
pequeñas cajas para meter 
píldoras. Efe

Isabel Gemio, presentadora española de televisión, for
ma parte de los candidatos para recibir uno de los premios 
«Tabaré», con los que el diario uruguayo «La República» 
distingue anualmente los mejores programas y profesiona
les de la televisión.

Gemio es candidata al Premio Tabaré al Mejor Conduc
tor Extranjero por su labojr en el programa español «Sorpre
sa, sorpresa» que es emitido por uno de los canales privados 
de Uruguay.

Sus rivales son los argentinos Julián Weich y Pablo 
Codevilla por los programas «Sorpresa y media» y «Feliz 
domingo», respectivamente.

En esta octava edición de los premios, se entregarán más 
de cuarenta en distintas categorías, que van desde el género 
dramático hasta el humorístico, pasando por el educativo y 
el documental. Efe
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Rosario y Carlos 
firman varios 
acuerdos 
relativos a su hija 
Lola

Rosario Flores y Carlos 
Orellana firmaron un acuer
do por el cual Lola, su hija, 
vivirá con su madre y verá a 
su padre una tarde a la se
mana y los dos se compro
metieron a no comerciar con 
la imagen de la niña, según 
publica en sus páginas la 
revista "Lecturas".

Aunque no llegaron a 
contraer matrimonio, Rosa
rio y Carlos, han tenido que 
ponerse de acuerdo en una 
serie de cuestiones, relativas 
a su hija, a fin de hacer menos 
traumática y más civilizada 
su separación.

La pareja rompió defini
tivamente el pasado mes de 
junio, después de haber vi
vido una historia de amor que 
duró un año y medio.

Montserrat CabaBé y su 
hija Montserrat Martí 
estuvieron visitando a la
Virgen de I

Hacía un año que 
Montserrat Caballé no can
taba en Portugal y, tras ac
tuar en Oporto, quiso hacer 
un alto en su camino hacia 
Lisboa para visitar el Santua
rio de Fátima, según publica 
en sus páginas la revista "Lec
turas".

Acompañada de su hija, 
Montserrat Martí, la diva 
catalana salió con una paz 
interior reflejada en su ros
tro. Después de rezarle a la 
Virgen de Fátima, compró de 
recuerdo una estatuilla y dijo 
que "si no me subo a un es
cenario me muero".

£

Lydia Bosch celebró su 34 
cumpleaños redeada de nieve

Lydia Bosch, una de las prin
cipales protagonistas de "Mé
dico de familia", acaba de cum
plir 34 años, según publica en 
sus páginas la revista "Lectu
ras".

Aunque todos los cumplea
ños tienen algo especial, este le 
será aún más difícil de olvidar, 
ya que pasó el día rodeada de 
nieve por exigencias del guión 
y durante la grabación del pro
grama sus compañeros de gra
bación le contaron el "cumplea
ños feliz", en un paisaje de lo 
más invernal. A pesar del frío 
aún no había caído ningún copo 
de nieve en Segovia, por lo que 
tuvieron que contentarse con 
nieve artificial.

Un frasco de auténtico 
"pesto" genovés fue enviado 
a la fiesta de cumpleaños de 
Frank Sinatra

Chábeli regresó a EE.UU» para pasar unos 
días con su novio antes de volver a Madrid

Una semana después de 
rodar el spot navideño de 
Porcelanosa, en la que apare
ce guapísima junto a su madre, 
Isabel Preysler, Chábeli ya está 
de vuelta a EE.UU, donde re
side habitualmente desde hace 
años, según publica en sus 
páginas la revista "Lecturas".

Aunque hace pocos días se 
la vio con su abuela y su tía, y 
parecía que se iba a quedar en 
España para las Fiestas, lo cier
to es que Chábeli ha preferido 
regresar con su novio y pasar 
unos días antes con él antes dé 
volver a Madrid a pasar la 
Navidad.

Un frasco con un kilo de auténtico «pesto» genovés, la salsa 
típica de la región de Liguria, preparado por el cocinero más 
prestigioso de la ciudad, Luciano Zeffirino, ha sido enviado 
ayer a Frank Sinatra, que cumple 82 años y lo pidió especial
mente para el menú de la fiesta.

El «pesto», preparado a base de albahaca,’ ajo, nueces y 
aceite de oliva, viaja acompañado por el «chef» del restau
rante propiedad de Zeffirino, a quien Sinatra conoció en 1984 
y ha elegido para que prepare «trénette al pesto», el próximo 
viernes 12. Se trata de una pasta alargada y cortada a mano, 
que según la tradición es originaria de Rossi di Lumarzo, un 
pequeño pueblo que actualmente no tiene más de 20 habitan
tes, y donde hace 100 años nació Natalina Gara venta, la madre 
del cantante. Sinatra y Zeffirino se conocieron en Las Vegas, 
trás un combate de boxeo protagonizado por Niño Ben venuti, 
y el cantante mantuvo su promesa de visitar Génova, como 
testimonia la placa que se puede ver en una de las sillas del 
local, «aquí se sentó Frank Sinatra entre las 12:40 y las 14:50 
del 14 de agosto de 1984». Efe
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HORIZONTALES.-1: Faraón egipcio.- 2: Al revés, tejido de seda. Tenga costumbre.- 3: Ópalo 
noble. Demostrativo. Contracción.- 4: Lechuza grande. Tuesto. Figurado, barrunté una cosa.- 5: 
Al revés, preposición. Consonante repetida. Al revés, pez acantopterigio (PI).- 6: Figurado, deja 
de ser, desaparece. Soga de esparto (PI).- 7: Se desprende una cosa de donde etaba unida o 
fija. Procesada.- 8: Indiferente de una noticia o suceso (Fem). Preposición. Consonante repeti
da.- 9: Ninfa de la mitología griega. Artículo. Personaje de la Biblia.- 10: Letra griega. Artículo. 
Toco un instrumento musical.-11: Edificio griego y romano para espectáculos.

VERTICALES.-1: Capa de la corteza terrestre.- 2: Aparato que sirve para pescar. Cierto mue
ble.- 3: Dícese del individuo de estirpe noble, en las lenguas antiguas de India e Irán. Musa de 
la Historia.- 4: Juego de naipes. Lo principal y más estimado en cualquier línea. Número roma
no.- 5: Al revés, matrícula de coche. Planta tifácea. Personaje de la Biblia.- 6: Prefijo que deno
ta intensificación. Lance del toreo.- 7: En Blasónica, losange largo y estrecho (PI). Especie de 
chacó pequeño.- 8: Mamífero carnicero. Exhalar fragancia o hedor. Consonante repetida.- 9: 
Nombre de consonante. Municipio de Almería. Cada uno de los dioses de la casa o del hogar.- 
10: Versículo del Corán. Anheló persistentemente una cosa.- 11: Manuscrito antiguo que con
serva huellas de una escritura anterior borrada artificialmente.

Las letras de la P a la Z representan los números del 0 al 9, 
aunque no necesariamente en dicho orden. Sumando los 
números que representan las letras de cada columna hori
zontal y verticatmente, habrán de obtenerse las sumas que 
aparecen al final de las mismas. Para orientación del lector 
se dan los valores atribuidos a dos de las letras
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Buscar 10 
sinónimos de 
GRANDIOSO

ARIES. Salud regular. Sus tareas 
domésticas avanzarán un poquito 
más de lo previsto. En el amor el dia 
transcurrirá un poco mejor que en 
días anteriores
TAURO. Su salud sigue bastante 
mal. Aproveche la jomada para per
manecer más tiempo en la cama. En 
el amor la postura de su pareja le 
irritará
GÉMINIS. Salud bastante buena. 
Hoy se sentirá muy orgulloso de un 
cierto familiar. No desdeñe los con
sejos que le darán sobre el amor

LIBRA. Salud muy delicada. 
Malentendido con su familia que le 
pondrá de mal humor. Procure 
pasar más horas con la persona 
amada
ESCORPIO. Salud buena.
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T

CÁNCER. Salud muy buena. 
Póngase al día cuanto antes en sus 
tareas domésticas y no las abandone 
de ese modo. Horas de felicidad en 
el amor
LEO. Salud óptima. No prometa 
nada a nadie sin-estar seguro de que 
Eodrá cumplir su promesa. Día 

eno de felicidad en compañía de su 
pareja
VIRGO. Salud mala. Triunfará en 
su círculo de amistades gracias a su 
personalidad y espíritu de lucha. 
Hoy sentirá melancolía en su 
corazón

Contratiempo que impedirá poner 
al día su correspondencia. En el 
amor la tendencia es a crearse una 
dependencia afectiva
SAGITARIO. Vigile su peso y no 
cometa excesos el fin de semana. 
Posible salida al campo durante el 
fin de semana. Bastante bien en el 
amor
CAPRICORNIO. Salud regular. 
No cambie de opinión con tanta fre
cuencia ya que esa actitud le perju
dica. Día propicio para pasarlocon 
su pareja
ACUARIO. Salud muy buena. 
Debería aprender a tomar solo sus 
decisiones y no depender de nadie. 
Declare sus sentimientos a la perso
na amada
PISCIS. Salud estupenda. No se 
sienta contrariado si sus familiares 
no actúan como usted desearía. 
Horas románticas e inolvidables en 
el amor

Escribir cada palabra en círculo, según las defi
niciones, partiendo de la casilla indicada con la 
flecha y de izquierda a derecha, es decir, en el 
sentido de las agujas del reloj.

1: Ascuas.- 2: Suspendido.- 3: Merluza seca y 
curada al aire.- 4: Terreno donde se cría el aba- 
cal.- 5: Asegura con pasador una puerta.- 6: 
Con deliberada intención.- 7: Cortejar.- 8: 
Ráfagas.- 9: Extremo superior o punta de algu
na cosa (PI).-10: Unidad de medida tipográfica.- 
11: Mujer que demanda en juicio.-12: Depósito 
algo considerable de agua, detenida en el terre
no, natural o artificialmente
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Raúl González y Seedorf no se 
ejercitaron ayer, el primer por un 
golpe en el muslo y el segundo por 
una sobrecarga

Como rivales para los cuartos de final de la Lisa de Campeones

Los madridistas no quieren a 
equipos alemanes ni al Juventus
Las preferencias de los ju

gadores del Real Madrid con 
vistas al sorteo de los cuar
tos de final de la Liga de 
Campeones que se celebra
rá el próximo día 17, se de
cantan a evitar a los conjun
tos alemanes y al Juventus 
italiano.

Efe - Madrid

Femando Morientes resumió 
el sentir de la plantilla. «Si pu
diera elegir me quedaría con el 
Mónaco. Borusiay Juventus me 
parecen de los más complicados, 
son equipos difíciles y más en 
Copa de Europa, porque los ale
manes y los italianos están cur
tidos en esta batalla», dijo.

Morientes participó ayer de 
la jornada de entrenamiento de 
recuperación en las instalacio
nes de la Ciudad Deportiva a la 
que acudió la casi totalidad de 
la plantilla, con excepción del 
brasileño Roberto Carlos quien, 
al finalizar el partido de Liga de 
Campeones frente al Oporto, 
viajó a su país.

Raúl González y el holandés 
Clarence Seedorf también se 
personaron, aunque no se ejer
citaron. El primero por las mo
lestias que le ocasionó en el 
partido del miércoles un golpe 
en el muslo, y el segundo con 
una sobrecarga.

A pesar de que la sesión de 
trabajo sólo,se prolongó por 
espacio de cuarenta y cinco 
minutos para los titulares fren-

Savio comenzó a trabajar en el 
gimnasio de la Ciudad Deportiva

Efe - Madrid

El brasileño Savio Bortolini,. 
último fichaje del Real Madrid, 
comenzó ayer a trabajar en el 
gimnasio de las instalaciones de 
la Ciudad Deportiva, donde ini
ció un plan dirigido a reforzar 
sus tobillos.

Bortolini dedicará una sema
na a fortalecer esa parte del 
cuerpo, que parece ser la más 
vulnerable de su anatomía, y 
hasta el próximo día 18 no vol
verá a Brasil.

Hierro lucha por el control del balón con un jugador del Oporto, durante el partido del miércoles. EFE

te al Oporto, la plantilla del Real 
Madrid permaneció más tiempo 
en la Ciudad Deportiva porque 
ayer Alvaro celebró su cumplea
ños.

Noche muy bonita
Morientes recordó que la 

victoria sobre el Oporto ha sido 
«muy importante para el Real 
Madrid y el madridismo. La 
noche que se vivió fue muy

Tras las vacaciones de Navi
dad el jugador brasileño se in
corporará a la disciplina del 
equipo madrileño el día 27, cuan
do el Real Madrid volverá a los 
entrenamientos, y con casi total 
seguridad podrá debutar en el 
partido de Liga del 3 de enero 
frente al Betis.

Savio presenció ayer en di
recto el encuentro de Liga de 
Campeones que el Real Madrid 
jugó con el Oporto y hoy tuvo 
su primer contacto con sus nue
vos compañeros. Tras hablar con 

bonita. Lo mejor fue la victoria, 
que nos hace dar un paso ade
lante».

«Todos los rivales son fuer
tes y cualquiera nos pondrá las 
cosas difíciles. A partir ahora ya 
es otra historia diferente. Navale 
ser regular, las eliminatorias se 
van a decidir con dos partidos», 
agregó.

Los posibles rivales del Real 
Madrid para los cuartos de final 
serán Borusia Dortmund, Dina

su entrenador Jupp Heynckes fue 
el primero en abandonar la Ciu
dad Deportiva.

«He llegado a un gran club y 
a un gran equipo donde se apre
cia mucho cariño», fueron las 
primeras palabras de Savio.

«Me ha gustado todo lo que 
he visto, jugadores y entrenador. 
Ayer vi un grandísimo partido 
y goles dé muy bella factura. 
Todos jugaron muy bien y es
pero poder hacerlo yo pronto», 
comentó.

Savio manifestó su alegría por

mo de Kiev, Bayer Leverkusen, 
Juventus, Manchester United, 
Bayern de Munich y Monaco.

José Emilio Amavisca señaló 
que no tiene «preferencias» con 
vistas al sorteo. «Me da igual, 
todos son buenos. Partimos 
como favoritos, pero todos los 
que se han clasificado son los 
mejores de Europa y si quere
mos ser campeones nos da igual. 
Para ser campeón hay que ga
nar a los mejores», dijo.

la clasificación del Real Madrid 
para los cuartos de final de la 
Liga de Campeones que se re
anudará en el mes de marzo. 
«Esta es una competición im
portante para el Real Madrid 
porque hace tiempo que no la 
gana», indicó, pero no comen
tó sus preferencias por el próxi
mo rival.

«Ahora todos los rivales son 
muy difíciles, pero confío en que 
el Real Madrid siga avanzando 
en este campeonato», agregó el 
brasileño.

El Barcelona 
somete su liderato 
al examen del 
Español

Natalia ARRIAGA

El Barcelona someterá el 
sábado su recién recuperada 
condición de líder de la liga al 
examen del Español, rival siem
pre digno de respeto -y más en 
un derbi-, como acredita su cuar
ta posición en la tabla.

Este partido, el más intere
sante de la decimosexta jorna
da, enfrentará al segundo equi
po más goleador del campeona
to (el Barca suma 32 tantos) con 
el menos goleado (sólo ocho ha 
encajado el Español) en un 
momento propicio para ambos, 
que han recuperado en las últi
mas jornadas a varios de sus 
jugadores lesionados, como 
Josep Guardiola y Sonny 
Anderson, por un lado, y Juan 
Eduardo Esnáider, por el otro.

En cambio, faltará del cho
que el máximo goleador de la 
liga, Rivaldo, que jugará con la 
selección brasileña en Arabia.

El Real Madrid, eufórico tras 
su pase a los cuartos de final de 
la Liga de Campeones de Euro
pa, volverá a la realidad del tor
neo nacional recibiendo la visi
ta del Mérida, decimotercero y 
particularmente desafortunado 
en sus salidas: sólo ha ganado 
un partido a domicilio, aunque 
fuera con el Deportivo.

La plantilla madridista con
tará con dos bajas importantes, 
la del lesionado Pedja Mijatovic 
y la del también convocado por 
Brasil Roberto Carlos.

El Atlético, tercero a cinco 
puntos del Barcelona y tres del 
Real Madrid, viajará a las islas 
para enfrentarse con el Tenerife, 
un equipó cuya crisis parece no 
tener fin y que ocupa ya posi
ciones de promoción a segunda 
división. El conjunto que ahora 
entrena Artur Jorge sólo lleva 
una victoria en casa, mientras 
que el Atlético llegará a tierras 
canarias crecido por la excelente 
imagen que ofreció el pasado 
martes en su partido de Copa de 
la UEFA ante el Croatia, que le 
valió la clasificación para cuar
tos de final. Juninho será la baja 
brasileña en las filas atletistas.

También se presenta intere
sante el Deportivo-Real Socie
dad, pese a que teóricamente no 
debería ser muy igualado por
que enfrentará al decimocuarto 
y al quinto. Pero la reacción del 
equipo de La Coruña se ha he
cho esperar tantas semanas que 
ya no puede tardar en llegar.

Otro de los equipos que al
ternan las de cal con las de are
na, el Athletic de Bilbao, espe
ra la visita del Celta de Vigo. Tras 
su convincente resultado de la 
última jornada (1-4 sobre el 
Compostela), los bilbaínos con
fían en que se prolongue la ra
cha goleadora de Julen Guerre
ro y Joseba Etxeberria para en
cadenar nuevos triunfos.
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Incógnita y 
rumores sobre el 
sustituto de 
Naharro en el 
Albacete

Efe - Albacete

Tras la dimisión de Miguel 
Naharro como técnico del 
Albacete Balompié, las incóg
nitas sobre cual puede ser su 
sucesor se transformar día a día 
en multitud de rumores, que no 
se detienen en el puesto del en
trenador y alcanzan a nombres 
de jugadores que podrían lle
gar a partir del día quince.

En cuanto a los entrenado
res, la lista, que en un principio 
fue amplia, se ha ido reducien
do por momentos; así, al día de 
ayer, tres técnicos parecen ser 
los mejor colocados para susti
tuir a Naharro, Carlos Aimar, 
Pepe Carcelén y Juan Manuel 
Lillo. En el técnico argentino, 
Carlos Aimar, parece ser el 
mejor colocado, dado que Lillo 
pudiera tener algún compromiso 
anterior con otro equipo, ya que 
el mismo Juan Manuel Lillo ha 
pedido a los dirigentes del 
Albacete unos días para definir 
su futuro.

En cuanto a jugadores, los 
rumores se disparan en todas las 
direcciones, en unos casos ru
mores, y en otros noticias con
trastadas como el caso de Raúl, 
jugador del Real Valladolid, con 
el que este jueves se mantienen 
contactos en la capital pucela
na.

En el capitulo de rumores, 
en la capital albaceteña circu
lan comentarios sobre el regreso 
a la disciplina del club blanco 
de jugadores carismáticos de 
la etapa dorada, caso del cen
trocampista, José Luis Zalazar 
o del croata del Betis y ex-ju- 
gador del Albacete, Bjelica.

Abelardo: "Con Camacho, es un difícil rival de batir"

Los barcelonistas destacan 
la campaña del Español

Efe - Barcelona

Los jugadores del FC Bar
celona coincidieron ayer en des
tacar la buena campaña reali
zada hasta ahora por el RCD 
Español, próximo rival del equi
po de Louis van Gaal, así como 
la gran calidad del grupo que 
entrena José Antonio Camacho.

La plantilla barcelonista 
volvió a los entrenamientos 
después del encuentro de Liga 
de Campeones disputado en 
Eindhoven frente al PSV (2-2) 
y que puso punto y final a la 
trayectoria europea del conjunto 
azulgrana.

Sobre el próximo enfrenta
miento ante el Español, 
Abelardo Fernández recordó el 
especial carácter que rodea a 
estos encuentros de rivalidad 
ciudadana.

«Generalmente sejuegan con 
mucha intensidad y resultan muy 
igualados, especialmente des
de que los españolistas son di
rigidos por José Antonio 
Camacho, puesto que se han 
convertido en un rival difícil de 
batir», dijo.

Sonny Anderson
El delantero brasileño Sonny 

Anderson, que ayer no se entre
nó a causa de unas pequeñas mo
lestias en la espalda, coincidió 
con Abelardo al señalar que este 
tipo de partidos son siempre

El Barcelona no se fía del Español.

especiales.
«Hay muchos jugadores 

como Ouedec y Esnáider que 
marcan la diferencia, pero no
sotros vamos a jugar como siem
pre, a nuestro ritmo», indicó.

El defen^sa Albert Ferrer 
opina que el partido llega en «ua 
momento bastante bueno» para 
su equipo, porque considera que 
el Barcelona «está jugando 
mejor y más asentado en el 
campo».

Sobre la posibilidad de que 
su equipo note el cansancio, tras 
el partido contra el PSV, Ferrer 
aseguró: «no vamos a notarlo, 
ya que hemos entrado en la di
námica de jugar cada tres días 
y no nos afecta». «Afrontamos 
el partido con tranquilidad. 

porque entre otras cosas, es uno 
de los rivales mas directos que 
tenemos», agregó.

Al defensa barcelonista no 
le sorprende en absoluto la tra
yectoria del Español este año. 
«Es un equipo con motivación 
especial y que está demostran
do que no debe sentirse inferior 
a ningún otro equipo».

La plantilla azulgrana con
sidera, en general, que el parti
do del sábado podría ser muy 
oportuno para la reconciliación 
del equipo con su afición. En 
este sentido, Roger García co
mentó; «en realidad la afición 
siempre está con el equipo y 
todos esperamos que el sábado 
podamos ver un buen espectá
culo».

La ultima reunión 
del año de la LFP 
abordará el 
asunto arbitral

Efe - Madrid

La Liga de Fútbol Profesio
nal (LFP) celebrará hoy su úl
tima reunión de este año en la 
que, entre otras cuestiones, 
abordará el asunto de los cole
giados después de que los ár
bitros de Primera y la mayoría 
de segunda declararan hace un 
par de semanas jornada de re
flexión en protesta por las crí
ticas que sufren de directivos 
y jugadores.

Los representantes de los 
clubes analizarán la situación 
creada por la decisión de los 
colegiados de no dirigir los 
encuentros de hace dos jorna
das, y se estudiará la posibili
dad de llegar a un acuerdo para 
moderar las declaraciones en 
contra de dicho colectivo arbi
tral, informaron a EFE fuentes 
de la LFP.

Consenso

En este punto y durante las 
fechas previas a la convocato
ria de paro de los árbitros, va
rios presidentes expresaron 
muy diferentes puntos de vis
ta al respecto, aunque se inten
tará llegar a un consenso para 
que el tono de las manifesta
ciones sea más bajo.

También se tratará el capí
tulo de las quinielas, y es que 
la LFP está tratando con el 
Consejo Superior de Deportes 
(CSD) que se aumente lo que 
percibe por este apartado.

Además, los dirigentes de 
los clubes volverán a analizar 
el apartado televisivo y se hará 
un resumen de 1997 ante la 
cercanía del fin de año.

"Hay que tener los pies en el suelo", 
opina el españolista Esnaider

Javier Pérez: "El Atlético 
no es nada del otro mundo"

Efe - Barcelona

Juan Eduardo Esnáider, de
lantero del Español, se mostró 
ayer como el jugador más cauto 
de la plantilla al referirse al derbi 
del próximo sábado y, pese a la 
cuarta plaza que ostenta su equi
po en la clasificación, aseguró 
que «hay que tener los pies en el 
suelo».

Esnáider no quiso ratificar las 
declaraciones de algunos de sus 
compañeros, que consideran a 
los barcelonistas rivales direc
tos en la Liga, y se limitó a 
manifestar que «existen pocas 
diferencias en estos momentos 
entre ambos conjuntos según la 
tabla clasificatoria».

El delantero calificó de «di
ferente» el derbi del sábado a los 
que vivió en Madrid como ju
gador del Real y del Atlético, ya 
que «el Español no es un equipo 
grande y, por lo tanto, este par
tido no levanta tantas expecta-

Juan Eduardo Esnaider.

ti vas».
«Sin embargo, estamos ilu

sionados con el encuentro fren
te al Barcelona, porque nos en
frentaremos a un grande y, si 

ganamos, recortaríamos distan
cias en la clasificación», subra
yó el hispano-argentino. Juan 
Eduardo Esnáider desconoce si 
el Barcelona y el Real Madrid 
son rivales directos de su equi
po en este momento, aunque «son 
los dos equipos que el Español 
tiene más cerca en la tabla».

Por su parte, Toni Jiménez, 
guardameta del Español, aseguró 
ayer que los jugadores de su 
equipo no tienen «miedo» ante 
la visita del próximo sábado al 
Camp Nou y recordó que en los 
últimos derbis catalanes de Pri
mera División disputados en 
campo barcelonista su equipo 
tuvo opciones de lograr un re
sultado positivo, aunque no lo 
consiguiese.

Toni añadió además que «la 
plantilla españolista ha demos
trado este año que en cualquier 
estadio se mantiene fiel a sus 
idéas y el sábado no va a ser 
diferente».

Efe - Tenerife

El presidente del Tenerife, Ja- 
vier Pérez, declaró ayer en con
ferencia de prensa que el próxi
mo rival de su equipo en la liga, 
el Atlético de Madrid, «no es 
nada del otro mundo».

Javier Pérez reconoció que el 
Atlético de Madrid es un equi
po importante, pero «no un 
equipazo», y advirtió que el 
domingo «no vamos a jugar ni 
contra el Milan ni contra el 
Inter», para añadir que el 
Tenerife tiene que jugar bien e 
intentar que las ausencias por 
lesión de Domingos y de Pablo 
Paz no se noten en el terreno de 
juego.

Respecto a la situación del 
Tenerife, Javier Pérez calificó 
de «impresionante» la actitud de 
las peñas que han apoyado a los 
jugadores en los entrenamientos 
y añadió que espera que el am
biente «sea tan positivo como el 
vivido en el partido con el el 
Espanyol».

Javier Pérez espera que el 
Tenerife gane al Atlético de 
Madrid y, de esa forma, quitar 
el temor de la afición al descen
so, porque, afirmó, la gente sabe 
lo bonito que es «respirar el 
fútbol de Primera División».

En ese sentido, señaló que 
con 39 o 40 puntos el Tenerife 
no tendrá problema alguno para 
permanecer en Primera Divi
sión, por lo que, prosiguió, «si 
somos capaces de ganar dos 
partidos en lo que queda de 
primera vuelta tendremos die
cinueve puntos» y, confió en que 
«no se hará una segunda vuelta 
tan mala como la primera».

Sin embargo, Javier Pérez 
reconoció que el Tenerife ne
cesita un tiempo para acoplar a 
los jugadores. Por eso, no ocultó 
que el equipo «pasará por mo
mentos difíciles» aunque, agre
gó, la situación actual no es 
alarmante ni durará todo el tiem
po, puesto que los futbolistas son 
los mismos que quedaron nove
nos el año pasado y quintos el 
anterior.
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Equisoain se 
lamenta por la 
suspensión del 
partido ante el 
Cangas

Efe - Pamplona

El entrenador del Portland 
San Antonio, «Zupo» Equisoain 
se ha mostrado molesto por la 
suspensión el miércoles del en
cuentro ante el Cangas a los seis 
minutos de juego y ha manifes
tado hoy a EFE que «es increible 
que estas cosas pasen en Asobal, 
aunque no hay que darle más 
vueltas».

La condensación de hume
dad en el pabellón El Gatañal 
de Cangas del Morrazo obligó 
al técnico antoniano a solicitar, 
cuando sólo habían transcurri
do seis minutos de juego (4-4 
en el marcador), la suspensión 
del encuentro tras las sucesivas 
caídas de los jugadores 
antonianos.

«Peligraba la integridad fí
sica de los jugadores y creí que 
lo más conveniente era parar el 
encuentro. Los árbitros estuvie
ron de acuerdo, lo mismo que 
el Cangas y, aunque tratamos de 
continuar en otra pista, ellos no 
lo tenían pre vito y al parecer no 
había una disponible», explicó 
Equisoain.

El problema, a juicio del 
entrenador albiazul, radica en 
que esta no es la primera vez que 
el Cangas se ve obligado a sus
pender un partido, ya que en el 
transcurso de la quinta jomada 
de liga que enfrentaba el con
junto gallego con el Altea, el 
partido tuvo que disputarse en 
otra pista, con derrota final del 
Cangas.

En este sentido, Equisoain 
explicó que «sólo cuando pasa 
varias veces, el Comité de Com
petición toma cartas en el asun
to», aunque lo que más le mo
lestó al técnico navarro fue «el 
viaje que tuvimos que hacer en 
balde, porque han sido 24 ho
ras en autobús para nada y se te 
queda un poco cara de tonto».

Mundial de 
Ajedrez: Shirov 
ganó a Granda

Efe - Groninga (Holanda)

El gran maestro español 
Alexei Shirov derrotó ayer, con 
negras, al gran maestro pema- 
no Julio Granda en la primera 
partida de la segunda ronda de 
la eliminatorias del Campeonato 
del Mundo de ajedrez que se 
disputa en esta ciudad holande
sa.

El brasileño Gilberto Milos, 
con blancas, se impuso al vete
rano alemán Stefan Kinderman 
mientras el colombiano 
Gildardo García, con negras, 
perdía con el polaco Michal 
Krasenkov.

La sorpresa de esta ronda fue 
la derrota del ucraniano Vassili 
Ivanchuk, quinto del mundo y 
uno de los favoritos, con el es
tadounidense Yasser Seirawan.

Olano, ciclista del año en la sala ''Marca Esprint”

Indurain y Rominger 
recibieron un homenaje

Efe - Madrid

El navarro Miguel Induráin 
y el suizo Toni Rominger reci
bieron ayer un homenaje espe
cial en el transcurso de la cuar
ta gala de entrega de premios 
«Marca Esprint», que organiza 
el diario deportivo madrileño y 
que ayer por la noche se realizó 
en un céntrico hotel de Madrid, 
al considerarles los dos grandes 
«genios» de la década de los no
venta.

Además, en la misma cere
monia de entrega de premios, 
patrocinada por Moviline, se 
entregó el premio al mejor ci
clista del año en el pelotón es
pañol y que correspondió al 
guipuzcoano Abraham Olano, 
en las filas del Banesto.

Desde las 21.30 horas, se 
procedió a la entrega de los 
premios que anualmente conce
de el diario madrileño a los ci
clistas españoles más destaca
dos de la temporada y que por 
puntuación, en esta ocasión 
correspondió a Abraham Olano, 
seguido de Femando Escartín 
(Kelme) y José María Jiménez 
(Banesto).

Juan Carlos Domínguez 
(Kelme), quien también recibió 
el premio especial al mejor ini
cio de temporada, en la presen
te, en la que se adjudicó la vic
toria en la Vuelta a Murcia, 
Vuelta a Valencia y Semana 
Catalana, acabó cuarto, por 
delante de Aitor Garmendia

Aznar almuerza con tenistas y 
ciclistas españoles en la Moncloa

Efe - Madrid

José María Aznar, presiden
te del Gobierno, ha almorzado 
hoy en el Palacio de La Moncloa 
con una representación de los 
mejores tenistas y ciclistas es
pañoles.

La representación ciclista, 
encabezada por Miguel Indu- 
ráin, ha estado formada por 
Abraham Olano, Pedro Delga
do, Femando Escartín, Melchor 
Mauri, José María Jiménez, 
Marisa Cagigas, Oscar Freire, 
Eleuterio Anguita y Daniel 
Clavero.

Los tenistas invitados han 
sido Arantxa Sánchez Vicario, 
Carlos Moyá, Sergi Bruguera, 
Félix Mantilla, Alex Corretja, 
Alberto Berasategui y Albert 
Costa.

Junto al presidente del Go
bierno, ha almorzado también 
su esposa, Ana Botella; su hijo 
mayor, José María; Esperanza

Indurain recibió anoche un homenaje especial en Madrid.

(ONCE).
En el apartado de nominacio

nes especiales, el veterano Al
berto Leanizbarrutia (ONCE) 
fue galardonado con el premio 
al mejor gregario.

El equipo Kelme-CostaBlan
ca que dirige Alvaro Pino reci
bió el premio al mejor equipo 
del año 1997 y su director de
portivo y ex ciclista profesional 
el reconocimiento a la mejor 
trayectoria técnica de la tempo
rada.

Roberto Heras, también del 
Kelme-Costa Blanca, fue el 
agraciado con el reconocimiento 
al mejor corredor revelación del 
año, en tanto que la Vuelta a 
Burgos fue designada la mejor 
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José M" Aznar, con los cicilistas y tenistas, a las puertas de la Moncloa. EFE

Aguirre, ministrado Educación 
y Cultura, y Pedro Antonio 
Martín Marín, secretario de 
Estado para el Deporte.

Antes del almuerzo, que se 
ha prolongado durante más de 

carrera del año.
El conjunto bancario B anes- 

to recibió el título de mejor 
equipo sub’23 y uno de sus 
corredores, Francisco Mance
bo, el de corredor más destaca
do de esa categoría durante la 
temporada, en la que se adjudi
có el triunfo en siete carreras y 
que le permitirá en 1998 ascen
der al campo profesional a las 
órdenes de José María Echávarri 
y Eusebio Unzué. Por último, 
se concedieron menciones es
peciales a Juan Llaneras, que 
en 1998 disputará algunas ca
rreras en ruta con el equipo es
tadounidense US Postal, y Mi
guel Alzamora por su campeo
nato del mundo en pista.

tres horas, Aznar paseó junto 
con sus invitados por los jardi
nes del Palacio de La Moncloa 
y les enseñó la sala donde se 
celebran los Consejos de Mi
nistros.

El PP expone al 
PSOE el borrador 
de la reforma de 
la ley del Deporte

Efe - Madrid

El secretario de Estado para 
el Deporte, Pedro Antonio 
Martín Marín, y el portavoz del 
PP en materia deportiva, Fran
cisco Antonio González, se re
unieron ayer en el Congreso con 
el portavoz socialista Jerónimo 
Nieto para estudiar el borrador 
del proyecto que modificará la 
actual ley del Deporte.

La reunión, explicó a EFE 
el portavoz del Grupo Popular, 
forma parte de los contactos que 
está manteniendo el secretario 
de Estado con representantes 
políticos y de los sectores afec
tados por la ley.

En la entrevista, el diputa
do socialista recibió el borra
dor del proyecto con el objeti
vo de que pueda plantear las 
consideraciones que crea opor
tunas antes de que el Gobierno 
remita a las Cortes el corres
pondiente proyecto de ley.

El objetivo es que el proyec
to pueda enviarse al Parlamento 
durante el próximo periodo de 
sesiones, entre febrero y junio, 
y para ese debate Francisco 
Antonio González confía en que 
exista un consenso entre los 
grupos parlamentarios.

Entre las cuestiones más 
importantes de la reforma pre
vista, el portavoz del grupo 
popular destacó la regulación 
de las sociedades anónimas 
deportivas, la separación de los 
Comités Olímpico y 
Paralímpico y la adopción de 
un régimen sancionador.

Respecto a esta última cues
tión, hizo hincapié en la nece
sidad de que, sin mermar la 
libertad de expresión de los 
dirigentes deportivos, se pue
dan evitar actitudes que están 
dando lugar a «espectáculos 
como a los que se asiste últi
mamente».

Martín Marín: "El 
tercer extranjero 
en baloncesto no 
me parece bueno"

Efe - Madrid

Pedro Antonio Martin 
Marín, secretario de Estado 
para el Deporte, aseguró ayer, 
en el transcurso de una entre
vista concedida al programa de 
los servicios informativos de 
Telemadrid «Más que pala
bras», que la existencia del 
tercer extranjero en la Liga 
ACB «no es buena» y tratará 
de reunir a todos los estamentos 
del baloncesto español para 
tomar decisiones sobre esta 
cuestión. "A mi, personalmen
te, me parece que no es bueno 
que existan tres jugadores no 
seleccionables, pero yo tengo 
que ser, y voy a ser, extrema
damente respetuoso con esos 
convenios», indicó Martín

<• Marín.
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OREL VECTRA TD Rull Equlp» 
FIAT TEIVIRRA -|.8I. Ful! Equlp 
CITROEN ZX Diesel T. Extras 
PEUGEOT 106 KID
FORD SIERRA 2.3 Diesel T. Extras
IVIERCEDES 300 Diesel Full Equlp 
PEUGEOT 405 SRI T. Extras 0 
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Y OTROS 50 VEHICULOS IVIAS QUE TENEMOS EN STOCK 
VEHICULOS TOTALMENTE REVISADOS Y GARANTIZADOS
PREGUNTAR SR. FRANCISCO PEREZ - Tolf.: 989 42 53 61

nrACin¿¥«^^>^>^ANOlMiocic>H» s«Aw <mosa) vvHOiuncq concksionXrio pkuocotI

RENAULT 21 TXE D/A. C/C, E/E, A/A
RENAULT 21 Turbo Diesel D/A. C/C, E/E, A/A
RENAULT MEGANE RL Diesel A/A, D/A
RENAULT 19 Diesel
MERCEDES BENZ 190 E 2.3 A/A, C/C, E/E, D/A, ABS
CITROEN XM Diesel A/A, C/C, E/E, D/A
CITROEN ZX 16v 2.0 I C/C, E/E, A/A, ABS
CITROEN ZX AURORA Turbo Diesel A/A, C/C, E/E
SEAT IBIZA 1.2 5 puertas TX
FORD MONDEO 2.0 16v A/A, C/C, E/E, D/A
VOLVO 440 GLT, A/A, C/C, E/E, D/A

12 meses
6 meses

12 meses
6 meses
6 meses
6 meses
6 meses
6 meses
6 meses
6 meses
6 meses

94
89
96
89
89
91
94
94
91
94
90

1.200.000
850.000

1.750.000
675.000

1.450.000
1.250.000
1.500.000
1.250.000

395.000
1.750.000
1.100.000

Si ea diez días no está conforme con su compra, 
le devolvemos su dinero - DOS ANOS DE garantía

BALTASAR RUIZ. S.L.
Ctra. Carrión, Km. 242 - Tel.: 22 73 50 - CIUDAD REAL

Ronda de Toledo* 23 - Tal.» 22 17 60 - 04 
CIUDAD RCAIU

Modelo Año RV.P.
MERCEDES-BENZ E-260 Full Equipe 90 2.500.000
MERCEDES BENZ E-300 D 92 3.200.000
MERCEDES BENZ E-250 D 1.900.000
MERCEDES BENZ E-190 2.3 16V 1.200.000
MERCEDES BENZ E-300 24 V 2.000.000

a Modelo
1 FIAT CROMA 2.5 TDI
K RENAULT SAFRANE TD.
| AUDI 100 2.2 E
f BMW 535 1
| MERCEDES BENZ 280 C

Año
1.250.000
1.750.000

975.000
1.900.000
2.850.000

Coíl ^garantía Mercedes - AUTOTRAK - Fol C. Carriófi - Telf«: 22 22 08 - C. Real

^yqpQf^ SFORTí^CíI^B
MARCA
AUDI 80 TD Color Azul Europa
AUDI 80 TDI Burdeos
BMW 525 TDS año 94. Full equipe, Burdeos 
BMW 325 TDS Automático, azul turquesa
ISUZU MAGIC 2.8 Turbo Intercooler Negro 
ISUZU TROOPER 2.8 Turbo Intercooler Plata 
ISUZU TROOPER 2.8 Turbo Corto Blanco
FORD PROVE 24 V Seminuevo Rojo, 27.000 km.
PEUGEOT 309 Granate
OPEL VECTRA 2.0 Oro
RENAULT 19 ADAGIO Full Equip
RENAULT 25 V6 Full equipe, blanco

LAuto SPORT, C.B. C/ Real, 68 - MALAGON 
Tfiio.: 80 11 59

Móvil: 929-18 99 43 / 939-17 55 22

Modelo

■■ Z / ■■ ZZ z :í-zZ^-' z-> z X zV^X^z S s * MCvOWWWOVZ-v z Z.

HIJOS DE DIONISIO GRANDE, S.C.
Matrícula Año

SEAT TOLEDO 1.81 GL A/A, D/A, Radio 
FORD ESCORT GHiA NOMADE 1.8 D F/E 
FORD ESCORT CLX 1.81 16 v. 3 p. 
RENAULT CUO 1.9 D RN 5p. D/A, P/M 
CITROEN ZX 1.4 REFLEX 5p.
RENAULT 19 GTS CHAMADE 4p. A/A, P/M 
RENAULT 21 GTS 4p. D/A, E/E, C/C 
SKODA FAVORIT 1.3 5p.
CITROEN AX 1.4 TRS 5p.
FOR ESCORT 1.3 GL 5p.

CR-5896-P 
CR-7425-P
CR-0162-P 
CR-5042-N
CR-0982-O
CR-916O-N
M-74O7-IF
CR-4551-O
CR-9621-K 
CR-4759-G

950.000
950.000
800.000
750.000
550.000
475.000
450.000
350.000
350.000
150.000

HIJOS DE DIONISIO GRANDE S.C. 
Telf.: 21 27 57 - 21 16 25 

Ctra. Puertollano, 10 - CIUDAD REAL

SERVICIO RAPIDO 
Ctra. Carrión, nave 50 

Tell.: 22 81 54

LARACHE PRESTIGE CARS, S.L.
-$ *<?S'9w«.'‘ í'-^^.x-i^^??.^^^' í^^^^^?^S^^^^^^^J^^§^^b^í^á^^^x^í^ -^X 'íí^^'^í^'*í>* *"*'■ Í^í •■ xxxxz^S.

Modelo 
AUDI COUPÉ

Año 
90

P.V.P. 
1.600.000

COCHES EN STOCK
Modelo
AUDI 100 2.0 1

Año 
92

P.V. 
2.100

AUDI 80 1.81 91 1.300.000 NACIONALES Y DE IMPORTACION ALFA 164 TD 89 1.00
AUDI 90 4X4 91 1.650.000 | GARANTIA TOTAL HASTA 3 AÑ0S| B.M.W. 524 TD 89 1.500

\F!NAllC!AUgSAT0D0BJíy!^C0N0S!l^^
Con nosotros nunca saldrá perdiendo. Si no está conforme con su compra, se lo descambiamos

Distribuidor (Í^ <^ ^/ Socuéllamos, 3 - Pol. Larache
0fici3Í'. HYunom SsANGí)t3NG Telf.: 21 57 09/10 - CIUDAD REAL
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RV.RAUTOMOVILES NACIONALES Y DE IMPORTACION EQUIPAMIENTO
MARCA AÑO

MERCEDES 250 Diesel CLASE C 95
MERCEDES 300 Diesel 93
AUDI A6 Diesel 95
AUDI TOO TDI 2.5 93
AUDI 80 TDI 94
AUDI 80 1 .8 90
VOLKSWAGEN GOLF 1.9 TDI 95
ISUZU MAGIC II 2.8 Intercooler 91
MITSUBISHI Largo 91
MITSUBISHI 2.8 95
ayisiTENOsa, disponemos de mas vehículos en nuestra exposición 
sf í AUTOMOVlLES ^.¿#^^^^''^ otra, Carrión» km. 242, nava 96

Talf.s"(926> 26 15 04 » Móvil 029 12 24 99
ÍiMAJLifJCjJK'''''^ 13005 CIUDADRE AL

Dirección y venta: 
aUlt-l-K/^MO MJ^TKO OKI^f^O

EXPOSICION Y VENTA:
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OPEL ASTRAGL1.4 
CITROEN ZX1.4 
CITROEN XANTIA 2.0
SEAT TOLEDO TD1.9 
FORD FIESTA 5P 1.1
SEAT CORDOBA D 1.9

A/A, Airbag <95) 1.345.000
A/A (95) 1.145.000
F.E. (94) 1.795.000
A/A, E.E. C.C. R.C. (96) 2.090.000
OFERTA SEMANA (DIC.96) 22.102/MES
AÑ01997 1.850.000

MAS MODELOS EN EXPOSICION VENGA A PREGUNTARNOS 
TODOS NUESTROS VEHICULOS TIENEN UN AÑO DE GARANTIA

Ronda del Carmen, 4-6 - Telf.: (926) 25 64 50 
CIUDAD REAL

= AUTOMOVILESTOTECAR GUILLERMO ' ========^^
UN ESTILO DIFERENTE EN LA VENTA DEL VEHICULO DE IMPORTACION - Ü UNICAMENTE EN MALAGON 1!

6

AUDI 100 TDI 806 93 , '?' v:¿' / V 4 
MERCEDE$190 2.5 800 «I.Au ■ 
MERCEDES E 300 Dlosol F/E, fÍnal 92

f^ot>>í.#W^iMM
z - z í z'‘v.>íÍ5«^íi:$í5¿$«í$»'^í^^.^^zí4íí<í.á5í;;Sí<>'’-'*^'' z'‘^<y*z."< '€/'5^»'''í>'a7 %-^t

ESTOS VEHICULOS ESTAN

ISUZU MAGIC H afto 92 Negro’^íSá^^: ^' r \^
ISUZU TROOPER MAGIC II final 92 ^ ' 

¿NISSAN PATROÜTop Line año 92, 7 plazas 
e MITSUBISHI 2.5 TDI largo final 92 x^ \ u 
t MITSUBISHI 2.8 TDI final 95 y 96 largos"^^

EN EXPOSICION
TOTECAR AUTOMOVILES MANTIENE SU PRESTIGIO AUNQUE SEA DE SEGUNDA MANO

•■^(Ctra. N-401. 
entre Malagón y 

Fernán Caballero)
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José Ramón Corchado tiene la duda 
para el domingo frente al Lorca, de 
Kisko o Espínola para acompañar a 
Gus por la banda derecha

El delantero manchesuista visita hoy la consulta del doctor Guillén, en Madrid

El delantero mancheguista José Antonio Aguilera será 
intervenido la próxima semana de una rotura del menisco 
externo que arrastra desde hace varios meses y que le im
pide Jugar con normalidad. Hoy mismo se desplaza a Ma
drid para visitar la consulta del doctor Guillén, el mismo 
que le realizará la operación.

Aguilas será qjerado la próxima 
semana de rotura de menisco

Jesús FUENTES CABAÑAS

El jugador madrileño sufre 
molestias desde que comenzó la 
temporada, y una resonancia 
magnética realizada hace esca
sas fechas reveló una rotura del 
menisco externo. Así, los médi
cos no quieren esperar más y le 
intervendrán la próxima sema
na en Madrid, por lo que se per
derá el último partido del año, 
en Murcia, y los primeros del 98, 
ya que se calcula que estará un 
mes, aproximadamente, alejado 
de los terrenos de juego, aunque 
en las mejores condiciones físi
cas posibles.

Esta baja trastocará los pla
nes del entrenador, sobre todo 
para el partido en tierras mur
cianas, ya que Corchado sólo po
drá contar con dos delanteros 
natos, los puertollanenses Raúl 
Molina y Juancho.

Por otro lado, el Manchego 
entrenó ayer con el habitual 
partidillo de los jueves que en
frentó al presumible once titu
lar con el equipo de Liga Nacio
nal Juvenil. El conjunto titular 
que presentó José Ramón Cor

El Club "V Aliento" viaja el domingo 
a Sevilla con 38 de sus 50 corredores

J. F. C.

El Club de Maratón "Quinto 
Aliento", de Ciudad Real, des
plaza este domingo a treinta y 
ocho de sus cincuenta corredo
res, a la XIX Media Maratón Se- 
villa-Los Palacios que comen
zará a las once de la mañana en 
la ciudad hispalense.

Esta prueba, una de las his
tóricas del calendario atlético 
nacional, cuenta con importan
tes premios en metálico para los 
primeros clasificados. Es tradi
cional la numerosa participación 
de corredores portugueses y 
africanos.

El Club "Quinto Aliento" 
celebró, días pasados, su junta 

chado sobre la hierba del Poli- 
deportivo "Príncipe Juan Carlos" 
fue el formado por Salas, en la 
portería -aunque Rojas jugará el 
domingo como titular-; Nieto y 
Magano en el central; Juanma y 
Kisko en los laterales; Tomás 
Alonso y Llona en la posición 
de medio centro; Valderrey por 
la izquierda y Gus por la dere
cha, y Raúl Molina y Aguilera 
arriba. La principal novedad fue 
la presencia Espínola entre los 
teóricos suplentes.

En la segunda parte del 
partidillo, jugaron, Rafa, Juan
ma, Blanco, Jesús, Espínola, 
Tomás Alonso, Kisko, Robles, 
Chema, Aguilera y Juancho.

Kisko o Espínola
José Ramón Corchado reco

noció que mantiene la duda de 
Kisko o Espínola en el equipo 
titular del domingo ante el Lorca. 
"Estoy contento con el trabajo 
que hicieron Gus y Kisko en el 
encuentro del pasado domingo 
en Isla Cristina, por lo que la 
única duda que tengo es la de 
Kisko o Espínola".,

general ordinaria en la que se 
informó de las actividades rea
lizadas durante el 97 y las pre
vistas para el 98; las subvencio
nes previstas, de la Diputación 
Provincial, Patronato Municipal 
de Deportes y Junta de Comu
nidades; y de los proyectos a 
abordar, entre los que caben 
destacar la creación de una sec
ción femenina, con objeto de 
fomentar la participación de las 
mujeres en la carrera de maratón, 
y la y a creada sección de triatlón.

Manuel Rodrigo, relaciones 
públicas del club, también de
claró a LA TRIBUNA que "el 
club estrenará la próxima tem
porada una nueva equipación, 
con un diseño exclusivo, aunque

1

Aguilera sufre rotura del menisco externo.

El técnico mancheguista dijo 
no preocuparle las bajas con las 
que vendrá el Lorca -las de sus 
delanteros Batista y Córcoles y 
su central Cazorla-, "ya que lo 
que me preocupa es mi equipo y 
que el bloque no se resquebraje 
por las ausencias de Carpintero 
y Quico".

Corchado reconoció la impor
tancia de los tres puntos en jue
go. "Hemos demostrado que 
sabemos jugar con presión y que 
en situaciones de responsabili
dad salimos airosos, por lo que 
no podemos perder en casa lo que 
hemos ganado fuera".

para ello tenemos que contar con 
la colaboración de una firma 
colaboradora que patrocine al 
club".

Rodrigo animó a todos los 
aficionados a correr que se unan 
al club, bien como aficionados, 
los domingos por la mañana a 
las nueve desde el Parque de la 
Puerta de Toledo, en calidad de 
federados, condición que reúne 
el club actualmente y que le 
permite participár en cuantas 
competiciones se celebran anual
mente en nuestro país.

Hasta final de año, "Quinto 
Aliento" participará en los 20 
kilómetros Muy Heróicos de 
Valdepeñas, el 21 de diciembre; 
en la San Silvestre Vallecana

Tampoco teme el míster 
torrijeño la racha del Lorca, que 
ha ganado en los últimos parti
dos al Cádiz, Mérida y Murcia. 
"Nosotros somos más difíciles 
que estos equipos y aquí les vas 
a resultar muy difícil marcamos 
un gol".

Por último, volvió a deman
dar la presencia de refuerzos "que 
hagan la plantilla más competi
tiva". En este sentido, la mayor 
necesidad en la actualidad se 
centra en un delantero y en un 
medio centro que cubra la posi
ble baja de Carpintero para la 
segunda vuelta.

Popular, siete días más tarde, y 
en la tradicional Carrera del Pavo, 
el 31 de diciembre en Ciudad 
Real. Para el 98, el club ciuda- 
drealeño ya ha confirmado la pre- 
sencia de, al menos 35 corredo
res, en el Maratón de Badajoz, 
que será también Campeonato de 
España, el 25 de enero, mientras 
que varios integrantes ya prepa
ran su participación para el 
Maratón de Londres, el 26 de 
abril que coincidirá con el 
MAPOMA.

Entre las últimas participacio
nes de sus corredores, destaca la 
Media Maratón de Córdoba, 
donde Javier Notario acabó 10° 
en la general, y Sacramento Cruz, 
primero en veteranos.

La Junta de 
Comunidades 
destinará 200 
millones para el 
deporte regional

Alicia G^ ALHAMBRA

Alrededor de 200 millones 
podría ser la cantidad destina
da por la Junta de Comunida
des en concepto de ayudas para 
la práctica y promoción del 
deporte en nuestra comunidad 
autónoma. Clubes, federacio
nes y deportistas de forma di
recta serán los beneficiados de 
este nuevo empuje que desde 
el gobierno regional se le quie
re conceder al fomento del 
deporte.

Estas ayudas económicas se 
repartirán siguiendo seis vías, 
la de los Ayuntamientos, para 
que lleven a cabo la contrata
ción de monitores, federacio
nes deportivas, que recibirán 
una determinada cantidad y al 
tiempo serán las que se la ha
gan llegar a los deportistas, 
subvenciones que se entregarán, 
también, de forma directa a los 
deportistas, ayudas a clubes y, 
además, determinadas cantida
des destinadas a la contribuir 
de estudios relacionados con la 
Educación Física.

El objetivo prioritario per
seguido por la Junta es que estas 
ayudas lleguen a más de 900 
municipios distribuidos por to
da la región facilitándoles, de 
esta manera, «una práctica re
gulada y sostenida del depor
te», explicaba Del Burgo.

A partir de abril
Las ayudas al deporte se 

harán efectivas posiblemente a 
partir del mes de abril del próxi
mo año 1998 y la cuantía, en lo 
que se refiere a las dotaciones 
atenderán a distintos baremos. 
Así, en lo que se refiere a Fe
deraciones, el número de licen
cias será determinante y en 
cuanto a clubes se han estable
cido cuatro categorías, la A, para 
clubes que compiten en el ám
bito internacional, la «B», para 
los que lo hacen a nivel nacio
nal y por último, los que parti
cipan en ligas o torneos auto
nómicos y los locales. Martín 
del Burgo descartaba que con 
estas ayudas se favorezca a un 
determinado tipo de deportes y 
señalaba que el apoyo y fomento 
de los que se consideran mino
ritarios también se encuentra 
entre los objetivos de la Junta, 
«formando parte de otros pla
nes de ayuda», matizaba.

Estas subvenciones afecta
rán en números aproximados 
y atendiendo a las últimas ci
fras a un total de 70 deportis
tas, de forma individualizada, 
además de alrededor de 600 
clubes y cerca de cuarenta fe
deraciones. El número de Ayun
tamientos que también podrían 
beneficiarse superad centenar.
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Sólo tres equipos 
de cuarenta han 
ganado todos los 
partidos en la liga 
de Tomelloso

Jesús GALLARDO

Segunda jornada en la liga 
local de fútbol-sala de 
Tomelloso y dato destacado lo 
bien que se están desarrollan
do los encuentros en los que de 
los 40 jugados en las dos jorna
das disputadas la ausencia de in
cidentes y la deportividad es
tán siendo la nota más impor
tante. En esta segunda jornada 
sólo uno de los 40 equipos en 
liza no pudo marcar, lo que da 
idea de los goles conseguidos 
y de lo igualado de muchos 
partidos.

En primera el líder es Llago "s 
que vencía en un partido com
plicado en la primera mitad y 
kcil en la segunda a Rest. Na
varro, el 5-1 final o refleja todo 
el partido. Reina Sofía está ahora 
en la segunda plaza tras derro
tar con muchos apuros y en los 
instantes finales a un Pub Anabel 
que peleó mientras pudo. Const. 
Esna es tercer tras vencer pe
leando lo indecible frente a El 
Periódico y por 3-1, Retorn está 
en la cuarta plaza después de 
vencer con cierta comodidad a 
Bocatería Cabana por 5-1.

En segunda A hay tres equi
pos con todos los puntos posi
bles, Repuestos Negrillo que 
vencía por la mínima, 2-1, a La 
Trilla-Dantony, Marqu. Sta. 
Rita-AE. Pablo que ganaba por 
8-6 a Directo Piano-Bar en un 
partido vibrante y con muchos 
goles, y Lomas Olmo que ga
naba por un mínimo 1-0 a Vi
deo Osa-Text. Córdoba, un re
sultado no muy normal en fút
bol-sala. Además está Tinte Jay- 
J. Blanco como otro equipo 
invicto pero con 4 puntos ven
ciendo en esta última jornada a 
Carn. González por un mínimo 
3-2.

En segunda B hay ya mar
cados dos grupos con cinco equi
pos que han ganado todos los 
partidos, casi la mitad. LaPoma- 
C. Siux es líder después e go
lear a Juventuss por 13-0, Ma
sajes T. García-Bar Rosales es 
segundo después de que gana
ra por 2-1 a Bar Casero en un 
gran partido de fútbol-sala y con 
un juego brillante. Codetosaes 
tercero al ganar esta semana por 
3-1 a Peña Azulgrana, Top 25 
queda en cuarta posición pues 
goleaba por 9-2 a C y R Obrealsa, 
por último Túnel Lavado 
Tomelloso es quinto vencien
do en esta jornada a un compli
cado Donoso-Tomillar por un 
3-2 apretado y en otro partido 
jugado de poder a poder.

Una vez realizadas las reparaciones del campo rústico

Tomelloso acoge el Tomeo 
de Golf este domii^o

A. P. GREEN

Organizado por el Club «La 
Media Legua» de Tomelloso, 
una vez realizadas las repara
ciones pertinentes en su campo 
rústico, homologado por la 
Federación Española, el próxi
mo domingo día 14 a las nueve 
de la mañana, se celebrará el 
Torneo de Golf que patrocina 
la firma Carretero.

Se jugará en la modalidad 
medal-play hándicap, y se es
pera bastante concurrencia de 
jugadores de los clubes invita
dos de la provincia, Las 
Albarizas y Mudela, así como 
también de los independientes.

Torneo de Navidad
También con carácter pro

vincial, el día 21, en Santa Cruz 
de Mudela, se celebrará el Tor
neo de Navidad 97, organizado 
por el Club Las Albarizas de la 
capital, al que concurrirán como 
invitados especiales, el presi
dente regional de Castilla-La 
Mancha, Javier Muñoz Rodrigo, 
y un grupo de jugadores 
conquenses.

La entrega de trofeos se efec
tuará en la comida de conviven
cia navideña.

Ferrer y Encama Lozano ganaron 
el Master'97 de tenis de Tomelloso

J. G,

En el último y largo fin de 
semana se celebró en Tomelloso 
la edición correspondiente al 
año 97 del Máster local de te
nis con la participación de los 
mejores tenistas que durante este 
año han participado en las di
versas competiciones locales.

En categoría absoluta mas
culina participaron los ocho 
mejores. En semifinales Juan F. 
Romero vencía a José D. 
Rodrigo por un doble 6-2, mien
tras que José V. Ferrer hacía lo 
propio con Carlos Navarro al 
derrotarle por 6-2 y 7-6. La fi
nal se jugó el lunes 8 y en ella 
José V. Ferrer ganaba casi con

Pedro Luis Quevedo Bravo.

Galería: Pedro L Quevedo Bravo
Pedro Luis Quevedo Bravo. Natural y residente en 

Tomelloso, es presidente del Club «La Media Legua», de 
Tomelloso, primer club de golf de la provincia. Tiene 34 años 
y es abogado de profesión. Llegó al golf hace unos siete años, 
mostrando unas buenas cualidades para este difícil deporte, 
que practica con asiduidad y en el que tiene un hándicap 17,4, 
que pronto veremos bajar, ya que su juego es muy consistente.

Entre los torneos más significativos, ha ganado el 
Campeonato provincial del 96 y el Campeonato Regional 
Interclubes del 94, como miembro del equipo de La Media 
Legua. Es pegador, concienzudo y disciplinado en el juego.

comodidad a Juan F. Romero por 
6-2 y 6-3.

En categoría femenina eran 
otras ocho participantes.En se
mifinales Rosa M® García ven
cía a Rosa M“ Muñoz por un 
doble 6-2 mientras que en la otra 
Encarna M’ Lozano ganaba a 
Almudena Cañas por 6-1 y 6-0. 
En la final Encarna M® Lozano 
no daba opción a Rosa M^ García 
y le vencía por 6-2 y 6-1.

En dobles hubo seis parejas . 
participantes con dos cabezas de 
serie que pasaban directamen
te a semifinales. En semifina
les Ferre-Molina ganaban a 
Montaña-Rodrigo por un doble 
6-4 y Romero-Sampedro tam
bién vencían a Cañas-Serna por 

J

otro doble 6-2. La final fue para 
Ferrer-Molina que con como
didad se impusieron a Rome
ro-Sampedro endosándoles un 
6-2 y 6-0.

La categoría Infantil-Cade- 
te se jugó en dos fases, prime
ro una liga en dos grupos de 
cuatro jugadores cada uno y 
luego una fase final por elimi
natoria. En semifinales José D. 
Rodrigo ganó a Javier López por 
6-1 y 6-4, y en la otra Alvaro F. 
Molina vencía a Javier Utiel por 
6-4 y 6-2. La Final fue para José 
D. Rodrigo que ganó cómodo 
el primer set por 6-0 pero lue
go Alvaro F. Molina le puso 
muchos apuros y el partido se 
acabó con el 7-6 para Rodrigo.

"Puebla" no cede 
en "Tiempo Libre"

La Tribuna

Los resultados de la quinta 
jornada en el Trofeo «Tiempo 
Libre» de fútbol, fueron éstos:

Tododeporte, 3-Bar Euge
nio, 1; At. Aldea del Rey, 5- 
Chupitos-Bar Laocoonte, 3; 
Aluminios Puebla-AV Larache, 
8-Tedicor, 1; Mesón Café 
(Alcolea), 1-Bar Catacaldos, 1; 
ADC La Perla-Intersport, 8- 
Cristalería Corbalán, X y Bar 
Quédate, 2-SEUR, 6.

La clasificación queda así:
1° Aluminios Puebla, 15 

puntos; 2° Tododeporte, 12; 3° 
La Perla, 12; 4° Bar Catacaldos, 
11; 5° Mesón Café, 10; 6° 
SEUR, 9; 7° At. Aldea del Rey, 
4; 8° Bar Eugenio, 4; 9° Chu
pitos Bar Laocoonte, 4; 10° 
Cristalería Corbalán, 3; 1 l°Te- 
dicor, 2, y 12° Bar Quédate, 0.

Congemar manda 
en Malagón

La Tribuna

Los resultados correspon
dientes a la 1P jornada de la 
liga local de fútbol-sala de 
Malagón fueron los siguientes:

Instalacioner Anfer, 2- 
Laker’ s, 3; Deportivo Athenea, 
NP-Barra Fija, 1; SpiceBoys, 
1 -A. Alfonso/Bar Oasis, 7; Bar 
Espinosa/Wito’s, 1-Ranger’s/ 
Mazalmendra, 5; Congemar, 4- 
Cons. A. Santofimia, 1, y Cons. 
Chivola, 2-Kandemor, 4.

La clasificación queda así:
1° Congemar, 29 puntos; 2° 

Laker’s, 27; 3° Instalaciones 
Anfer, 23; 4° Aut. Alfonso, 20; 
5° Cons. A. Santofimia, 17; 6° 
Const. Chivola, 15; 7° Kande- 
mor, 15; 8° Ranger’s/Mazal- 
mendra, 13; 9° SpiceBoys, 10; 
10°BarraFija, 8; 1 l°Bar Espi
nosa, 7, y 12° Dep. Athenea, 0.

Escardar ya es 
líder en Torralba

Esteban SÁNCHEZ

Los resultados correspon
dientes a la séptima jornada de 
la liga local de fútbol-sala de 
Torralba, fueron: Don Subma
rino, 1-Escardar, 12; Inst. y Ref. 
Patro, 3-Disco Bar Way «A», 
4; Aslafis, 5-Se Fueron, 3; 
Polvo en el Camino, 5-PGB, 4; 
Eramos Pocos, 4-Disco Bar 
Way «B»,4; AnkaMagras, 11- 
Penetton, 0, y Como tú Quie
ras, 5-Se Busca, 5.

LIQUIDAMOS NUESTROS STOCK

340.000 + 80*000 PTAS.
(Plan PREVER)

PTASo (Finaciación 7,40% tasa nominal)

En toda la gama 
RENAULT, CLIO, LAGUNA 

Y MEGANE

RENAULT
BALTASAR RUIZ, S.L

Ctra. de Carrión, km. 242 
Telt.; 22 73 50 - CIUDAD REAL
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Presidente y técnico se reúnen hoy para analizar la situación

Cabaflero: ”0 despiertan, 
o tomaremos medidas"

Jesús FUENTES CABAÑAS

La ámplia derrota cosechada 
por el Club Balonmano Ciudad 
Real en la pista del Pilotes Posa
da Octavio, el pasado miércoles 
(34-26), ha escocido a todos, 
desde jugadores hasta directivos, 
pasando por el propio técnico. El 
presidente del club, Felipe Ca
ballero, no parece dispuesto a que 
la situación se le escape de las 
manos y hoy mantendrá una re
unión con Rafa López León para 
analizar los problemas del equi
po y para ver las posibles solu
ciones a la mala racha de resul
tados que arrastra desde que se 
lesionara Bebeshko.

Felipe Caballero declaró ayer 
a LA TRIBUNA que "no me 
esperaba perder en Vigo, aunque 
menos por una diferencia de ocho 
goles. Se puede perder, pero con 
dignidad, y lo que no voy a tole
rar que continúe más tiempo es 
lo que se vio en la pista del Pilo
tes Posada".

El presidente del CB Ciudad 
Real se mostró bastante disgus

tado con el rendimiento de algu
nos jugadores. Si hace algunos 
días criticó al lateral ruso Frant- 
souzov, ayer dijo que, "curiosa
mente, en Vigo fue de los mejo
res".

Lo que no le sirve a Caballe
ro, según sus palabras, es que el 
equipo se venga abajo por la 
ausencia de Bebeshko, "ya que 
si está lesionado, los demás de
ben sacar el equipo adelante".

Ayer estaba previsto que el 
técnico se reuniera con el presi
dente para analizar la situación 
deportiva del equipo, aunque se 
aplazó para hoy. "Voy a hablar 
con el entrenador y escucharé lo 
que me diga. Si no me convence 
tomaremos medidas porque, o 
despierta el equipo o habrá que 
adoptar medidas".

En este sentido, Caballero no 
precisó la naturaleza de esas 
medidas, aunque las económicas 
se aventuran como las más pro
bables, similares a las de ante
riores temporadas.

Por último, Felipe Caballero 
destacó la importancia del par

tido de mañana sábado frente al 
Elgorriaga Bidasoa. "Hay que 
ganar", se limitó a comentar, 
sobre el choque.

Rafa López León
Por su parte, Rafa López León 

se mostró contrariado por la 
abultada derrota sufrida en Vigo, 
que ha alejado a los ciudadrea- 
leños de las cuatro primeros 
posiciones de la tabla y, sin 
embargo, le han acercado a los 
equipos que vienen por detrás, 
caso del Chapela, Pilotes Posa
da y Bidasoa.

El técnico del CB Ciudad Real 
señaló que "en defensa alterna
mos momentos buenos con fal
tas de concentración, en que 
dejamosjugar y pensar al adver
sario. No actuamos como bloque 
y el portero, poco puede hacer 
en situaciones fáciles de lanza
miento del adversario".

López León también se que
jó de que "siempre comenzamos 
muy fríos los partidos, alejados 
del encuentro, y cuando nos

Saronovic, en un momento del entrenamiento de ayer. T. FERNÁNDEZ

queremos dar cuenta, vamos 
por debajo en el marcador por 
varios goles de diferencia".

El entrenador ciudadreale- 
ño se mostró preocupado por 
la mala racha de resultados que 
arrastra el equipo. "Estamos 
jugando con altibajos, pero los 
jugadores son profesionales y 
saben lo que supone la com
petición y que deben sobrepo
nerse cuanto antes".

Por otra parte, sobre el en
cuentro de mañána sábado, con 
arbitraje de Amigó Fernández 
y Costas Rodríguez, Rafa Ló
pez León comentó que "son dos 
puntos importamtísimos para 
nosotros y así tienen que asu
mirlo los jugadores que deben 

tener en cuenta la presión y la res
ponsabilidad del partido".

Y es que una victoria del CB 
Ciudad Real daría a los jugadores 
confianza en sus posibilidades y en 
la calidad que atesoran, mientras 
que una derrota les alejaría de la 
zona alta de la tabla, además antes 
de visitar la pista del temible 
Prosesa Ademar León.

El partido de mañana será tele
visado en diferido, a las ocho y 
media de la tarde, por Sportmanía.

Por último, el serbio Sasha 
Saronovic realizó ayer su primer 
entrenamiento con el equipo en 
Ciudad Real. López León tiene esta 
semana y la próxima para ver al 
jugador y decidir si es válido para 
el conjunto.
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El resultado de 2-0 pone las cosas difíciles para la vuelta en Puertollano

El Industrial salió derrotado
del primer asalto en la final

Villarrobledo 2

Puertollano 0
VILLARROBLEDO: Carlos, 
Fede, Solana, Bustos, Julio, 
Rey(Luisete), Marín, Mariño, 
Ramón, Jaime (Jimeno) y 
Mejías.

PUERTOLLANO IND.: 
Mora, Jara, Pablo, Diego, 
Richard (Juanra), Maxi, Edu 
(Víctor Mañuel), Gustavo, 
Cabrera, José (Moreno) y 
Morales.

Arbitro: León Muñoz, asis
tido en las bandas por 
Monteagudo García y 
Rodelas Fernán de 
Albacete. Mostró tarjetas 
amarillas a Alarcos Cañada 
en los locales y a Gustavo 
en los visitantes.

Goles: 1-0, minuto 40: Ra
món. 2-0, minuto 55: Mejías.

Incidencias: 20,00 horas. 
Campo de "La Virgen". Par
tido de ida de la final de la 
fase regional de la Copa Fe
deración. Poco público. 
Unas 33.000 pesetas de 
recaudación.

Juan Carlos LORITE

La accidentada final a doble 
partido de la fase regional de la 
Copa Federación dilucidó ayer 
su primer acto en el campo "La 
Virgen" de Villarrobledo. Los

LL
£34®

El Industrial se trajo un resultado desfavorable.

dos supervivientes, Puertollano 
Industrial y Villarrobledo, llega
ban al partido con bajas impor
tantes para sus esquemas y con 
muchas ganas de que esta com
petición toque cuanto antes a su 
fin. Sin embargo, ambos conjun

tos necesitaban la victoria para 
reconciliarse consigo mismos tras 
los tropiezos ligueros de la pa
sada jornada. El conjunto 
albaceteño se llevó el gato al agua 
en el primer asalto al vencer a 
los puertollanero por dos goles 

a cero en un campo que estaba 
muy pesado, según los hombres 
del Industrial. "Tacho", delega
do del club, resumía el partido 
diciendo: "Con el gol en contra 
nos echamos arriba y ellos han 
sentenciado en un contraataque".

El Montaga, de 
momento, líder 
a dos puntos del 
segundo en la 
clasifícación

J.C. LORITE

Líderes y sin perder nin
gún partido. Ese es el perfil 
.hastael momento del Montaga 
Balonmano Puertollano en 
espera del partido del sábado 
(seis de la tarde en el Nuevo 
Pabellón) ante el Villarro
bledo. Angel Valencia será 
baja dos meses tras ser ope
rado de una hernia.

El parón, dice el entrena
dor Fernando Imedio, del 
pasado fin de semana (a cau
sa de los compromisos de las 
selecciones autonómicas) 
puede ser un arma de doble 
filo "porque nosotros estába
mos muy metidos, con un buen 
ritmo de competición. Esta
mos muy bien físicamente y 
espero que no se note dema
siado". Lo malo de la liga,dice, 
es que es muy difícil obtener 
una diferencia con la que "te 
destaques en cabeza". El ob
jetivo para el equipo está 
centrado ahora en no perder 
los puntos ante los dos riva
les, a priori, más sencillos 
Villarrobledo y Manza-nares- 
para afrontar con garantías la 
lucha por el liderato con un 
rival directo, el Ciudad Real 
que perdió en Pedro Muñoz. 
Este último es el considera
do por Imedio como el juez 
de esta liga "cuando se dis
putan los partidos en su casa 
es complicado sacar los tres 
puntos".

El equipo juvenil lleva dos 
derrotas (Mayol y Madride
jos), aunque Imedio apunta 
que el equipo está desarrollan
do un buen nivel de juego.

El Baloncesto Valdepeñas se 
impuso en Daimiel (32-73)

La Tribuna

Hermanos Robles-Daimiel 
(32): Torres (-), Delgado (-), 
Fernández, M. (-), Pérez (4), 
Hernández, Córdoba (2), López 
(4), Díaz (-), Fernández (-), 
Sánchez (9) y Arcis (6).

C.B. Valdepeñas (73): 
Fernández (1), Coronado (8), 
Poveda, A. (2), De las Heras (5), 
Jiménez (2), Altozano (29), 
Poveda, P. (2), García (-), Sán
chez (2), Arias (15), Díaz (5) y 
Alvarez (2).

Comentario: Desde el pri- 
mer momento las valdepeñeras 
arrollaron a las locales, en un 
encuentro en el que se jugaban 
la clasificación para la siguiente 
ronda, si no querían luego com
plicarse luego la vida contra 
Alcázar o La Solana.

Las daimieleñas necesitaban 
un triunfo para aspirar a la cla
sificación, pero al ver la supe
rioridad rival se pusieron ner

viosas, y no sólo en el juego duro 
que hicieron, sino que su entre
nador descargó su impotencia 
hacia la pareja arbitral, siendo 
expulsado, tras dar patadas al 
banquillo o insultar.

Lo anterior, lejos de poner 
nerviosas a las de "Monchi" les 
hizo ganaren concentración. En 
el juego destacaron Rosa Arias, 
con 15 puntos, y Mayte Alto
zano, con 29.

El equipo Valdepeñero de 
Segunda División se enfrenta 
mañana sábado, a partir de las 
seis y media, al Grupo 76 de 
Alcázar, uno de los favoritos del 
grupo. En este encuentro se 
premiará a la afición con con
cursos de camisetas, sudaderas 
y balones, en colaboración con 
"Depormanía".

Por su parte,el equipo junior 
femeninoperdió en casa ante el 
Puertollano, con una mayor 
altura, y que se impusieron por 
nueve puntos, 54 a 63.

El Vegaval-Athletics Club inició 
con buen pie la temporada de cross

Javier MUÑOZ

Los atletas del Vegaval Pla
ta-Valdepeñas Athletics Club 
iniciaron con buen pie su par
ticipación en la temporada de 
cross en las pruebas disputadas 
en Sonseca y en Torre de Juan 
Abad. Lo más destacado de los 
atletas valdepeñeros fue el 
quinto puesto logrado por Ana 
Bernalte en el cross internacio
nal de Sonseca y el primer pues
to del junio Juan del Coso en la 
prueba de Torre de Juan Abad

La atleta promesa Ana Be
lén Bernalte entró además en 
el puesto décimotercero en la 
categoría absoluta, a pesar de 
la dureza del circuito con ba
rro y hielo. En esta prueba la 
atleta de La Roda del Vagaval 
Plata Inma Campos entró en 
décima posición, con lo que se 
esperaque, junto a Paqui Cres

po, el equipo pueda ser el me
jor de la región.

En promesa masculino Ja
vier Sevilla entró en el puesto 
vigésimo, en una posición que 
el ex del Soliss tendrá que 
mejorar prueba aprueba; mien
tras que el absoluto "Loren" 
entró entre los cien primeros. 
Por su parte los cadetes José 
Antonjo Merlo y Raúl 
Fernández entraron el 36° y el 
88, respectivamente.

Juan del Coso, vencedor 
en Torre de Juan Abad
Mientras, en Torre de Juan 

Abad destacó el primer puesto 
en juniormasculino de Juan del 
Coso, así como los de Virginia 
González, en infantil; Carmen 
Suárez, en cadete, y Carolina 
Donado, en categoría absolu
ta. Del Coso venció en Torre de Juan Abad.
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Bolsa de la ^ 
Propiedad A

JUNTO A ZONA UNIVERSITARIA 
ECONOMICO. TOTALMENTE REFORMA^ 
DO. 3 DORMITORIOS. CALEFACCION.

HTFNO; 22.46.61 H

1 .- Alquileres
2 .- Compras
3 .- Ventas
4.-Talleres
5 .- Recambios
6 .- Varios

1 .- A. Matrimoniales
2 .- Asesorías/Gestorías
3 .- Animales domésticos
4 .- Consultas Médicas
5 .- Agradecimientos
6 .- Varios

En Avda, del 
Torreón 

ALQUILO 
PISO

Con salón, cinco 
dormitorios, 2 
baños y aseo, 

terraza amplia 
exterior, plaza 

garaje opcional.
Tfno: 211478

EN EL 
CENTRO DE 
LA CIUDAD 
"ALQUILO O 

VENDO" 
Local

Comercial
800 m^ 

Información
Tfno: 25.36.27

SE VENDE 
UNIFAMILIAR
En frente del 
Ambulatorio. 
Interesados 

llamar 
Tfno: 

21.52.78

SE ALQUILA 
NAVE

De 800 m^. (en 
primera línea) 

totalmente 
acondicionada 
en el Polígono 

Ctra. de Carrión 
de Ciudad Real, 

interesados 
llamara! 
teléfono 

908-70 99 77

SE VENDE 
UNIFAMILIAR 

DE LUJO 
A estrenar, 

gran parcela. 
Zona Eroski.

Tfno: 21.52.78

FUENCALIENTE 30 
has. Encinar, alambrada. 
12.000.000. Ocasión por 
traslado. Tractor cadenas, 
grada y retrocargadora 
Case. 908-81 96 08

Para sus anurtefos en

La TUbuna

P U B T^ . í D A D

Teléfonos:
22 34 74
22 34 88

Fax: 22 67 20
Paloma. 13 - Ciudad Real

INSERTE su 
PUBLICIDAD 

EN

La Tribuna
de Ciudad Real

TENO: 21.53.01
FAX: 21.53.06

GÜÍÁ DÉL ANUÑGIÁÑW Y DELlECTOR

Bolsa de la Propiedad
1 .- Ventas
2 .- Compras
3 .- Alquileres
4 .- Varios

Bolsa del Trabajo

2 1.- Administrativos
2 .- Servicio Domestico
3 .- Dependientes
4 .- Varios

Bolsa del Automóvil Bolsa de los Servicios

te: 21 34 21

CORREOS Próxima 
convocatoria 1.500 plazas 
aproximadas para Auxi
liares de reparto (Requi
sito: Graduado Escolar) y 
Ayudantes Postales (Re
quisito: Certificado de Es
colaridad). Infórmate: 21 
34 21_______________  

¿QUIERES trabajar? 
Hazte profesor/a de

Bolsa del 
lyabajo

AGENTE Forestal.
Próxima convocatoria de 
Ingreso. Requisito: Capa
taz forestal. Ínfórmate: 21 
34 21_______________  

TRABAJA en Justicia:
Como Agente, Auxiliar u 
Oficial. Requisito mínimo:

Certificado Escolaridad. 
Próximas convocatorias.
2.825 Plazas. Infórmate: 
21 34 21

BOMBEROS. Policía 
Local. Próximas convoca
torias ingreso para ambos 
sexos. Infórmate: 213421

INSALUD. Próxima con
vocatoria 5.200 Plazas 
para: Celadores, Auxilia
res Administrativos y 
otros oficios. Infórmate: 
21 34 21

AYUNTAMIENTOS. 
Junta Castilla-La Man
cha, Diputación, INEM.

Próximas convocatorias 
para: Auxiliares, Admi
nistrativos, Personal Sub
alterno. Infórmate: 2134 
21

BIBLIOTECAS. Archi
vos, Bancos, Cajas de 
Ahorros. Próximas con
vocatorias de ingreso. 
Infórmate: 21 34 21

INGRESA en los Cuer
pos de Seguridad del Es
tado: Guardia Civil, Po
licía Nacional, Soldado 
Profesional (18-25 años) 
o Politécnicos del Ejército 
(15-16 años). Próximas 
convocatorias. Infórma-

■IB
'taioinpleloolnMin((¡n^ 
'Iiitifiipb,ih limite de tai, i 
•Itaes de lomoelertióm, '

79

« Cuota anual:

14,500 fitas.
IVA no incluido

1 9

Cardenal Monescillo, 13 - 13004 Ciudad Reai 
Tel.: 926/ 25 41 51 

info@cini.es * http://www,cim.es/

Autoescuela. Consigue un 
sueldo aproximado de 
200.000pesetas/mes (Bol
sa de trabajo). Infórmate- 
21 34 21_________

OBTEN el título o acce
so que siempre has que
rido tener. Título FPI, 
Graduado Escolar o Ac
ceso Universidad (Mayo
res 25 años), superando un 
solo examen.Infórmate-
21 34 21

OFERTA DE 
EMPLEO

SE NECESITA URGENTEMENTE
* ADMINISTRATIVA

* TECNICO EN INFORMATICA 
(ambos sexos) 
* COMERCIAL 
(ambos sexos) 

Condiciones para comercial: 
sueldo fijo + gastos + comisiones 

Se requiere buena presencia 
y seriedad.

Interesados enviar Currículum Vitae 
con foto reciente al Apdo. de 
Correos 674 de Ciudad Real, 
indicando puesto de interés.

3^

Ciudad Real

4.1.-íAgencias matrimoniales -

K ocncia Matrimojiia/ D ELEGACION ES: 
" Elche (Alicante).
- Albacete (967/510604) 
" Central en Ciudad 
Real, en

^'tíoma BlancO' </e»Tden»l Monescillo,
Tfno: 25.65.65.

Si la vida aún no te ha proporcionado esa persona 
que necesitas para llenaría, LLAMANOS, somos 
PALOMA BLANCA, te ayudaremos a encontrar
ía.

Horario: de lunes a viernés de 
10,30 a 2 y de 5,30 a 9,30

- TODA DISCRECION Y SERIEDAD -

Feliz Navidad y Próspero Año Nue
vo, les desea su Agencia Matrimo

nial Paloma Blanca; y les comúnica- 
mos que próximamente habrá una 
gran fiesta. Información en Tfnos: 

Ciuadd Real 25 65 65 
Albacete (967) 51 06 04 
Alicante (96) 513 24 45
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PARTICULAR 
VENDO 

PORSCHE 944 
Blanco. 

Toda prueba. 
Precio: 

1.200.000 ptas. 
Tfno: 22 09 62. 

Tardes

UMHEZAS FERNANS:

C/PASAJE SAN ISIDRO, 5-1° 
CIUDAD REAL

SERVICIO PERMANENTE
Tlf. (926) 21 63 08
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Esta degustación ha sido 
promovida por la senadora por 
Ciudad Real del Grupo Socialista, 
Francisca López Yébenes

A los senadores también se les dará a probar Queso Mancheso y productos de Frimancha

Los vinos de Valdepeñas se darán 
a d^ustar en el Senado el miércoles
El Senado acogerá el próximo miércoles, coincidiendo con 
el debate de los Presupuestos Generales del Estado, una 
degustación de los vinos de Valdepeñas. Se trata de una 
acción más de la campaña de imagen que está desarrollando 
esta denominación de origen, que en esta ocasión ha sido 
gestionada por la senadora Francisca López.

Teresa GONZÁLEZ

Junto a la degustación de los 
vinos de la Denominación de 
Origen Valdepeñas, los senado
res podrán "tapear" también 
"Queso Manchego" y productos 
de Industrias Cárnicas 
Frimancha, • según dieron a co
nocer ayer en rueda de prensa el 
presidente del Consejo Regula
dor de la Denominación de Ori
gen Valdepeñas, Enrique Mar- 
tín-Peñasco y la senadora por 
Ciudad Real Francisca López.

La degustación, que comen
zará a las dos de la tarde, tendrá 
lugar en la puerta del restauran
te del Senado. Allí, los senado
res podrán beber una copa de vino 
tinto reserva y blanco joven de 
la D.O. Valdepeñas, vinos sin 
marca cuyas botellas irán etique
tados con la imagen del CRD0 
Valdepeñas, se¿ún explicó Mar- 
tín-Peñasco. Además, los Sena
dores que coman en el restaurante 
de la Cámara Baja podrán acom
pañar su menú con una botella 
de vino Valdepeñas.

En total, el Consejo descor
chará unas 150 botellas de vino 
paralas 350 persona- senadores, 
letrados, asistentes o ujieres- que 
en ese día se calcula que podrían 

participar en la degustación, 
según indicó Francisca López.

Precisamente, la idea de esta 
acción promocional partió de la 
senadora y concejala de Partici
pación Ciudadana.. Según expli
có ayer, ya el pasado año felici
tó las fiestas navideñas a sus com
pañeros de grupo parlamentario 
con unas botellas de vino de Val
depeñas que tuvieron una muy 
buena aceptación. Por ello, tras 
pedirle que repitiera el gesto este 
año pensó que lo idóneo era que 
toda la Cárñara tuviera la opor
tunidad de poder probar los vi
nos valdepeñeros.

Así, la solicitud de Francis
ca López a la Mesa del Senado 
de llevar a cabo esta acción en la 
Cámara Baja contó con la apro
bación del presidente, el "popu
lar" Juan Ignacio Barrero 
Valverde, según manifestó la 
senadora socialista Francisca 
López.

Además, esta acción se llevará 
a cabo en una de las mejores 
fechas posibles en opinión de 
López. Y es que la degustación 
coincidirá el próximo miércoles 
con la votación de los Presupues
tos Generales del Estado de 1998, 
cuyos debates se celebrarán en 
la Cámara Baja desde el 15 y hasta

Enrique Martín-Peñasco y Francisca López, durante la rueda de prensa de ayer.

el 19 de diciembre, según 
manifestóLópez.

Esta acción promocional, que 
se enmarca dentro de la campa
ña de imagen de "La Nueva 
Generación de los Vinos de 
Valdepeñas", persigue una vez 
más dar a conocer la calidad de 
los vinos valdepeñas. "Un acto 
de imagen" como indicó Martín- 
Peñasco "para que vean que el 

vino de Valdepeñas es un buen 
vino y que no tenemos comple
jos a la hora de competir con 
otros".

Este tipo de acciones 
promocionales son bastante co
munes en el Senado. Así, según 
explicó Francisca López suele ser 
habitual que en el día de la fiesta 
de una comunidad autónoma se 
hagan degustaciones de sus pro

ductos típicos.

Stand en Fitur

Además, el Consejo Regula
dor y el Ayuntamiento trab^ajan 
en la participación de Valdepe
ñas en la Feria Internacional del 
Turismo (Fitur), que se celebra
rá en Madrid desde el 28 de ene
ro y hasta el 1 de febrero.

La plantilla de "Luis Megía" 
conocerá hoy el plan de futuro

T.GONZÁLEZ

El administrador único de 
Bodegas "Luis Megía", Jose 
Antonio Antequera, dará a cono
cer hoy a los tres delegados' de 
personal de la empresa, Tomás 
García, Juan López y José 
Rodríguez, los planes de futuro 
que los nuevos propietarios tie
nen para con esta bodega 
valdepeñera, según ha indicado 
a LA TRIBUNA Tomás García.

En este segundo encuentro que 
Antequera mantendrá con la plan- 
hlla de trabajadores de la bode

ga desde que "Chárter Explora
ciones la adquiriera el pasado 2 
de diciembre, se espera que se 
les dé a conocer el plan de via
bilidad que solictaron , así como 
que se concrete la reducción de 
la plantilla que en el primer con
tacto que Antequera mantuvo con 
los trabajadores ya les anunció.

Se trata, según indicó el ad
ministrador único de "Luis 
Megía" a este diario de "acomo
dar la situación de la bodega para 
que sea viable en un futuro in- 
mediato'*lo que en su opinión 
pasa por reducir la plantilla, 
"mucha para el mercado de la

bodega".

Pago de la uva

También hoy está previsto que 
Jose Antonio Antequera se reúna 
con el abogado de los 23 
viticultores que iniciaron un pro
cedimiento judicial para recla
mar el pago de la uva que "Luis 
Megía" les adeuda, según con
firmó a este diario el abogado, 
Carlos García del Barbo. El ob
jetivo es negociar las garantías 
del pago de la uva, cuya deuda 
con estos agricultores asciende 
a 27 millones de pesetas. "Luis Megía" fue comprada el 2 de diciembre por "Charter Exploraciones".
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a Castillo mfomó que los presupuestos 
para formación han crecido en un 34%, 
pasando de 700 millones consignados en 
el 97 a mil millones para el 98

Un centenar de jóvenes asisten en Almasro a esta reunión

Jornadas sobre formación,
empleo y ecología

El Gobierno destina 15 
millones para paliar los daños 
causados por el temporal

Alrededor de un centenar de 
jóvenes asisten a las III Jor
nadas de Formación, Em
pleo y Medio Ambiente, que 
fueron inauguradas ayer por 
el vicepresidente de la Dipu
tación, Jesús Teodoro 
Octavio, en el marco del 
Palacio de Valdeparaíso en 
Almagro.

La Tribuna

El diputado de Medio Am
biente, Jiménez Albalate, inter
vino en primer lugar para pre
sentar a los componentes de la 
mesa inaugural y explicar el 
funcionamiento del Servicio 
desde el que ha sido organizada 
esta Jornadas, destacando la 
labor que en formación de em
pleo se está llevando a cabo desde 
la Casa de Oficios "Galiana", 
aprovechando la presencia del 
director provincial de Trabajo, 
Antonio Castillo, para solicitar 
la continuidad de la misma.

Por su parte, el presidente de 
la Confederación Provincial de 
Empresarios, Jesús Barcenas, se 
refirió a la importancia que es-

I

III JORNADAS DE FORMACION, 
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

.22__________ < r nj.ír^RO. 11 r 12 Diciembre 1997 _

Un momento de la inauguración de las Jornadas.

tas Jomadas tienen para el mundo 
laboral y empresarial, dado que 
el medio ambiente constituye una 
fuente de recursos generadora de 
empleo cada día con más deman
da social. .

El director provincial de 
Trabajo, Antonio Castillo, des
tacó que la formación, el empleo 
y el medio ambiente son políti
cas prioritarias del Ministerio, 
informando que los presupues
tos para formación han crecido 
en un 34 por ciento, pasándose 

de 700 millones consignados en 
1997 a los mil millones para el 
próximo ejercicio. Por último, 
Jesús Teodoro Octavio se declaró 
defensor a ultranza de todo lo que 
signifique formación, informa
ción y empresa privada, consi
derando fundamental estos ele
mentos para la creación de em
pleo. Seguidamente, se procedió 
a la celebración de la conferen
cia marco a cargo de Julia Frías, 
especialista en formación y 
empleo.

La Tribuna
El Gobierno ha adjudicado 

cerca de 15 millones de pese
tas para paliar los daños causa
dos en la provincia a particula
res por el temporal registrado 
durante los pasados meses de 
diciembre y enero. De esta for
ma, el Ejecutivo pretende prestar 
apoyo a los 101 vecinos de 9 
municipios, que sufrieron los 
efectos de adversa climatología. 
Estas ayudas son independien
tes de las que se conceden por 
daños en otros ámbitos.

La subdelegada del Gobier
no en Ciudad Real, Mercedes 
Cuéllar, se desplazó ayer hasta 
La Solana para entregar casi 7,5 
millones de pesetas a los afec
tados por el temporal registra
do a finales del pasado año y 
principios de 1997 en la provin

Hallan a un anciano muerto en 
su casa de Fernán Caballero

La Tribuna
El vecino de Fernán Caba

llero que responde a las inicia
les G.B.O., de 74 años, fue 
hallado muerto en su casa ubi
cada en la calle San Agustín del 
citado municipio. El juez de Paz 
ordenó el levantamiento del 
cadáver y la práctica de la au

cia. El montante económico, re
partido entre 71 damnificados y 
que ha sido adjudicado por el 
Gobierno central, supone casi el 
50 por ciento de la partida glo
bal de las ayudas que rondan los 
15 millones de pesetas destina
dos a prestar apoyo a 101 veci
nos de nueve municipios ciu- 
dadrealeños.

Durante la entrega de estas 
ayudas Cuéllar estuvo acompa
ñada por el representante del 
Ministerio de Agricultura en la 
provincia, Pedro Aránguez y 
concejales del PP y PSOE, así 
como por el jefe provincial de 
Protección Civil, Manuel 
Trujillo.

Posteriormente, se desplazó 
a las viviendas de tres de los dam
nificados que no pudieron acu
dir al acto en el Ayuntamiento 
por motivos de salud.

topsia, después de que el médi
co dictaminase el fallecimien
to. El cuerpo no presentaba sig
nos de violencia, según informa 
la Subdelegación del Gobierno.

Por otro lado, en Criptana fue 
denunciado el robo de una caja 
de caudales que contenía 
350.000 pesetas y que estaba en 
una carpintería.

Daimiel: las Jornadas para 
la Integración Social del 
Discapacitado terminan hoy

Quintanilla habló en Miguelturra del 
progreso en la igualdad de la mujer

La Tribuna

Desde el pasado domingo han 
sido celebradas en Daimiel las 
V Jornadas para la integración 
social del discapacitado que 
serán clausuradas hoy en el 
Teatro Ayala con una represen
tación teatral muy especial a 
cargo del grupo de disminuidos 
"Anade" que podrán en escena 
la obra "El patio".

Las Jornadas comenzaron 
con una Marcha sobre ruedas que 
contó con numerosa asistencia 
de personas desfilando por di
versas calles de Daimiel sobre 
patines, monopa-tines, bicicle
tas y sillas de ruedas. Entre los 
participantes se pudo ver «sobre 
ruedas al alcalde de la localidad, 
José Manuel Díaz Salazar, acom
pañado de su hijo; del concejal 
de Deportes, José Díaz del Cam
po; del concejal de Cultura, José 
Luis Jiménez Guerras; y el con
cejal delCAM, José Luis Ureña, 
entre otras personalidades.

La Casa de Cultura acoge una 
exposición de dibujos realizados 
por los alumnos de los centros 
escolares y en el centro social 
también se ha realizado una 
muestra de parchís que tenía 
lugar a cargo de niños y niñas 
discapacitados.

Todos los días de la semana 
se han desarrollado diversas 
actividades que han sido orga
nizadas por la Asociación de 
Disminuidos Físicos, Psíquicos 
y Sensoriales (Adifiss), por 
Cocemfe-Oretania y la Conce
jalía de Bienestar Social. De este 
modo se ha visitado el Centro 
Ocupacional de Manzanares. Ha 
tenido lugar una mesa redonda 
con el tema «La afectividad y 
sexualidad en los discapacitados 
psíquicos». Participaron médi
cos, sicólogos, personas que tra
bajan directamente con los 
discapacitados, una madre y una 
discapacitada que actualmente 
se encuentra casada y es madre 
de una niña de 5 años.

La Tribuna

Con un breve repaso a los 
progresos experimentados en 
nuestra provincia en torno a la 
igualdad de las mujeres en los 
últimos años, con la creación y 
existencia de más de 100 asocia
ciones en la provincia y a los 
esfuerzos presupuestarios que 
dedica la Junta de Comunidades 
a este fin, entre los que destaca 
la subvención del 80% de los 
gastos de funcionamiento del 
Centro Integral de Empleo e 
igualdad de oportunidades de la 
Mujer y Casa de Acogida, fue
ron algunas de las declaraciones 
efectuadas por la delegada pro
vincial de Bienestar Social, Isa
bel Quintanilla, en la inaugura
ción de un curso de Gestión y 
Dinamización de Asociaciones 
que se está celebrando, desde el 
día 10 y hasta hoy en la sede de 
la Asociación de Amas de Casa 
y Consumidores «El Ramo» de 
Miguelturra.

Al curso asisten más de 20 
representantes de otras tantas

Un momento de la reunión en Miguelturra.

asociaciones de las localidades 
de Bolaños, Almagro, Carrión, 
Villarrubia y la Asociación de 
Empleadas de Hogar de Miguel
turra.

El acto de inauguración del 
curso contó con la presencia del 
alcalde de Miguelturra, Román 
Rivero, el cual habló del entu
siasmo que ponen las mujeres 
en la multitud de acciones que 

organizan, y animó a continuar 
por ese camino, para, cada día 
ir, superando nuevas barreras y 
nuevos desafíos, por entender 
que, con esas actividades, se 
redunda en una mejor y rnayor 
formación de nuestras mujeres.

Quintanilla también se mos
tró partidaria del trabajo que 
realizan las asociaciones de mu
jeres y los progresos logrados.
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Organizado por la Diputación ha tenido tusar en Tomelloso Los pueblos del Bullaque se 
movilizarán contra el trasvase

'’La mujer judía”, mejor 
monolito del V Certamen

La Tribuna

«La mujer judía» de Bertoli 
Brecht, puesta en esoena por 
Teatrextrem, de Barcelona, se ha 
alzado con el primer premio del 
V Certamen Nacional de Monó
logos Teatrales que, convocado 
por el Área de Cultura de la 
Diputación Provincial de Ciudad 
Real, se ha celebrado durante los 
días 4 al Sen Tomelloso. El pre
mio está dotado con 600.000 
pesetas y será entregado el próxi
mo lunes, día 15, en las depen
dencias del Palacio Provincial 
de manos del presidente de la Di
putación, Luis Jesús Garrido.

El segundo premio ha sido 
otorgado al monólogo «Informe 
para una academia», de Franz 
Kafka, interpretado por Miguel 
Guardiola «Alias el Rubio», de 
Málaga. El premio está dotado 
con 400.000 pesetas. En esta 
pieza, Kafka hace una reflexión 
sobre el hombre y su futuro desde 
la perspectiva de un mono que 
para sobrevivir se integra en un 
mundo civilizado pero que no 
termina de ser el suyo. Acaba 
siendo u hombre sin pasado, con 
un dudoso presente y un incier
to futuro. Podría sería reflexión 
de cualquier ser humano inmer
so en un mundo que aparente
mente le atrae, pero que la des
quicia le hace infeliz y sentir 
fuera de sitio.

El tercero de los monólogos 
premiados ha sido para el repre-
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El segundo premio fue para "Informe para una academia".

sentado por Manuel Montea
gudo, de Sevilla, titulado «Tai 
Virginia», sobre texto de 
Guillermo Rodríguez y el pro
pio Monteagudo. Se trata de un 
espectáculo donde el público 
comparte una hora de la vida 
cotidiana de una anciana que vive 
sola en un viejo y destartalado 
apartamento y cuya demencia 
senil provoca las situaciones más 
absurdas, surrealistas y cómicas 
que se pueden imaginar. Este 
tercer premio tiene una consig
nación económica de 200.000 
pesetas.

El V Certamen de Monólo
gos ha sido organizado por la Di- 
putación de Ciudad Real y el 
Ayuntamiento de Tomelloso. El 
jurado ha estado integrado por 
Miguel Ángel Berlanga, direc
tor teatral del grupo «Carpe 
Diem» en representación del 
Ayuntamiento de Tomelloso; 
Juan Marchante, crítico de tea
tro, Femando Rojas, director de 
teatro, y María Luisa Quiralte, 
actriz del gmpo Pathos, además 
de Pedro Morallón, en represen
tación de la Diputación Provin
cial.

Efe
La plataforma intermunicipal 

en defensa del río Bullaque ha 
anunciado su intención de rea
lizar una campaña informativa 
en Ciudad Real para dar a co
nocer el contenido exacto del 
proyecto de trasvasar agua des
de el Pantano de La Torre de 
Abraham al de Gasset, que ha 
sido «manipulado» por el Ayun
tamiento de La capital 
ciudadrealeña.

Los responsables de la cita
da plataforma ponen de manifies
to, en una nota enviada, que para 
contrarrestar las opiniones ver
tidas por diversas autoridades 
ciudadrealeñas pondrán en mar
cha esta campaña informativa. 
Esta consistirá en el reparto de 
doce mil ejemplares de un bo
letín informativo que repartirán 
durante los días 19, 20 y 21 de 
diciembre en las viviendas 
ciudadrealeñas. Esta campaña 
informativa se hará llegar tam
bién a la calle, donde también 
han previsto instalar una mesa 
en la plaza del Ayuntamiento 
para dar información directa y 
personal a todos aquellos inte
resados en conocer el conteni

Perros salvajes matan a 15 
corderos en Fontanarejo

La Tribuna

Varios perros salvajes han 
matado a quince corderos y una 
óveja e hirieron a otras ocho en 
la finca conocida como "El 
Muladar" en el término de 
Fontanarejo, según la denuncia 
presentada por el propietario del 

do exacto del mencionado pro
yecto.

Inmaculada Fernández, 
miembro de la plataforma 
intermunicipal que agrupa a 
representantes de las localida
des de Pueblo Nuevo, El Tor
no, El Robledo, Porzuna y Pie
drabuena, declaró que esta cam
paña trata de «desautorizar la 
versión errónea dada por el 
Ayuntamiento de Ciudad Real 
al informar del proyecto». Para 
Fernández, se han vertido mu
chas inexactitudes a la hora de 
ofrecer esta información a los 
vecinos de Ciudad Real, por lo 
que -a juicio de la Plataforma 
en Defensa del Río Bullaque-, 
«es necesario movilizamos para 
dar una versión veraz al respec
to». En este sentido, Fernán
dez recordó que el proyecto 
contiene «innumerables erro
res que lo desacreditan», entre 
ellos uno importante que hace 
referencia directa a la estima
ción de agua necesaria para los 
municipios de Ciudad Real y su 
comarca, cifrada en 20 hectó
metros cúbicos, cantidad que no 
es real, puesto que el consumo 
actual de estos pueblos se sitúa 
en 11 hectómetros cúbicos». 

ganado ante la Guardia Civil.
Según informa la Subdele- 

■^ación del Gobierno, los perros 
causaron también importantes 
desperfectos en la alambrada y 
en las cancillas. Los daños ma
teriales han sido valorados en 
unas 300.000 pesetas por el pro
pietario del ganado.

CONTRA El

AVISO 
LOTERIA PE NAVIDAD

Núm: Z4.797

Tlf.; (91) 5 93 90 00 
c/ Barceló 13 1® ¡zq.

28004 Madrid
B . Central Híspano suc. 1 

c/c. 9000-0

QUEDAN ANULADAS LAS PARTICIPACIONES 
CORRESPONDIENTES A ESTE NÚMERO -24.797- Sorteo 22 
cié diciembre de 1997 y que se HALLEN COMPRENDIDAS 
ENTRE LOS NÚMEROS 2079 ai 3500 AMBOS INCLUSIVE, 
CUYO VALOR UNITARIO ES DE 500.000 pesetas CADA UNA Y 
QUE HAN SIDO VENDIDAS POR LA ASOCIACION CULTURAL 
RECREATIVA DE PENSIONISTAS Y JUBILADOS. SU 
IMPORTE PUEDE SER RETIRADO POR LOS INTERESADOS 
EN EL MISMO DOMICILIO DONDE FUERON ADQUIRIDAS. 
ROGAMOS PERDONEN LAS MOLESTIAS QUE LES 
HAYAMOS PODIDO OCASIONAR.

im su PUmAU EN 
■ a eAMNTUAMOS su íflCACIfi-
nf.! 2153 ti. tíMIITMIim DI ftSUCIMt

fiNÜNCIO DE EMPLEO
Empresa cooperativa de la provincia de dadad Real, 

líder del sector vitivinícola, precisa pora incoporación o sa 
departamento administrativo:

1 ADMINISTRATIVO (Referencia 630/98)
Se requiere:
- Dominio de contabilidad, facturación y tareas administrativas.
- Amplios conocimientos en informática (bases de datos, procesador de 
textos, hoja de cáicuio, programas de contabilidad, etc...).
- Conocimientos de francés e inglés, hablado y escrito.
- Servicio militar cumplido (en caso de varones).
- Carnet de conducir (B)
• Edad entre los 20 y 30 años.
Se valorará igualmente la experiencia profesional del candidato/a, 
diplomaturas, licenciaturas o ingenierías, y demás méritos académicos o 
profesionales.

1 flüXILlílR (lDMINISTRfiTIVOiR«t,„ndo 631/981
Se requiere:
* Conocimientos en contabilidad, facturación y tareas administrativas.
- Conocimientos en informática.
- Mecanografía.
* Conocimientos de idiomas.
* Servicio militar cumplido (en caso de varones).
* Carnet de conducir (B).
- Edad entre 20 y 30 años.
Se valorará igualmente la experiencia profesional del candidato/a y demás 
méritos académicos (FP o similares), o profesionales.

Los intorosodos enviar corricaiam vltoe, con fotografío reciente, e 
Indicando número de referencia, antes del día 15 de enero de 1998, a lo Unión 
de Cooperativos Agrarios de Castilia*La Moncha -ÜCflMflN- sitos en Alcázar de 

Son Joan (dadad Reol). C/ Avda, de Criptana, n° 43.

ACCION
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"La noche temática'' se encarsa hoy de su situación actual

La lenta muerte de la
Amazonia en La 2

Irene CASTRO

Dicen los expertos que la 
Amazonia es uno de los pulmo
nes de la Tierra, una zona clave 
en la creación del oxígeno vital 
que todos necesitamos, incluidos 
los depredadores humanos de esa 
gigantesca selva, cada día un poco 
menos gigantesca. Un estudio 
realizado recientemente en el 
subsuelo de este ecosistema ha 
dado como resultado que hay cada 
vez menos humedad, lo que pro
voca que se caigan las hojas de 
las copas de los árboles del bos
que, entre el sol más directamente 
y se seque aún más.

El subsuelo de las selvas, a 
pesar de la aparente consisten
cia de éstas, es muy frágil ya que 
la zona fértil es muy delgada y 
una agresión continuada y casi 
brutal, como la que sufre la sel
va del Amazonas, puede acabar 
con ella en muy pocos años.

Desde que se dio la voz de 
alarma, las iniciativas de todo tipo 
para acabar con su explotación 
salvaje abundan, pero la 
desforestación continúa a un rit
mo exagerado -ahora hay que 
incluir a los madereros que ya 
han acabado con las selvas de 
Indonesia y se han instalado en 
Brasil-, así como lacontamina-

Confluencia río Negro y Amazonas, 

ción por rnercurio de los 
buscadores de oro y el de las 
empresas petrolíferas.

Hoy, la «Noche temática» de 
Arte, en La 2 de TVE, ofrecerá 
una serie de documentales don
de se informará de la situación 
actual de la Amazonia cinco años 
después de la cumbre de Río.

La película que iniciará el 
tema es «Fitzcarraldo», una aven
tura cinematográfica de Werner 
Herzog -»E1 enigma de Gaspar 
Hauser», «Aguirre o la cólera de 
Dios» y «Nosferatu»-, que entre 
los muchos avatares que sufrió 

en su rodaje, se viO obligado a 
reemplazar al actor Jason 
Robards por el exagerado Klaus 
Kinski, por lo que en este aspec
to la película perdió. 
«Fitzcarraldo» relata la epope
ya de Brian Fizgerald, un apa
sionado de la ópera que quiso 
construir en plena selva 
amazónica un teatro de la ópera 
para que Enrico Caruso y Sara 
Bernhardt cantaran en él, con los 
beneficios conseguidos por la 
explotación del caucho.

Tsunami, olas gigantescas
El Tsunami es una gigantes

ca ola que se produce en algu
nos lugares del mundo, a veces 
de hasta 30 metros, que arrasa 
todo lo que encuentra a su paso.

Este fenómeno natural es el 
protagonista del reportaje 
«Tsunami, la ola asesina», que 
ofrece Canal + hoy viernes, a las 
siete de la tarde, producido por 
la prestigiosa National Geogra- 
phic. El reportaje investiga este 
fenómeno, aún desconocido por 
muchos, que consiste es una gi
gantesca pared de agua, que se 
acerca silenciosa bajo el mar 
hasta tocar tierra, pudiendo arra
sar ciudades enteras sin escapa
toria para sus habitantes.

"Vincent y yo"
La 2. 11,00 *
Int: Nina Petrozio, 

Christopher Ferrest, Paul klem, 
Alexander Vernetc. Canadá, 
1990.

Unajovencitacanadiense sale 
de casa de sus padres al obtener 
una beca en una escuela de di
bujos. El pintor Van Gogh es un 
inspiración.

"En brazos del asesino"
Tele 5. 16,30 s.c.
Dir: Michael Scott. Int: Mimi 

Rogers, Jonh Shea, Tom Irwin, 
Alice Krige, Bob Gunton. 

'EE.UU, 1992
Michael una mujer en la 

treintena que pertenece aj cuer
po de policña acude a una agen
cia matrimonial para encontrar 
al hombre de su vida. Tiempo más 
tarde tiene,un romance con un 
hombre que dice venir en nom
bre de la agencia. Al descubrir 
más tarde que el nombre de su 

^amante es falso, comienza a 
sospehar de la vinculación de la 
agencia con la desaparición de 
unajoven.

"La conexión"
Antena 3. 16,35 s.c.
Dir: Duncan Gibbins. Int: 

Jennyfer Grey, Peter Berg, 
Belinda Bauer. EEUU, 1994.

Un juez muere en un miste
rioso accidente náutico mientras 
pescaba en un pequeño bote. Al 
poco tiempo, un importante abo

*Regular ** Buena *** Muy buena **** Excelente s.c. Sin calificar

gado de un destacado bufete de 
Chicago es asesinado en su casa, 
La principal sospechosa es su 
esposa, y el presidente del bu
fete se ve obligado a defender
ía. El caso es asignado a Jack 
Hammett, un joven y ambicio
so abogado al que acaban de 
hacer socio del bufete.

"Homicidio en primer gra
do"

Tele 5. 22,00 s.c.
Historia inspirada en los 

hechos reales que provocaron el 
cierre del penal de Alcatraz, 
cuenta la historia de un prisio
nero martirizado' por sus vigi
lantes y sometido ala tiranñadel 
alcaide, un hombre sin escrúpu
los. Un joven abogado defensor 
hará valer la verdad y acabará 
con las duras ataduras condicio
nales del penal.

"Reacción viva"
Antena 3. 01,35 s.c.
Las autoridades militares han 

decidido finalizar el proyecto 
Chud de armas biológicas al 
descubrir que provoca un efec
to de canibalización en los afec
tados, congelando el último 
humanoide infectado. Steve y 
Kevin son dos estudiantes que, 
tras haber perdido un cadáver 
que iban a utilizar en sus prác
ticas de laboratorio, roban a otro 
para suplantarlo, llevándose sin 
saberlo un humanoide infecta
do.

Lotería Nacional
SORTEO DEL JUEVES

SORTEO
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SORTEO DEL DÍA 11 DE DICIEMBRE DE 1997
Seis series de 100.000 billetes ceda una 

Lista acumulada de las cantidades que han correspondido a cada uno de las seis 
series de los números premiados, clasificados por su cifra final

Estos premios podrán dobrarse hasta el día 11 de marzo de 1998, INCLUSIVE

2s
 1

PESETAS

PRIMER PREMIO 

NÚMERO

0 0 0 0 0 0 
0 0 0 0 0 0 
0 0 0 0 0 0 
ó ó d ó o d 
0  0 0 0 0 0 
0 0 0 0 0 0 
d d d dd d 
0 o o o o o

PREMIO ESPECIAL 

NÚMERO
PREMIO ACUMULADO 

PESETAS SERIE FRACCIÓN

T 00.000.000 5.- 0.-

I 2

Pesetas PJúmaro*

53400. .
53410..
53420. .
53430. .
53440. .
53450. .
53460. .
53470..
53480..
53490..

m
 O P P

 
b b

 
o o

 
o o 53401.

53411.
100.000 [53421 .o o o o o o o

 
o o o o o o o

 
o o o o o o o

 
ó ó ó ó ó ó ó

 
m 

m 
m 

m 
m 

m 
m

53431.
53441.
53451.
53461.
53471.
53481.
53491.

. . . 50.000

. . . 50.000 
1.350.000
. . . 50.000
. . . 50.000
. . . 50.000
. . . 50.000
. . . 50.000
. . . 50.000
. . . 50.000

53402
53412

. 55.000

. 55.000

01
 

U
 * o o b o o b o o

53432.
53442.
53452.
53462.
53472.
53482.
53492. U

l OI 
01

 01 
W

 OI 
U

l 
01

 01 
01

 Ul 
01

 01 
01

 
b b

 b 
b b

 b 
b 

o o
 o 

o o
 o 

o 
o o

 o 
o o

 o 
o

53403
53413
53423
53433 
53443.
53453.
53463.
53473.
53483.
53493. ...

...
...

...
...

...
...

...
...

...
..

W
 •

 • 
U

IU
IU

IU
IU

IO
IU

IU
IU

IU
I 

po
pp

oo
op

oo
 

bb
bb

bb
bb

bb
 

O
O

O
O

O
O

O
O

O
O

 
O

O
O

O
O

O
O

O
O

O 53404.
53414.
53424.
53434.
53444.
53454.
53464.
53474.
53484.
53494.

. 50.000

. 50.000 
110.000
. 50.000
. 50.000
. 50.000
. 50.000
. 50.000
. 50.000
. 50.000

53405
53415 
53425.
53435.
53445.
53455.
53465.
53475.
53485.
53495.

. 50.000

. 50.000 
100.000
. 50.000
. 50.000
. 50.000
. 50.000
. 50.000
. 50.000
. 50.000

53406. .
53416. .
53426. .
53436..
53446..
53456. .
53466. .
53476. .
53486..
53496. .

. 50.000

. 50.000 
100.000
. 50.000
. 50.000
. 50.000
. 50.000
. 50.000
. 50.000
. 50.000

53407.. 
53417..
53427. .
53437.. 
53447..
53457..
53467..
53477.. 
53487..
53497..

. . 55.000

. . 55.000
. 105.000
. . 75.000
. . 55.000
. . 55.000
. . 55.000
. . 65.000
. . 55.000
. . 65.000

53408. .
53418..
53428. .
53438. .
53448. .
53458. .
53468. .
53478. .
53488. .
53498..

. . 55.000

. . 55.000
. 105.000
. . 55.000
. . 55.000
. . 55.000
. . 55.000
. . 55.000
. . 55.000
. . 55.000

53409.
53419.
53429.
53439.
53449.
53459.
53469.
53479. 
53489. 
53499.

O
O

O
O

O
O

O
O

O
O

 
O

O
O

O
O

O
O

O
O

O
 

O
O

O
O

O
O

O
O

O
O

 
bóbóbóbóbb

 
inm

oininininiQ
inin

Terminaciones
3420. 

OO.

O 
O

 
O o

 
o o

 
b b

Terminaciones
3421 .

421.
* 981 .

Terminaciones
. 75.000
. 25.000
. 25.000

3422.
422.
22.

2.

Terminaciones
250.000 
. 80.000 
. 25.000 
. . 5.000

3423.
423.
903.
973.

. 75.000

. 25.000

. 25.000

. 25.000

3424.
554.
614.

24.

. . 60.000

. . 25.000

. . 25.000

. . 10.000

eolumm

Terminaciones
3425 50.000

Terminaciones
3426

976.
50.000
25.000

Terminaciones Terminaciones Terminaciones
3427..

37. .

97

. . 55.000

. . 25.000

. . 15.000

. . 15.000
. . . 5.000

3428 
038,

8

55.000
30.000
. 5.000

3429
619

50.000
25.000



la Tríbuna TELEVISION Viernes, 12 de diciembre de 1997 47

Q La programación de hoy
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06,00 EURONEWS 06,00 CIERTA IDEA DE 06,15 GARDENIA 06,30 ENTRE HOY Y 07,30 ABC WORLD 07,15 CARTA DE
07,30 TELEDIARIO EUROPA Telenovela. MAÑANA NEWS CON PRESENTACION

MATINAL 07,00 THAT’S ENGLISH 07,00 NOTICIAS 07,00 FORMULA UNO PETER 07,30 TIENDA DIRECTA
09,10 LOS DESAYUNOS 07,30 CON MUCHA Avance informativo. 07,30 DOS EN EL AIRE • JENNINGS 08,00 LA BANDA DEL

DE TVE MARCHA 07,30 CLUB MEGATRIX 08,00 MI AMIGO EL 07,52 AVANCE. SUR
10,00 PERLA NEGRA 09,30 EMPLEATE A Espacio infantil MAPACHE REDACCION Programa-club

Telenovela. FONDO presentado por 08,20 RATONCITOS DE 08,02 PROGRAMA MAS infantil.
11,45 SABER VIVIR 10,00 TV. EDUCATIVA: Ingrid Asensio. LA PRADERA 0 MENOS 09,00 ANDALUCIA A LAS
12,30 ASI SON LAS LA AVENTURA 09,05 MAYORES SIN 08,40 LAS AVENTURAS MULTIPLICADO 0 NUEVE

COSAS DEL SABER REPAROS DE D'ARTACAN DIVIDIDO 10,00 TIERRA Y MAR
13,25 LA BOTICA DE LA 11,00 LA PELICULA DE 09,30 EL PRIMER CAFE 09,00 SCHOOT 09,00 ENTRENADOR 11,00 EL CLUB DE LAS

ABUELA LA MAÑANA 10,20 EL KANGURO DE 09,20 CREEPY 09,30 CINE: «Punto de IDEAS
13,55 NOTICIAS «Vincent y Yo» A3Z CRAWLERS impacto» 12,05 LAS ANDALUCIAS

Avance ’ D: Michael Rubbor. 10,50 EL SHOW DE BILL 09,40 CON OCHO 11,18 CINE: «Segunda 12,10 NOTICIAS
informativo. 1: Nina Petozio, COSBY BASTA oportunidad» 12,15 OLÉ TUS VIDEOS

14,00 INFORMATIVO Christopher 11,20 MATLOCK 10,30 AUTOPISTA 13,00 PROGRAMA MAS 13,30 CON SABOR
TERRITORIAL Ferrest. 12,25 CHEERS HACIA EL CILO O MENOS ANDALUZ

14,30 CORAZON DE 12,35 BARRIO SESAMO 12,55 EL EQUIPO A 11,30 MATINAL DE CINE MULTIPLICADO 0 14,00 NOTICIAS
OTOÑO 13,00 CON MUCHA 14,00 COSAS DE 14,00 LA COCINA DE DIVIDIDO Informativo general

15,00 TELEDIARIO-1 MARCHA HERMANAS CARLOS 13,30 LOS 40 con especial
Informativo. 15,15 SABER Y GANAR 14,30 COSAS DE CASA ARGUIÑANO PRINCIPALES atención a las noti-

15,49 EL TIEMPO ■ Concurso. 15,00 NOTICIAS 14,30 LAS' NOTICIAS 14,15 NOTICIAS cias de Andalucía.

15,55 CALLE NUEVA 15,45 GRANDES 15,30 EXTRA ROSA 15,10 AL SALIR DE 14,30 MAS DEPORTE ' 15,15OONTRAPORTADA
Telenovela. DOCUMENTALES Magazine con Ana . CLASE 15,30 CINE: Espacio informativo

16,30 ESMERALDA "Supervivencia" Rosa Quintana y Serie juvenil de «Adán y Eva» con Iax)tra cara de
Telenovela 16,45 JARA Y SEDAL Rosa Villacastín. producción propia. 17,10 CINE: las noticias.
mexicana Espacio semanal 16,35 TELECINE 15,40 ¡QUE ME DICES! «Sostine Pereira» 15,30 DE TARDE EN
protagonizada por dedicado a la caza «La conexión» Crónica social de 18,49 ESPECIAL TARDE
una muchacha y la pesca en la D: Duncan Gibbins. los famosos. CANAL+: Magazine diario.
ciega. España. 1: Jennyfer Grey, T6,30TARDE DE CINE: Victoria Abril, un 17,55 LA BANDA DEL

17,55 DIGAN LÓ QUE 17,15 EL ESCARABAJO • Peter Berg, Belinda «En brazos del viaje de ida y SUR
DIGAN VERDE - Bauer. asesino» vuelta 19,00 NOTICIAS

18,55 NOTICIAS Espacio sobre la EEUU, 1994. D: Michael Scott. 19,02 NATIONAL Avance informativo
Avance naturaleza. 18,45 FARMACIA DE 1: Mimi Rogers, GE0GRAPH1C: 19,05 EL RITMO DE
informativo. 17,45 PARA NOSOTROS GUARDIA Jonh Shea. «Tsunami, la ola TANGAl

19,00 EL FLECHAZO 19,00 EN BUSCA DE Serie. 18,15 EE.UU, 1992 asesina» Programa
Con Anabel Alonso CARMEN 19.25 EN ANTENA 20,00 ANA 20,00 TELESERIE: divulgativo sobre las

20,00 GENTE SANDIEGO Espacio presentado EL SUPER. «Friends» fiestas de Carnaval
Maqazine con Pepa 19,30 YO Y EL MUNDO por Inés Ballester. HISTORIAS DE 20,30 LO + PLUS de Cádiz.
Bueno y Jose 20,00 INFORMATIVO 20,25 IMPACTO TV TODOS LOS Este espacio se 20,30 CANAL SUR
Toledo. TERRITORIAL Espacio de DÍAS. despide hasta el 8 NOTICIAS

21,00 TELEDIARIO-2 20,30 UN CHAPUZAS imágenes Serie de de enero. Las noticias de
Informativo. EN CASA impactantes. 20,30 producción propia. 21,30 REDACCION. Andalucía, resto de

21,45 EL TIEMPO 21,00 QUATRO 21,00 NOTICIAS LAS NOTICIAS NOTICIAS España y extranjero.
Informativo.

22,00 ¿QUE 21,30 VIVIR CON MR. 21,30 LA CARA 21,30 TELECUPON 21,53 CONTRARELOJ 21,30 AQUI SE DISCUTE
APOSTAMOS? COOPER DIVERTIDA En directo, sorteo 22,00 ESTRENO 01,30 CANAL SUR
Concurso semanal 22,00 LA 2. NOTICIAS 22,30 CANCIONES DE del número de la CANAL+: NOTICIAS
que presentan 22,25 EL TIEMPO NUESTRA VIDA ONCE. «Copycat» (1996) 01,55 CINE:
Ramón García y 22,30 LA NOCHE 01,00 NOTICIAS 22,00 CINE: 1: Sigourney "Con la muerte en
Ana Obregón. TEMATICA 01,30 CIÑE: «Homicidio en Weaver, Holly los talones"

, Melba Ruffo y 03,35 CINE CLUB. «Reacción viva» primer grado» Hunter. D: A. Hitchcock.
Héctor del Mar SESION DE D: David Irving. D: Marc Rocco. 00,00 CINE: «Fargo» 1: Cary Grant, Eva
presentan las REPERTORIO I: Brian Robbins, 1: Chistian Slater, 01,35 PIEZAS: Robin. Marie Saint, James
apuestas que se «Escrito en las Bill Calvert, Tricia Kevin Bacon, Gary 01,45 CINE X: Mason, Jessie
hacen en el estréllas» Leigh Fisher. Oldman. «Sexo á domicilio’> Joyce.
exterior. D: Ricard Reguant EEUU, 1988. EE.UU, 1995. 03,06 DOCUMENTAL: Cary Grant

01,15 TELEDIARIO-3 I: Antonio Valero, 03,00 TELEVENTA 00,00 CITA CON «Sexo en la calle interpreta el papel
02,00 SERIE John Stones. 04,55 CINE: APELES XV» (2a. parte) de un publicista a
02,35 CINE DE Un hombre muerto «Todo por mi 02,00 ENTRE HOY Y 03,30 CINE: quien confunden

MADRUGADA en una playa, la chica» MAÑANA «Golden gate» unos espías con un
«La miel» fotografía de una D: Sidney J. Furie. 03,00 CINE: 04,58 CINE: doble agente, y la
1: Jose Luis López belleza, manchada I: Rodney «La cima de la «Boiling point» policía por un
Vázquez, Jane de sangre, una Dangerfield, colina» 06,27 DOCUMENTAL: asesino.

1 Birkin, Jorge Sanz pistola del 38... Jackee, Jonathan 04,30 REBELDE Aventuras del siglo 04,05 TIENDA DIHECIA
| España, 1979. 04,55 DESPEDIDA Y Brandis. Serie. XX. La fiebre del 04,35 DESPEDIDA Y
04,15 TELEDIARIO-4 CIERRE EEUU, 1992. ■ 05,00 CAZADOR oro. CIERRE

*IVA incluido. Crédito inicial de MoviStar Activa Joven: 4.000 Pta.

Ven a Serrano González y llévate 
el regalo estrella de estas Navidades

Estas Navidades el mejor regalo es MoviStar Activa. 
Con teléfono y tarjeta recargable que tiene un crédito inicial de 8.000 Pta* en llamadas. 

Sin cuotas mensuales. Sin compromisos. Infórmate en el 900 108 108.
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sj Movistar
Estamos muy cerca. Para llevarte muy lejos.

SERRANO 
GONZALEZ 

Ciudad Real - Puertollano - Manzanares
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Por un mínimo 

rocargo, podemos 
personaUzarlat con 

su nombre, en 
dorado y portada

Plaza del Pilar ---------

Labores de 
Estado

Anda pensando la gente, 
que tiene ojos y orejas, 
que la clase dirigente 
aburre hasta a las ovejas. 
Luchando por las lentejas, 
se encuentra harta de ver 
pelearse y contender 
entre lamentos y quejas. 
Resulta noticia vieja, 
que el personal también nota, 
ande siempre la pelota 
volando como una abeja. 
El que lo sigue a diario, 
bien sea infante o adulto, 
piensa que es error de bulto 
el uso parlamentario.
Que hay muy poco construir. 
Que hay muy poco dialogar. 
No se ve multiplicar, 
sólo se ve dividir.

Feliz "bibliocumpleaños" en Los Angeles

Tazos
* Dos ¿hombres? contra 

uno de 64 años; con pistolas 
contra un desarmado conce
jal que estaba en un bar con 
amigos.

* Esa es la valentía de los 
autofes del asesinato de ano
che, que aunque todavía falte 
la reivindicación oficial en el 
panfleto Egin, todos sabemos 
de dónde proceden.

* ¿ De esta forma quieren 
convencer más a los que ha
blan de indultos?

* Es la forma que tiene 
ETA de entrar en los debates: 
matando a inocentes de for
ma cobarde, como vulgares 
asesinos que soi).

La biblioteca del barrio de Los Angeles en Ciudad Real celebró ayer su décimo 
cumpleaños, en la que, como muestra la imagen captada por T. FERNANDEZ, 
no podía faltar la tradicional tarta. A la fiesta asistieron muchos de los usuarios 
de este servicio, en especial los más jóvenes y también el alcalde de Ciudad Real, 
Francisco Gil-Ortega, y la concejala responsable del área de Cultura, Teresa 
Aguirre.

Una árabe y una 
judia litigan por 
el entierro de su 
doble esposo

Efe - Jerusalén
Una mujer árabe y otra ju

día se disputan en los tribuna
les por el entierro de su mari
do. Shaukat Kusaa, árabe, cam
bió de religión y nombre para 
casarse con la mujer judia con 
la que convivió durante trein
ta años. A los tres días de la 
boda se fue de casa, recuperó 
nombre y religión y años des
pués contrajo otro matrimonio 
sin divorciarse del anterior. 
Ahora, ambas esposas quieren 
enterrarlo según su rito.

Asesinado en Irun un concejal 
del PP, de 64 años, de Rentero

Efe - San Sebastián

El concejal del PP de Ren
tería José Luis Caso Cortines, 
de 64 años, fue asesinado ano
che, al parecer por dos hom
bres, cuando se encontraba en 
el interior de un bar de la lo
calidad guipuzcoana de Irún, 
informó el departamento vas
co de Interior. El atentado se 
produjo a las 22,57 horas de 
esta noche en el bar Tranche 

de Irún, ubicado en la calle Juan 
Arana, donde residía el edil 
fallecido, situada en pleno 
centro de esta localidad fron
teriza.

José Luis Caso sufrió una 
herida de bala en la cabeza, con 
orificio de entrada en zona 
parietal derecha y de salida por 
la zona parieto-occipital iz
quierda, con pérdida de masa 
encefálica.

El asesinato de este conce

jal se produjo después de que 
el pasado‘viemes, día 5, hace 
una semana, resultara herido 
de un disparo en la cabeza el 
escolta de la edil del PP de San 
Sebastián, Elena Azpiroz, con
tra quien iba dirigida la acción 
terrorista, según el Ministe
rio del Interior. Hoy, día 12, 
se cumplen además cinco 
meses desde el asesinato del 
concejal del PP de Ermua, 
Miguel Angel Blanco.

ir

Aznar llegó a 
Luxemburgo 
para participar 
en la cumbre

Efe - Luxemburgo

El presidente del Gobier
no, José María Aznar, lle*gó 
anoche a Luxemburgo, para 
asistir al Consejo Europeo que 
«debe ser», según sus palabras, 
«el de la ampliación».

El avión del presidente del 
Gobierno, que acude a esta 
cumbre comunitaria acompa
ñado del vicepresidente se
gundo, Rodrigo Rato, y del 
ministro de Asuntos Exterio
res, Abel Matutes, aterrizó a 
las 20,50 horas locales en el 
aeropuerto luxemburgués de 
Findel.
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General Rey, 6 - Teif.: 22 61 68 - CIUDAD REAL 
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y de 17,00 a 20,00 horas)
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